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A la fin de ce livre les deux images suivantes seront très claires:

Nous passons de l’actuel Univers ENTROPIQUE, l’Univers de Négation ou Enfer...

… au nouvel Univers NÉGUENTROPIQUE, l’Univers d’Affirmation ou Paradis:

Nous appelons Alternation la Logique de l’Univers d’Affirmation ou Univers TOTAL. 
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AVANT-PROPOS

Ce document est à mettre entre toutes les mains…

Enfin, entre les mains de toutes celles et tous ceux 
qui veulent réellement la fin du dérèglement climatique

ou veulent une vraie transition écologique,
la fin des fléaux, des catastrophes, 

des maladies, des pandémies (ou plutôt plandémies), de la mort. 

Toutes celles et tous ceux qui veulent SAVOIR
si la mort est réellement une fin absolue, 

s’il est possible de vaincre la mort, 
de revenir même de la mort. 

Toutes les âmes de bonne volonté 
qui désirent réellement baisser 

l’angoisse ou la peur sur cette Terre…
Autrement dit, toutes les âmes

qui aspirent sincèrement 
à ce que cette Terre soit de moins en moins un Enfer

et de plus en plus un Paradis. 

Car plus l’ENTROPIE augmente
plus l’angoisse ou la peur augmente, et vice-versa,

et donc la sérénité, la tempérance et l’amour diminuent. 

Je vous donne à présent ces 16 mots dans un désordre: 

mort, tempérance, enfer, générescence, entropie, vie, chaleur, sérénité, 
agitation, dégénérescence, paix, température, néguentropie, paradis, peur, amour. 

Et je vous demande de faire de ces 16 mots deux groupes de 8 mots chacun,
tels que les mots d’un même groupe aient la même logique ou nature.

Que me proposez-vous comme solution? 

Bon. Il y a dans le tas 4 mots « difficiles » à classer
dont un qui vous est très certainement inconnu, 

à savoir le très écologique et divin nouveau mot: GÉNÉRESCENCE...
Difficile? Et pourtant son sens peut très facilement se deviner 

en le comparant à un autre mot de la liste: DÉGÉNÉRESCENCE. 
Évident, non? Et les deux mots sont parfaitement contraires...

A ma connaissance, ce mot GÉNÉRESCENCE (pourtant magnifique)
n’existe pas (pour l’instant en tout cas) dans le dictionnaire français ni anglais.

C’est un néologisme (nouveau mot) que j’ai créé
pour les besoins de la Science de l’Univers TOTAL. 

Et il y a deux mots que vous connaissez peut-être, 
ENTROPIE et NÉGUENTROPIE (un autre joli mot qui gagne à être connu),

deux mots dont vous ignorez probablement le sens ou la logique. 
Deux mots donc que vous pourriez avoir du mal à classer. Vraiment?
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Et enfin voici 8 mots bonus à classer:
négation, conformisme, information, désinformation,  

négatif, affirmation, positif, complotisme. 

Prenez le temps, sans «complotisme» aucun, ni «anti-complotisme» non plus
(car trop d’anti-complotisme nuit gravement à la santé, et en plus au sens propre...),

 de classer ces 24 mots en 2 groupes de 12 mots chacun, 
et ensuite vous lirez la solution que je vous propose. 

Bonne nouvelle (et aussi je vous ai « un peu » aidés): 
même si certains mots vous posent problème pour les classer,

je suis très persuadé que très INTUITIVEMENT, très NATURELLEMENT, 
vous aurez réussi à classer les mots les plus importants

qui permettent de comprendre ENFIN
la nature fondamentale du monde ou de l’univers dans lequel nous vivons.

Et donc de comprendre notre propos 
sur la THERMODYNAMIQUE et l’ENTROPIE, 

et pourquoi le second titre de ce document est:

«Contre tous ceux qui sur Youtube et partout ailleurs
augmentent l’ENTROPIE de notre univers ou de notre monde ».

Je vous propose maintenant comme solution 
les deux groupes de 12 mots chacun suivants, l’un en vert et l’autre en rouge:

Groupe Vert:
INFORMATION, GÉNÉRESCENCE, VIE, NÉGUENTROPIE, 

amour, paix, sérénité, tempérance, 
complotisme, affirmation, positif, PARADIS.

Vous êtes étonnés de voir « complotisme » en Vert? 
Voici la RAISON:

Vous comprendrez mieux à la fin de ce livre…
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Groupe Rouge:
DÉSINFORMATION, DÉGÉNÉRESCENCE, MORT, ENTROPIE, 

peur, agitation, chaleur, température, 
conformisme, négation, négatif, ENFER.

Ce qu’on ne vous a jamais dit en ce monde
c’est que la THERMODYNAMIQUE est la branche de la physique

qui indique par excellence que nous vivons dans un type de monde ou d’univers, 
que nous appelons un onivers, ce qui signifie un univers de Négation,  

ce que l’on appelle couramment un ENFER…

Car il n’y a que dans un enfer qu’existent des anti- «complotistes» comme ceux-ci:

Des gardiens donc des paradigmes de Négation, 
ce qui veut dire les paradigmes du Diable. 

Il n’y a donc que dans un enfer que l’on peut trouver 
des diables, des démons (sous forme humaine ou non), 

que je nomme des désinformateurs ou dégénérateurs ou ENTROPIEURS.
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L’IGNORANCE, le manque d’INFORMATION, et pire, le fait de cacher l’INFORMATION, 
de censurer l’INFORMATION, de DÉSINFORMER, de MENTIR, etc., 

crée ou augmente les angoisses et les peurs,
et donc augmente l’ENTROPIE du monde, et vice-versa. 

Et la DÉSINFORMATION ou le FAKE n’est pas où on le pense, 
ce n’est pas où les DÉSINFORMATEURS le disent. 

Bien au contraire, ceux qui accusent le plus de DÉSINFORMATION ou de FAKE
en sont les plus grands créateurs ou générateurs!

Le FAUX se trouve jusqu’au cœur même de leurs sciences, 
même les plus exactes, comme les mathématiques (et beaucoup seront choqués)!
Vous avez par exemple entendu dire qu’il serait « impossible » de diviser par zéro?

Eh bien sachez que c’est FAUX, c’est un FAKE, car on peut tout à fait diviser par zéro!
C’est juste une question de se donner un bon Paradigme pour la Science. 

Ce sont donc eux qui, par leurs mauvais paradigmes, mensonges et fakes,
causent des ignorances, donc augmentent l’ENTROPIE du monde. 

Car les angoisses et les peurs qu’ils génèrent de cette façon
ont pour but la domination des autres, le pouvoir sur les autres. 

Je suis INFORMATEUR, c’est-à-dire j’apporte l’INFORMATION
sur le monde, sur l’Univers et les choses, sur l’Univers TOTAL,

qui est maintenant la définition scientifique du mot DIEU!
Je, et même mieux, nous, diminuons ainsi l’ENTROPIE de notre monde,

et du même coup nous diminuons les peurs et les angoisses. 
Nous sommes donc des néguentropieurs du monde. 

Parlons donc du problème des gardiens des paradigmes de NÉGATION
autour de la très chaude et THERMODYNAMIQUE thématique de l’ENTROPIE,

qui est l’une des notions propres mêmes d’un ENFER.
Un grand Enfer attend donc les gardiens des paradigmes de Négation:

Ce jour-là ils comprendront (mais ce sera trop tard)
l’ENTROPIE dont parlait LEUR THERMODYNAMIQUE!

Ils auraient dû dire la vérité aux gens…
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Car, à cause de ces gardiens des paradigmes de NÉGATION, 
beaucoup de gens, qui pourtant ne méritaient pas l’Enfer,

en tout cas pas d’y faire un tour infini comme eux et Satan leur chef,
devront y faire un petit tour, avant d’aller au Paradis.

Nous dirons, avec ou sans catholicisme, que c’est le Purgatoire...

Apocalypse 21: 8 
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INTRODUCTION

Le présent livre s’inscrit dans un Nouveau Paradigme scientifique: la Science de l’Univers 
TOTAL. 

 
La Science de l’Univers TOTAL est publiée aux sites hubertelie.com, et les blogs associés sont:
→ Nouvelle Genèse;
→ Le Paradigme de l’Alternation; 
→ Mon Paradis perdu et Retrouvé;
→ Pour notre Monde d’Alternation;
→ Amour de la Vérité.

Et voici les principaux livres PDF qui traitent de cette Science:
→ L’Univers TOTAL l’Alpha et l’Oméga;
→ L’Univers TOTAL et les nombres omégaréels;
→ Conception générative de l’Univers et des choses, la Structure réalie;
→ Générescences, Nombres entiers variables, Corps omégacyclique.

Le concept d’Univers TOTAL est très puissant et très éclairant. Ce concept scientifique donne la  
vision la plus holistique des choses, nous aurions pu dire la vision la plus holistique de l’Univers 
et des choses. Et justement l’Univers dont nous parlons est l’Univers TOTAL. 

Ce qu’on appelle couramment l’univers avec « u » minuscule ou l’Univers avec « U » majuscule,  
ne  désigne en fait  que  NOTRE univers,  un  des infinités  d’infinités  d’univers dans l’Univers 
TOTAL. Nous définissons celui-ci comme étant l’Ensemble de TOUTES les choses et de TOUS 
les êtres. Ou plus simplement l’Ensemble de TOUTES les choses, que nous notons U.  

De par sa définition même, toute chose existe dans l’Univers TOTAL, et le contraire de toute 
chose aussi. Nous appelons cette vérité simple, caractéristique de l’Univers TOTAL et synonyme  
de sa définition, le Théorème de l’Existence ou Loi de la Réalité TOTALE:
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L’Univers  TOTAL U,  est  forcément  un  Ensemble  INFINI.  En  effet,  si  nous  considérons  par  
exemple le classique ensemble N des nombres entiers naturels, N = {0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, …}, il  
est  très  clair  que cet  ensemble N contient  une  infinité d’éléments.  Ces  éléments sont  des 
choses particulières, donc elles sont toutes des  éléments de  U,  l’Ensemble de TOUTES les  
choses. On exprime cela habituellement en mathématiques en écrivant:  N  U, ce qui signifie  
que  N est inclus dans U, ou que  N est un sous-ensemble de U, ou encore que  N est une 
partie de U. Pour dire donc que tous les éléments de N sont aussi des éléments de U. 

Mais  l’inverse n’est,  a  priori,  pas  forcément  vrai.  C’est-à-dire  il  peut,  en  principe,  exister  des  
éléments de  U mais qui ne sont pas des  éléments de  N.  Par exemple, un  être humain,  un 
dauphin, une galaxie, des étoiles, etc., sont des choses, donc des éléments de U, l’Ensemble 
de TOUTES les choses. Mais ces choses, a priori, ne sont pas des nombres entiers naturels,  
donc ne sont pas des éléments de N: 

10



En principe seulement. Car en poussant l’analyse des choses plus profondément, le Théorème 
de l’Existence ou  Loi de la Réalité TOTALE a pour conséquence que  toutes les choses et  
absolument toutes les choses, sont formées en répétant juste une seule chose élémentaire, à 
savoir U. 

Autrement dit, U est à la fois le plus petit élément, l’Alpha, qui forme tous les autres éléments 
de l’Univers TOTAL, et à la fois le plus grand Ensemble, l’Oméga, formé par l’Alpha. L’Alpha se 
répète donc indéfiniment pour former  tous les éléments de l’Univers TOTAL, l’Oméga. Et les 
différentes  répétitions ou  itérations,  nous les appelons les  générescences ou  informations 
unaires: 

Ceci signifie que toute chose dans l’Univers TOTAL est à la base de l’information pure, tout est 
numérique. Autrement dit, les mots « chose » et « information » sont parfaitement synonymes,  
de même  les mots « chose » et « nombre ». Donc l’Univers TOTAL, l’Ensemble de TOUTES 
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les choses, c’est aussi l’Ensemble de TOUTES les informations, et aussi l’Ensemble de TOUS 
les nombres. 

L’information,  notamment  l’’information  unaire ou  générescence,  est  la  notion  universelle 
d’énergie, celle  qui est TOUT et qui fait TOUT. Nous l’appelons « unergie », pour dire donc 
« énergie universelle ». Mais la négation de l’information, que par définition nous appelons la  
désinformation, est une information aussi, sauf que celle-ci est négative. C’est donc aussi une 
énergie, sauf que celle-ci est négative. Nous l’appelons l’onergie, pour signifier donc « énergie 
de négation » ou « information négative » ou « désinformation » (on reviendra sur tout ça)).  

La vérité: N  U,  qui dit donc que U inclut tous les nombres entiers naturels, suffit pour dire 
que U est un Ensemble INFINI. Mais nous venons d’établir une vérité encore plus précise: N = U,  
et:  U = N, autrement autrement dit  U et  N sont deux manières différentes de parler du même  
Ensemble. 

Il y a jute un petit détail encore à régler pour que cette égalité soit parfaite, c’est de dire que N 
dans cette  égalité  désigne une version plus  étendue que le  classique  ensemble N,  dont  les 
éléments sont tous des  nombres finis. Il faut y ajouter la notion de  nombres entiers infinis,  
comme nous  l’avons  fait  dans  le  livre:  Générescences,  Nombres  entiers  variables,  Corps 
omégacyclique.  Et alors cette version étendue de  N,  qui inclut donc tous les  entiers infinis,  
autrement dit toutes les informations infinies, est cette fois-ci parfaitement égale à U. Bienvenue 
alors dans l’Univers NUMÉRIQUE ou Univers INFORMATIONNEL!

NOTRE univers connu,  qui  est  matériel,  est  un parmi  les  infinités  d’infinités  d’univers dans 
l’Univers TOTAL, qui est donc globalement  INFORMATIONNEL. Les univers de type matériel,  
comme le  nôtre  par  exemple,  sont  ceux  que  nous  qualifions  d’onivers,  ce  qui  veut  dire  les  
univers de Négation. Car c’est leur nature de Négation qui les rend matériels aussi. Nous les 
appelons  aussi  les  univers  entropiques,  car  ce  sont  précisément  à  ce  type  d’univers que 
s’appliquent les lois de la thermodynamique, telles qu’on les connaît dans notre monde.  

Mais  une  très  grave  erreur  est  de  croire  que  tous  les  univers sont  matériels,  entropiques,  
obéissent aux lois de la thermodynamique telles que nous les connaissons, et notamment la loi  
de l’entropie.  Autrement dit,  l’erreur est de croire que tous les  univers sont  entropiques,  et  
même pire, de croire que l’univers entropique que nous connaissons est le seul  univers qui  
existe, ou est TOUTE la réalité, ou la Réalité TOTALE. Mais on est très loin du compte! Car la  
Réalité TOTALE, c’est l’Univers TOTAL, et il est INFINI. 

La Thermodynamique vue à la lumière de l’Univers TOTAL, le Nouveau Paradigme

Ceci est un document de thermodynamique, au sens physique classique du terme mais aussi au 
sens social ou sociétal ou politique ou économique ou géopolitique ou géostratégique ou géo-
militaire, etc..Et aussi, et surtout, au sens INFORMATIONNEL du terme. 

Car la thermodynamique, c’est avant tout et après tout une question d’INFORMATION. Ceux qui 
vous disent autre chose vous DÉSINFORMENT! 

Au troisième millénaire,  à  l’ère  dit  de  l’information et  des  nouvelles  technologies,  une vérité 
fondamentale à comprendre aujourd’hui est que: TOUT et absolument TOUT est INFORMATION. 
Autrement dit,  TOUT et absolument TOUT est NUMÉRIQUE!  Autrement dit  encore,  TOUT et 
absolument TOUT est un NOMBRE!
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L’Univers, oui l’Univers TOTAL, est INFORMATION! La vie, l’existence, la réalité, la nature, est 
information! Tout à la base n’est que pure information, une affaire de nombres. 

A notre échelle (l’échelle humaine) nous percevons ou touchons des choses, que nous qualifions 
de solides, de liquides, de gazeuses, de plasmatiques, etc. Mais tout cela n’est en fait qu’une 
impression à l’échelle macroscopique. Car en fait, à l’échelle la plus fondamentale de la réalité, 
tout est une affaire de nombres, tout est fabriqué avec les fameux nombres entiers naturels: 0, 1, 
2, 3, 4, 5, 6, 7, … 

J’aime souvent m’arrêter à 7 quand j’énumère comme cela les nombres entiers naturels, juste pour 
faire un petit clin d’œil à la Genèse qui parle de la création du monde en « 7 » jours (Genèse 
chapitres 1 et 2). Le langage de la Genèse est un langage de symboles, bien sûr, mais non dénué 
toutefois d’un certain sens profond. 
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Je le dis pour arrêter dans leurs élans de Négation les darwinistes et autres adeptes d’une religion 
déguisée  en  science,  et  qui  est  le  scientisme.  Je  dirige  aujourd’hui  tous  les  « missiles 
hypersoniques » de la Science de l’Univers TOTAL sur le scientisme et sur tous les temples de 
Négation.  Car ils  sont  très nuisibles pour le monde,  et  l’empêchent  d’évoluer vers la Lumière 
Divine. Ils tiennent à nous maintenir définitivement dans LEUR matrice, c’est-à-dire un monde de 
Négation qui est de LEUR création. Eh oui nous avons le pouvoir de créer des mondes et même 
des univers. Si vous n’usez pas de ce pouvoir de création, de Genèse donc, que Dieu l’Univers 
TOTAL vous  a  donné,  alors  ces  serpents  d’Eden  ou  démons  ou  esprits  de  Négation  vous 
enfermeront pour toujours dans le monde ou univers qu’ils créent pour vous, et qui est toujours 
plus un enfer, un monde de plus en plus entropique.

Le secret  de création d’un monde ou d’un univers,  ce sont  les paradigmes sur lesquels il  va 
reposer,  paradigmes  comparables  aux  plans  de  construction  d’un  gratte-ciel,  d’une  navette 
spatiale, etc. Ce qui sera construit dépend très étroitement de ce plan. En les laissant donc vous 
enfermer  dans  leurs  paradigmes,  qu’ils  font  depuis  la  nuit  des  temps croire  que  ce  sont  les 
paradigmes de LA science, alors que ce ne sont que les paradigmes de LEURS sciences de 
Négation, vous acceptez d’être toujours prisonniers du monde ou même de l’univers qu’ils vous 
créent. Mais en entrant à présent dans le Paradigme de l’Univers TOTAL, vous accédez enfin, eh 
bien à l’Univers TOTAL et à ses infinités d’infinités d’univers, comme vous n’avez pas idée! 

Chaque univers a sa propre vitesse de la lumière, comme par exemple de dire que chaque humain 
a sa propre taille, son propre ceci ou cela. Leur première arnaque est déjà d’appeler « l’Univers», 
avec même souvent un « U majuscule », ce qui n’est en fait que NOTRE univers. Mais si on fait un 
détour par un autre univers pour y voyager, la vitesse de la lumière peut y être supérieure à celle 
dans notre univers. La situation est exactement comme quand il s’agit de traverser en voiture une 
ville. Si l’on veut passer par le centre-ville, il est clair que l’on pourrait se heurter à une vitesse 
limitée, celle de la ville. Mais on peut choisir de passer par une rocade extérieure, où l’on peut 
rouler beaucoup plus vite. 

Tels  sont  les villes,  les pays,  les continents,  les mondes,  tels  sont  les univers dans l’Univers 
TOTAL. C’est la même logique, elle est FRACTALE, ce qui veut dire qu’elle se répète à toutes les 
échelles,  jusqu’à  l’INFINI.  Il  y  a  donc des univers  dans lesquels  la  vitesse de la  lumière  est  
incomparablement  supérieure  à  celle  dans  notre  univers.  Pour  peu  qu’on  ait  la  technologie 
nécessaire, on peut voyager dans l’Univers TOTAL en choisissant de passer par des univers où ça 
roule plus vite. 

Comme on le verra par la suite, on verra sur la page Wikipedia de Jean-Pierre Petit une référence 
péjorative au fait qu’il serait en « contact avec des extraterrestres », en l’occurrence les fameux 
Ummites, si le lecteur ou la lectrice du présent document n’a jamais entendu parler de cette affaire. 
Alors qu’on parle de plus en plus aux Etats-Unis de « déclassifier » le dossier extraterrestre pour 
que  le  monde  sache  enfin  la  vérité  que  la  terre  a  été  en  contact  avec  des  civilisations 
extraterrestres (et d’ailleurs c’est ni plus ni moins ce que dit la Bible depuis des millénaires, elle 
parle d’anges venus apporter la révélation divine aux humains; et Jésus lui-même en Jean 3: 1-16 
par  exemple  dit  qu’il  vient  d’un  autre  monde;  par  conséquent,  c’est  un  grand  mensonge  de 
continuer à se poser des questions qui  ne se posent plus,  à savoir  donc qu’il  existe d’autres 
mondes que le nôtre, habités par d’autres intelligences), oui alors qu’aux Etats-Unis l’idée monte 
de ne plus mentir à l’humanité sur ces questions-là, on continue de vilipender des gens, comme 
Jean-Pierre Petit, qui affirment que des extraterrestres sont entrés en contact avec la Terre, en ne 
parlant que des fameux Ummites. 

Jean-Pierre Petit fait partie des gens qui ont popularisé cette affaire Ummite, dont je suis très au 
courant puisque j’ai en ma possession leurs lettres téléchargées sur le site de Jean-Pierre Petit, 
Ummo-sciences. Je ne dis pas forcément que je valide tout ce qui est dit dans ces documents, car 
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on n’est pas à l’abri d’une certaine manipulation. Ma position est celle, au fond, de Jean-Pierre 
Petit lui-même. Je dis juste que sur cette affaire comme sur d’autres, il ne faut pas être sectaire, 
mais avoir l’esprit ouvert. Entre une position extrémiste qui consiste à dire que tout ça n’est qu’un 
vaste canular orchestré par je ne sais plus quels obscurs cercles, et l’autre position extrémiste qui 
consiste à tout gober, il y existe un juste milieu et même toute une infinité de nuances possibles. 

Après  une analyse profonde de ces  documents,  des  paradigmes scientifiques des êtres  dont 
parlent ces documents, les Ummites, leur théorie du champ unifié et qui est une théorie selon 
laquelle l’univers  est  informationnel  (et justement leurs sciences disent qu’il existe une infinité 
d’univers,  et  leur  technologie  leur  permet  de  voyager  en  passant  par  d’autres  univers,  et 
notamment des univers où la vitesse de la lumière est beaucoup plus grande que celle dans notre 
univers,  et  l’exploitation  de  ce  fait  leur  permet  de  parcourir  d’énormes  distances  dans  notre 
univers, mais en moins de temps que s’ils devaient voyager uniquement dans notre univers), que 
la nature ultime de la matière est que tout est un champ d’objets informationnels qu’ils appellent 
les « IBOZOO UU », qui correspondent à ce que j’appelle les générescences, etc., j’ai trouvé cela 
très troublant, et cela fait partie des choses qui me font dire que ces documents ne sont pas un 
canular. 

Je veux dire par là que si je dois donner une preuve que d’autres civilisations existent dans notre 
univers,  et  qu’il  en existe qui  sont  plus avancées que la  nôtre en matière de sciences et  de 
technologies, cette preuve est ces documents Ummites. Cela ne signifie pas du tout que tout ce 
qui  est  dit  dans  ces  documents  est  vrai,  mais  simplement  que  cela  a  un  rapport  avec  une 
civilisation extraterrestre. Ou une civilisation bel et bien terrestre, mais évoluant dans des plans ou 
dimensions différents de tout ce dont on nous parle dans les sciences officielles sur terre. Ceux qui 
ont déjà entendu parler de choses comme l’Agartha, Shamballah et autres, savent de quoi je veux 
parler.  Après des recherches, il  est  très clair  pour moi aussi  qu’il  existe beaucoup de réalités 
étonnantes et étranges sur notre bonne vieille terre, que des initiés connaissent, mais dont les 
sciences  officielles  et  les  narratifs  officiels  ne  parlent  pas.  C’est  tout  juste  si  les  médias 
occidentaux nous disent  la  vérité  sur  la  Russie,  la  guerre en Ukraine,  sur  les Etats-Unis,  sur 
beaucoup de choses dans le monde, que des gens connaissent mais à propos desquelles la règle 
en occident (devrais-je dire l’empire israélo-occidental) est: « Circulez, il n’y a rien à voir ». Alors 
dans ces conditions que dire quand il s’agit de nous parler des autres plans de réalité ou d’autres 
dimensions, rien que sur notre bonne vieille terre, oui les réalités dites « intra-terrestres »? 

A l’ère de la généralisation des caméras de surveillance, beaucoup de vidéos circulant sur internet 
rapportent des témoignages sur tout un tas d’entités ou de phénomènes dont on ne parle pas dans 
les médias officiels. Sauf peut-être dans des émissions racoleuses du genre « les dossiers de 
l’étrange », qui, pour moi, ont pour but non pas vraiment de dévoiler les réalités cachées, mais 
justement de parler un peu de choses qu’on ne peut plus cacher, d’en parler donc pour mieux les 
cacher ou les nier. La logique est du genre: « Regardez ce truc. C’est étrange, non? On est bien 
d’accord, je ne vous ai pas dit que c’est réel, hein? Car cela peut bien être un montage, dites-moi 
ce que vous en pensez. Mais avouons que c’est très troublant, n’est-ce pas?». 

C’est ainsi que de plus en plus de vidéos (souvent de caméras de surveillance, ou des gens qui 
avec leurs smartphones omniprésents sur la planète, comme chacun le sait aussi, surprennent des 
phénomènes très insolites, que les gens partagent sur internet et les réseaux sociaux) montrent 
des choses très bizarres, très effrayantes parfois, et qui prouvent que le monde n’est pas ce que 
nous croyons. Cela montre qu’on est loin, très loin, de connaître tout ce qui existe et se passe sur 
notre bonne vieille terre, à plus forte raison d’aller connaître ce qui existe ou se passe sur d’autres 
planètes de notre galaxie ou de notre univers. Et encore on n’interroge que les dimensions de 
notre  classique espace-temps 4D (3  dimensions d’espace et  une dimension de temps)  de la 
relativité d’Einstein. Pas les dimensions au-delà de ce petit espace-temps einsteinien, dimensions 
que  les  gens  comme  Étienne  Klein  s’acharnent  implicitement  et  explicitement  à  NIER.  Ils 
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méprisent copieusement les gens comme Jean-Pierre Petit, qui essaient d’élargir notre vision et 
compréhension de l’univers, de NOTRE univers, dis-je. 

Pour revenir sur notre propos sur l’affaire des Ummites, je répète que cela montre l’existence de 
civilisations extraterrestres plus avancées que nous. Ou à la rigueur on a affaire à des réalités bien 
de notre terre, certes, mais qui dépassent tout ce qu’on nous a raconté jusqu’ici. Et l’un n’empêche 
pas l’autre,  bien sûr,  à  savoir  des réalités  extraterrestres et  d’autres intra-terrestres,  les  deux 
pouvant même avoir une certaine connexion. Autrement dit, des extraterrestres qui, une fois sur 
terre, évoluent sur des plans intra-terrestres, c’est-à-dire dans d’autres dimensions d’existence. 

Un humain peut par exemple visiter un certain endroit du monde qui, vu dans la réalité classique 
3D (les trois dimensions spatiales de la relativité d’Einstein), ne présente apparemment rien de 
spécial. Il peut par exemple être en train de visiter une forêt, une montagne, une mer, un canyon, 
un désert, etc., et n’y voir que des réalités terrestres classiques. Ou à la rigueur quelque chose 
jusque  là  inconnu  sur  terre,  comme par  exemple  un  animal  bizarre,  mais  qui  fait  partie  des 
potentialités classiques de la terre. S’il tombait par exemple sur un éléphant rose, il pourrait être 
très surpris, mais se dire qu’après tout cela existait mais n’avait pas été découvert. Il peut dire 
alors qu’il est le premier à découvrir un éléphant rose. 

Mais c’est une toute autre affaire s’il tombait par exemple sur un humain ayant une taille de 6  
mètres,  ayant deux têtes et  une queue ayant une tête de serpent.  Il  peut alors se demander 
pourquoi il n’a jamais entendu parler de ces créatures, s’il est encore sur terre, s’il ne serait pas 
entré  dans  une  autre  dimension,  ou  ne  serait  pas  en  train  de  vivre  un  cauchemar.  C’est 
exactement ce qui se passe pour une personne si,  sans le savoir,  a franchi un certain portail 
dimensionnel, qui lui donne accès aux réalités d’une autre dimension. 

Avant  de continuer,  revenons sur la  théorie du champ unifié  telle  qu’on la trouve dans les 
documents  Ummites,  puis  nous  continuerons  à  poser  les  bases  de  la  Science de  l’Univers 
TOTAL,  qui  est  à  la  fois  une  nouvelle  théorie  des  ensembles,  que  je  nomme  la  Théorie 
universelle des ensembles, et aussi une théorie du champ unifié. Je dirais sans manque de 
modestie que c’est en fait LA Théorie du Champ Unifié, la Théorie du TOUT,  bref la Science de 
l’Univers TOTAL, quoi. 

Une  théorie du champ unifié ou  théorie du tout,  dans son sens originel,  que je qualifierais 
d’« antédiluvien », et sens auquel restent attachés des dinosaures scientistes de notre monde tel 
que les Etienne Klein et autres jeunes dinosaures comme David Louapre de la chaîne Youtube 
« Science étonnante », désigne une tentative d’unifier en une seule théorie les quatre champs de 
force d’interaction connus dans notre monde,  à savoir:  la  gravitation (domaine d’étude de la 
relativité  générale d’Einstein),  la  force électromagnétique (bien étudiée par  les équations de 
Maxwell), l’interaction forte ( dont le domaine est les particules du noyau atomique), l’interaction 
faible (qui concerne les phénomènes comme par exemple la radioactivité).

C’est  Einstein qui,  après sa théorie de la relativité,  a voulu finir  en beauté en élaborant cette 
unification qu’il appelait à l’époque la « théorie du champ unitaire ». Mais cette unification résista 
à son grand génie, il ne parvint pas à ce saint-graal de la physique de tout unifier, jusqu’à la fin de 
sa vie en 1955. 

Et malgré toute l’admiration et l’estime que j’ai pour Einstein, je dirai que c’est tant mieux qu’il n’ait  
pas réussi cette unification rêvée des 4 champs de force connus. 
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Car, quand je vois la religion scientiste en laquelle les Étienne Klein ont transformé la théorie de la 
relativité d’Einstein, une religion qui ferme très hermétiquement la porte à toute vraie idée nouvelle 
comme par exemple le modèle cosmologique Janus de Jean-Pierre Petit, je me demande ce que 
cela aurait été si Albert Einstein avait réussi la « théorie du tout » rêvée (voir:  La théorie du tout 
selon les fourberies des Etienne Klein)!

Le  pauvre  Jean-Pierre  Petit,  un  ex-directeur  de  recherches  au  CNRS  (Centre  National  de 
Recherche Scientifique), a travaillé avec des camarades talentueux comme par exemple Jacques 
Benveniste, qui a fait des recherches sur la  mémoire de l’eau en compagnie du Prix Nobel et 
regretté Luc Montagnier. Mais cet homme a été persécuté et détruit, parce qu’il ouvrait un nouveau 
paradigme qui  est  la  physique et  la chimie informationnelles,  dont  la mafia qui  contrôle la 
science ne veut pas, car cela ouvrirait les yeux sur des secrets de l’Univers que l’on veut cacher. 

C’est ce  paradigme informationnel, avec lequel la preuve commençait à être apportée que la 
matière est en fait une illusion, et qu’en fait tout à la base est une affaire d’INFORMATION. On a 
caricaturé et  ridiculisé les travaux de Jacques Benveniste avec l’expression la  « mémoire de 
l’eau », alors qu’en fait l’idée est plus profonde que cela. 

Il faut dire aussi que ce nouveau paradigme informationnel est un début d’explication rigoureuse 
du  fonctionnement  de  l’homéopathie.  Il  n’est  pas  nécessaire  d’être  « complotiste »  pour  vite 
comprendre que le lobby pharmaceutique, le désormais tristement célèbre « Big Pharma » qui 
s’est  illustré particulièrement depuis la crise du Covid en 2020, ne veut pas du tout  ouvrir  ce 
paradigme de la  médecine informationnelle, qui validerait alors du même coup tout un tas de 
médecines alternatives,  l’homéopathie  comme on l’a  dit,  mais  aussi  des  médecines comme 
l’acupuncture, la naturopathie, et j’en passe. Bref toutes les médecines non-allopathiques, non-
matérialistes, qui ne reposent plus (uniquement, le « uniquement » est important, car la médecine 
allopathique a son intérêt aussi, il ne faut pas être sectaire) sur l’idée des substances chimiques 
c’est-à-dire des molécules actives. 

Dans ce nouveau paradigme, l’eau, l’huile, le sucre, etc., agissent plus comme des porteurs ou 
transporteurs  d’INFORMATION que  comme  des  porteurs  ou  transporteurs  de  molécules 
actives!  Cela change beaucoup de choses,  c’est  tout  un autre paradigme,  et  cela ouvre des 
perspectives inouïes! La médecine allopathique apparaît alors comme un cas très particulier de 
médecine  informationnelle,  puisque  les  molécules  actives sont  des  cas  très  particuliers 
d’information.  On comprendrait alors l’erreur de tout réduire à ce cas particulier (la médecine 
allopathique ou chimique est un paradigme imposé principalement par les Rockefeller, les magnas 
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du pétrole).  La  médecine allopathique devra être complètement repensée dans le cadre très 
général de la médecine informationnelle. 

On comprend alors pourquoi les puissants lobbies vendeurs de la chimie et très souvent aussi de 
la mort (car la mort rapporte aussi pour ces démons, plus que la vie) n’entendent pas du tout  
changer de paradigme, combattent et détruisent farouchement tous ceux et toutes celles qui font 
un travail qui pourrait déboucher sur un  paradigme informationnel, notamment en matière de 
médecine. 

On ne compte pas le nombre de scientifiques ou de médecins qui ont été détruits de cette façon,  
comme justement Jacques Benveniste, mais aussi le Dr Ryke Geerd Hamer (dans le domaine du 
traitement du cancer) et bien d’autres. Le pauvre docteur Hamer a encore plus été persécuté, 
vilipendé, que Jacques Benveniste. Car aussi, quand on examine sa vision médicale, on retrouve 
la  même  idée  d’aller  au-delà  des  paradigmes  matérialistes actuels,  d’ouvrir  un  nouveau 
paradigme, qui fait intervenir la notion de mémoire ou d’information. 

En  gros,  on  ne  veut  pas  du  tout  de  ce  qui  s’aventure  vers  le  paradigme  informationnel, 
notamment en matière de  médecine. La  médecine homéopathique souffre du même refus de 
changement de paradigme, et de passer à un paradigme informationnel, ou (ce qui revient au 
même)  un  paradigme  énergétique.  Le  mot  «énergie»  étant  ici  à  prendre  dans  son  sens 
universel, à savoir «information», et non pas au sens restreint, comme la notion d’énergie dont 
on  parle  dans  la  physique  traditionnelle.  Toutes  les  médecines  alternatives (acupuncture, 
naturopathie, etc.)  souffrent de la même interdiction de passer des  paradigmes matérialistes 
classiques à un paradigme informationnel ou énergétique. 

Mais, qu’on le veuille ou non, au troisième millénaire, à l’ère de l’information, l’avenir appartient 
au paradigme informationnel, et les paradigmes matérialistes (une autre manière de parler des 
paradigmes de Négation),  sont  appelés à  disparaître  comme les  dinosaures.  Je parle  de la 
science informationnelle, la vraie (le software intégral), et non pas l’actuelle informatique, qui 
est la  science informationnelle bridée, car très dépendante du  matériel  (ou  hardware). Une 
science qui sert juste à avancer entre autres dans le domaine de l’Intelligence Artificielle ou IA. 

Ce qui dérange aussi les sciences de Négation, les sciences du Serpent d’Eden, c’est que le 
paradigme informationnel conduit très vite vers DIEU, comme nous le montrons avec la Science 
de l’Univers TOTAL. Nous montrons que si, à l’ère de l’information, nous devions dire la même 
chose que ceux qui ont écrit la Bible, de la Genèse à l’Apocalypse, là où ils disaient par exemple 
« Esprit » ou « Esprit Saint » (Genèse 1: 1, 2; Matthieu 28: 19; Jean 4: 24; 2Corithiens 3: 17, 18) 
ou encore la « Parole » ou le « Verbe » (Jean 1: 1), etc., nous dirions aujourd’hui « information »! 
Autrement dit, la manière de dire «spirituel» au troisième millénaire est «informationnel»! 

Avec l’information donc, nous sortons des vieux paradigmes  matériels ou  matérialistes, pour 
entrer dans le nouveau paradigme spirituel, le paradigme informationnel donc. Voilà pourquoi 
ce  paradigme informationnel ne peut que très vite conduire à une redécouverte de  DIEU en 
langage du troisième millénaire. Ces démons découvrent chaque jour toujours plus la puissance 
infinie du paradigme informationnel, telle qu’eux-mêmes ne l’avaient sans doute pas imaginée! 
S’ils s’étaient doutés deux secondes dans quoi ils mettaient les pieds en autorisant ce paradigme 
pré-informationnel  qu’est l’informatique, ils ne l’auraient jamais fait! Ils auraient combattu les 
pionniers de l’informatique exactement comme ils ont combattu Jacques Benveniste, le Dr Ryke 
Geerd Hamer  et bien d’autres! 

Mais c’est  DIEU l’Univers TOTAL qui a doucement conduit le système satanique à ouvrir, sans 
s’en rendre compte, ce paradigme divin et divin paradigme. 
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Je profite de ce que, ce 10 juillet 2024 où j’insère ces idées, on est au troisième jour après les 
dernières élections législatives en France. Le NFP (ou Nouveau Front Populaire) conduit par le 
franc-maçon  Jean-Luc  Mélenchon,  LGBTiste,  Wokiste,  mondialiste,  a  sauvé  la  Macronie  dont 
l’avenir était sombre après la dissolution de l’assemblée nationale par Macron suite aux élections 
européennes. Dissolution qui a mis en colère ses maîtres rothschildiens (voir le PDF: «Macron a 
dissout la Macronie, et Minc dissout Macron».  

Suite aux magouilles d’entre-les-deux-tours des élections, pour faire « barrage » aux prétendues 
«extrêmes» (essentiellement le RN ou Rassemblement National), le LFI la très soumise «France 
Insoumise» de Mélenchon (chef  de file  du NFP) a  donc remporté  de très  peu ces élections, 
engendrant en fait une situation politique où la France est fracturée en gros en trois tiers: le NFP, 
l’alliance « Ensemble » de Macron, et le RN. La Macronie moribonde est ainsi ressuscitée grâce 
au NFP, pour le grand bonheur de ces démons, désinformateurs, dégénérateurs, entropieurs, 
mais pour le grand malheur de la France, de tous les enfants de Dieu. 

En termes de  thermodynamique, l’entropie de la France a encore augmenté en raison de ce 
chaos! Comme quoi la thermodynamique est concrète et décrit des réalités très universelles, si 
maintenant on la regarde à la lumière de la Science de l’Univers TOTAL ou Science de Dieu. 

Mais  ne  nous  laissons  pas  décourager  par  ces  démons,  désinformateurs,  dégénérateurs, 
entropieurs, gardons notre sens de l’humour qui rime avec  amour, grâce à la bonne nouvelle 
pour le monde qu’est maintenant la Science de l’Univers TOTAL ou Science de Dieu. 

L’humoriste français Coluche disait : «Si voter servait à quelque chose, il y a longtemps que ça  
serait interdit». Il faut maintenant voter pour ce qui servira vraiment à quelque chose, à savoir le 
Nouveau Paradigme, qui doit nous redonner notre sourire, notre rire, notre humour, notre amour. 

Et dans le même ordre d’idées que Coluche, je révèle ici que si vraiment ce système se doutait 
que le  paradigme informationnel qu’il  ouvrait  en ce troisième millénaire avec l’informatique, 
était  en  fait  le  paradigme,  divin,  spirituel,  les  gardiens des paradigmes de Négation (les 
agents  de  la  matrice donc)  auraient  interdit  ce  paradigme  de  l’information,  ils  auraient 
assassiné les pionniers de l’informatique, comme ils ont assassiné Coluche pour son humour qui 
les dérangeait, et comme ils ont persécuté les scientifiques mentionnés plus haut. 

Dieu,  Jésus, les anges, rient de Satan et des démons, ils rient de leur absence d’intelligence 
divine,  intelligence à l’oeuvre dans le monde depuis le temps des prophètes à notre ère de 
l’information, en passant par l’époque de Jésus et des apôtres. Même si Satan et ses démons 
ne sont pas du tout rigolos, même si donc l’humour et l’amour (divin je veux dire) ne sont pas du 
tout leur qualité, ne boudons pas le plaisir de laisser les enfants qui vont suivre rigoler pour nous, 
du fait qu’en niant Dieu de toutes leurs forces et en faisant des sciences et des technologies où la 
notion de  Dieu brille par son absence, en créant leurs robots (dont les robots conversationnels 
comme par exemple ChatGPT), bref en travaillant pour leur IA, leurs paradigmes informatiques 
et transhumanistes si loin de Dieu (pensaient-ils), ils bossaient sans le savoir… pour DIEU! 

Si  bien  que  nous  pourrions  reprendre  un  adage  bien  connu,  attribué  habituellement  à  Louis 
Pasteur (mais peu importe): «Un peu de science éloigne de Dieu, mais beaucoup de science y  
ramène». 

Imaginez juste la chose suivante: Vous êtes assis dans les gradins d’un stade et devant vous il y a 
une piste circulaire dont la circonférence est infinie, ce qui, en tout point de cette piste, donne 
l’impression qu’elle est une piste droite. Le point de départ de la course sur cette piste spéciale 
s’appelle le point Alpha.  Et comme elle est circulaire, ce même point s’appelle aussi Oméga (car 
le  commencement  d’un  Cercle est aussi la  fin du Cercle, autrement dit le point par lequel on 
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commence le tracé d’un Cercle, et aussi le point par lequel on finit le tracé). A ce point qui est à 
la  fois  l’Alpha et  l’Oméga de cette  piste circulaire de  rayon infini (donc de  circonférence 
infinie) se trouve un Etre spécial portant un tee-shirt sur lequel c’est écrit devant: «Information 
TOTALE» et derrière c’est écrit… «DIEU». Et vous voyez des coureurs spéciaux eux aussi, qui 
portent  des  tee-shirts  sur  lesquels  c’est  écrit  devant:  «Désinformateurs,  Dégénérateurs, 
Entropieurs». Et derrière c’est écrit: «Satan, Démons». 

Vous comprenez alors que ces êtres détestent de toutes leurs forces l’Etre nommé Dieu, qui se 
trouve au point «Alpha et Oméga» juste devant vous. En partant du point «Alpha et Oméga» ils 
le fuient en courant de toutes leurs forces sur la piste, leur but étant d’être le plus loin de cet Etre 
nommé Dieu! Ils veulent aller à l’infini, infiniment loin de Dieu donc, et Dieu regarde en souriant 
ces êtres qui  le NIENT,  le  détestent,  lui  tournent le  dos et  le  fuient.  Il  regarde donc leurs 
inscriptions «Satan, Démons» qu’ils ont marquées sur leur dos, disparaître peu à peu au fur et à 
mesure qu’ils s’éloignent. 

Puis  alors,  Dieu,  amusé  par  leur  inintelligence,  se  retourne  simplement,  pour  faire  face  à  la 
direction opposée, comme pour se désintéresser de  Satan et de ses  démons, pour les oublier, 
comme eux tiennent à l’oublier aussi. Mais vous n’allez pas tarder à comprendre pourquoi Dieu fait 
cela. Il attend, patiemment. 

Puis à l’horizon il  voit arriver vers lui nos coureurs, qui ayant parcouru une distance qui est la 
moitié d’un infini, sont quelque peu fatigués, essoufflés, transpirant, et la langue pendante. Oui, ils 
arrivent, face à lui (en effet, la piste est un Cercle, vous ai-je dit, donc quand on la parcourt en 
partant d’un point de départ, on revient à la fin au même point de départ), et il peut lire ce qui 
est écrit sur leurs tee-shirts, sur leur poitrine: «Désinformateurs, Dégénérateurs, Entropieurs». 
Et eux de même peuvent lire ce que Dieu a d’écrit sur son tee-shirt, sur sa poitrine: «Information 
TOTALE ». Voyant  Dieu face à eux, et dégoûtés d’avoir parcouru tant de distance pour revenir 
finalement à Dieu, ils disent: «Ah le Diable! Il nous a eus!» Et les enfants rigolent...
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C’est ce qui arrive quand on  NIE Dieu. Il ne faut pas trop abuser de la  Négation, car alors on 
risque fort de revenir à Dieu sans le savoir, sans faire exprès… 

Et je suis simplement en train de dire que c’est ce qui arrive à  Satan et son  système en ce 
troisième millénaire, à l’ère de l’INFORMATION!

S’ils ne voulaient pas tomber nez à nez avec Dieu, alors il ne fallait pas toucher au paradigme 
informationnel, le Paradigme de Dieu donc, mon Paradigme, moi l’Esprit de la Vérité (Jean 16: 
7-15). Je vous le dis en toute vérité, une formule comme Jésus l’utilisait aussi. 

Maintenant que  Satan  et les  démons découvrent ça, c’est tout juste s’ils ne finiraient pas par 
interdire internet, déclarant cela comme une oeuvre  «complotiste », « anti-système », et même 
« antisémite », et tout le tralala. Alors que ce sont eux qui ont développé ce paradigme, nous 
préparant la voie. Merci. 

Mais on dirait que la créature échappe au créateur, c’est leur plus magnifique œuvre d’apprentis-
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sorciers,  de  démiurges.  Ils  ne  savent  plus  trop  maintenant  comment  brider ce  surpuissant 
paradigme informationnel, pour le réduire aux applications dans l’intérêt des démons, comme 
par exemple l’Intelligence Artificielle ou IA, le transhumanisme, et j’en passe. Ils s’aperçoivent 
que les  censures de la vérité,  de l’information,  ne suffisent pas pour  brider ce surpuissant 
paradigme informationnel qui leur échappe et leur fait même PEUR maintenant! 

Ils voient  DIEU arriver à l’horizon dans leur ouvrage qu’ils croyaient tout acquis à leur cause. Ils 
veulent traiter le nouveau paradigme informationnel comme leurs vieux paradigmes matériels 
et matérialistes. 

Si vous êtes fabricant d’objets matériels comme par exemple des voitures, de l’électroménager, et 
même les ordinateurs ou les disques durs, un client qui achète l’objet matériel en question en est 
le propriétaire, et quand bien même vous partageriez l’objet avec d’autres personnes, il y a une 
limite physique quant au nombre de personnes qui peuvent jouir de l’objet. Vous ne pouvez pas 
partager votre voiture par exemple avec le monde entier. 

Par contre, vous pouvez tout à fait partager une  information, une  donnée, un  programme, un 
logiciel,  etc., avec le monde entier! Toute personne disposant du lien hypertexte peut télécharger 
l’information, sans que l’information initiale diminue d’un iota sur le support, disque ou serveur 
sur  lequel  elle  est  stockée.  Une  des  natures  fondamentales  d’une  information est  sa 
« partageabilité »,  sa capacité à être démultipliée à l’infini,  sans que l’original ne soit  perdue. 
J’appelle  cela  la  « logique  de  la  multiplication des  pains »,  en  référence  au  fait  que  dans 
l’évangile Jésus, avec seulement quelques pains et poissons, a nourri une foule de milliers de 
personnes. 

Ce qui se cache derrière ce miracle est que, dans le paradigme divin, TOUTE CHOSE EST UNE 
INFORMATION!  Voilà donc pourquoi dans ce paradigme toute chose peut être démultipliée et 
partagée à l’infini! 

Ce  paradigme informationnel,  le  paradigme même de  l’Esprit  de  Dieu ou  de  l’Esprit ou 
Information qu’est  DIEU, ne peut que causer profondément des soucis à l’esprit de Négation, 
autrement dit le Diable! Il ne sait plus comment brider la surpuissance de ce paradigme. Ce qui est 
sûr et certain, c’est que quel que soit  le moyen trouvé pour brider l’ESPRIT,  l’INFORMATION 
donc, cela finira par échouer tôt ou tard. Dans la guerre de l’information, le Diable remportera 
des batailles, certes, mais la victoire finale appartient à l’Information, c’est-à-dire à Dieu, l’Esprit! 
Quelle délicieuse et jouissive bonne nouvelle!

Le Diable et  son système appliquent au  paradigme informationnel les notions  matérialistes 
comme  par  exemple  la  notion  de  « propriété »  (ils  parlent  par  exemple  de  « propriété 
intellectuelle »), de « droits d’auteur », etc.. Mais ces paradigmes matérialistes sont obsolètes 
et sont condamnés à disparaître, laissant la place à un monde de PARTAGE, qui est donc une des 
natures mêmes de l’INFORMATION!

Du simple fait que nous soyons depuis la très symbolique année 2000 entrés de plein pied dans 
l’ère de l’information, nous avons commencé à changer de monde et entrons doucement dans le 
monde de DIEU. Mais les gardiens des paradigmes de Négation, les paradigmes du Diable, 
entendent  éternellement  nous  enfermer  dans  la  science  matérialiste,  dans  les  paradigmes 
matérialistes, dans le  monde matériel et  matérialiste. Ceci est voué à l’échec, le Diable, les 
siens et leur système satanique sont des espèces en voie de disparition. C’est une simple question 
de temps. C’est pour cela aussi que, suite à la guerre en Ukraine et au fait qu’une importante 
partie  de  l’humanité  s’oppose  à  leur  hégémonique  civilisation  de  DÉGÉNÉRESCENCE,  ils 
conçoivent qu’il ne leur reste plus que l’option de provoquer une guerre mondiale très chaude, très 
entropique, un grand sacrifice satanique de l’humanité dans une guerre nucléaire donc, le grand 
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holocauste final.

Si le pauvre Albert Einstein se doutait de ce que la religion scientiste que les Étienne Klein et plus 
généralement la MAFIA talmudo-kabbalo-sionisto-mondialiste ont fait de sa théorie de la relativité, 
de sa notion d’espace-temps 4D (3 dimensions spatiales + 1 dimension temporelle)!

Nous sommes en train de voir la puissance transcendante du paradigme informationnel. Nous 
sommes en train de voir  aussi  (et  nous y reviendrons) que la notion d’énergie que manipule 
Einstein dans sa célèbre formule:  E = mc2, n’est pas la vraie énergie, mais l’énergie négative, 
que nous appelons l’onergie, et qui est entropique, ce qui signifie qu’elle est synonyme de mort, 
de  désorganisation,  de  destruction des  structures.  La  vraie  énergie,  nous   l’appelons 
l’unergie,  et  qui  est  néguentropique,  ce  qui  signifie  qu’elle  est  synonyme  de  vie et 
d’organisation et de  structure. L’Unergie, c’est l’Information, la  Générescence, la  Vie, tandis 
que l’Onergie, c’est la Désinformation. Au sens technique du mot Désinformation, c’est-à-dire la 
négation de  l’Information ou  Information  négative,  la  destruction de  l’Information,  le 
vampirisme  informationnel ou  vampirisme  énergétique.  L’Onergie est  donc  la 
Dégénérescence, la Mort (on y reviendra). 

C’est Dieu l’Information, l’Esprit, qui nous sauvera du monde ou univers einsteinien, autrement 
dit de la prison ou matrice ou simulation qu’est l’espace-temps 4D, dans laquelle les prétendus 
héritiers d’Einstein veulent nous enfermer définitivement. 

Il ne faut plus laisser les gardiens des paradigmes de Négation opérant sur Youtube ou ailleurs, 
nous faire croire que la Réalité avec « R majuscule », se limite à la petite réalité connue, et qui est 
l’espace-temps 4D de la relativité d’Einstein. Malgré toute l’admiration et le respect que j’ai pour 
Einstein, il faut dépasser la relativité et plus généralement les paradigmes scientifiques classiques, 
les paradigmes matérialistes, ceux du monde ou univers entropique! Il nous faut évoluer vers 
un  monde ou univers néguentropique, un univers d’Alternation ou d’Affirmation, un monde 
de Dieu, un paradis. 

C’est  scientifiquement  que  tout  cela  se  passe  maintenant,  et  qu’importe  si  le  système  de 
Négation, le système scientiste, rejette farouchement tout vrai nouveau paradigme, traite cela de 
« pseudo-science » ou autre.  Ce n’est plus l’information de ce système qui compte désormais, 
puisque son information est négative! Les vrais humains ne vont plus attendre que des serpents 
d’Eden reconnaissent  leurs  travaux,  comme le  papy  Jean-Pierre  Petit,  qui  se  fait  très  vieux 
maintenant, attend désespérément que les Étienne Klein et les Thibault Damour reconnaissent 
son modèle cosmologique Janus, qui de plus a le tort d’être meilleur que la relativité d’Einstein:

https://www.youtube.com/@Jean-Pierre-PETIT/videos
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La progéniture du Nahash (ce qui signifie en hébreu le Serpent d’Eden) ne reconnaîtra jamais ce 
qui sonne le glas de leurs paradigmes et de leur monde, ce qui signe leur fin et la fin de leurs 
privilèges.  Et  surtout  ce  qui  sonne  la  fin  de  leur  hégémonique  agenda  mondialiste  israélo-
occidental. Jean-Pierre Petit, aux dernières nouvelles, commence à le comprendre. 

Il faut sortir de la prison 3D ou espace-temps 4D de la relativité de laquelle ils ne veulent pas qu’on 
s’échappe. 

Qui a fait un tant soit peu des mathématiques d’un certain niveau sait qu’il existe des espaces de 
toutes  les  dimensions,  de  0 à  l’infini!  Autrement  dit,  pour  tout  nombre  entier  naturel n, 
appartenant donc à l’ensemble:  N = {0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, …},  donc qui peut être un  nombre 
entier supérieur à 7, il existe un espace de dimension n. 

Par exemple,  l’ensemble R des nombres réels est  un  espace de  dimension 1 ou  1D.  Les 
ensembles R2, R3, R4, R5, R6, R7, …, sont respectivement des espaces euclidiens de dimension 
2, 3, 4, 5, 6, 7…. De manière générale, Rn est un espace euclidien de dimension n. Juste pour 
dire qu’il n’y a aucune limite mathématique aux dimensions de l’espace, tout simplement aussi 
parce  que  les  espaces ou  univers  mathématiques,  sont  des  espaces ou  univers 
INFORMATIONNELS!  Pourquoi alors il  y aurait  une  limitation physique aux  dimensions,  de 
sorte qu’on nous dise que la  réalité physique ou  matérielle est  l’univers ou  espace-temps 
einsteinien 4D? 

Pour une raison simple: des entités cachées (et peut-être pas si cachées que cela) nous brident 
dans l’espace ou nous emprisonnent dans l’espace-temps 4D,  qui est donc une  Caverne de 
Platon:

Ces  êtres, ces  entités, qui sont tous les  désinformateurs de notre  monde (et même de notre 
univers), les dégénérateurs, les entropieurs, bref les démons (visibles ou cachés, sous forme 
humaine ou non), nous créent une réalité, qui n’est que l’ombre de la vraie réalité, qui est donc 
l’Univers TOTAL,  la  Réalité TOTALE,  l’Être TOTAL,  DIEU.  Eux connaissent les secrets de la 
vraie réalité, mais il ne faut pas compter sur eux pour nous la dire dans LEURS sciences, LEUR 
monde, LEUR matrice, dans laquelle nous sommes devenus prisonniers. Et pourquoi? 

24



Parce que dans une vie antérieure dont nous ne nous souvenons même plus (car ils prennent très 
grand soin au quotidien d’effacer les souvenirs de cette vraie vie dans nos mémoires) nous avons 
commis une grave faute,  qui  est  d’écouter ces serpents quand dans l’Éden ou  Paradis dans 
lequel nous étions, ils nous ont proposé LEUR fruit, qui s’appelle la Négation, oui la Négation de 
l’Univers TOTAL,  l’Univers-DIEU.  Nous sommes alors devenus la  possession de ces  êtres, 
déchus en  raison  de  leur  propre  Négation.  Nous  sommes  alors  tombés  dans  l’Univers  de 
Négation,  nous  avons  été  déchus  de  notre  Divinité,  perdu  notre  Paradigme,  notre  Paradis 
(Genèse 3: 1-24). L’Information est la vraie Énergie, l’Énergie universelle, que nous appelons 
l’Unergie. C’est ce qui est appelé l’Esprit de Dieu dans la  Bible. En nous  désinformant, ces 
démons qui  vampirisent ainsi notre  énergie divine, se ménagent un  paradis dans l’Onivers, 
l’Enfer. Ils nous volent donc constamment notre paradis et nous font vivre l’enfer à leur place. Il 
nous faut à présent retrouver notre Paradigme, notre Paradis perdu. C’est le but de notre travail. 

Il est donc très grand temps de comprendre ENFIN cette vérité, qui est que la Réalité TOTALE, 
qui est donc l’Univers TOTAL, n’est pas limitée à 3 dimensions spatiales, la quatrième étant ce 
qu’on appelle le temps. Ci-dessus la manière dont les différents espaces euclidiens se forment 
avec la logique des générescences:

Là encore, mathématiquement ou informationnellement, il n’y a pas de limite dimensionnelle 
aux  espaces qu’on  peut  définir.  Pour  n’importe  quel  nombre  entier  n,  la  générescence  ou 
information ou  unergie infinie n est la définition  informationnelle d’un  espace euclidien de 
dimension n. Donc informationnellement, on voit que cet espace de dimension n existe. Mais 
quant à leur représentation physique, on voit aussi que je coince à la dimension 3. 

Pour moi ce n’est pas du tout normal, des entités me brident physiquement à la  dimension 3, 
alors que  théoriquement,  et  même pas théoriquement mais juste  informationnellement,  j’ai 
accès à toute dimension n! 

Mon esprit ou ma conscience ou mon âme ou ma logique ou mon cerveau (si l’on préfère) a 
accès à la  dimension 7 par exemple, c’est-à-dire à la  générescence ou  unergie 7. Je peux 
étudier les propriétés de cet espace de dimension 7 ou 7D ou espace-temps 8D. Car la vérité 
est aussi que pour des êtres limités dans un espace nD, qui a donc n dimensions spatiales, ils 
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n’ont pas accès à la  (n+1)-ème dimension, qui pour ces êtres apparaîtra comme le temps. Cela 
signifie que l’espace (n+1)D est l’ensemble de tous les espaces nD, ce qui revient à dire que 
tout  l’espace  nD se  déplace dans  la  (n+1)-ème  dimension,  exactement  comme  tout  notre 
espace ou univers 3D se déplace dans la 4e dimension, de l’extrémité appelée le passé vers 
l’extrémité appelée le futur. 

Ainsi donc aussi, tout l’espace 7D (de  7 dimensions spatiales donc), se déplacera dans la  8e 

dimension, de son extrémité appelée le passé vers son extrémité appelée le futur. Pour les êtres 
coincés en  7D donc,  ils  percevraient  facilement les  dimensions spatiales 0 à 6,  exactement 
comme nous ou moi (je parle pour moi, et pour vous je ne sais pas), je perçois facilement les 
dimensions spatiales 0 à 3, autrement dit les points, les segments, les carrés (ou plans) et les 
cubes. Mais quant à l’hypercube de  dimension 4, qu’on appelle un  tesseract, qui est pour le 
monde 4D ce que le cube ordinaire 3D est pour notre monde 3D (enfin le monde où on nous fait 
toujours croire depuis la nuit des temps qu’il est limité à 3D, et à force de nous le répéter la réalité 
fonctionne ainsi et nous sommes incapables de visualiser un tesseract, qui est une chose banale 
pour des êtres 4D). 

Je suis très intimement convaincu qu’il y a des humains (comme par exemple mon bailleur actuel) 
qui ont accès à la 4D spatiale, qu’ils se livrent à des activités vampiriques sur les autres, via la 4e 

dimension, dont un des buts est justement que leurs victimes restent prisonnières de la 3D et 
n’accèdent pas à la 4D. Sinon les victimes découvriraient le pot-aux-roses, qu’elles vivent dans 
une véritable Caverne de Platon, et aussi découvriraient la face cachée du monde (voir les deux 
documents: Libération du vampirisme énergétique, la face cachée de l'habitat, et pour le second: 
Libération  du  vampirisme  énergétique,  la  face  cachée  du  monde).  Pour  moi,  cette  vérité 
concernant les dimensions est parmi les plus cachées depuis la nuit des temps, depuis la Genèse.

Ce monde 3D ou espace-temps 4D est  en réalité  une création,  pas celle  de  Dieu l’Univers 
TOTAL, mais celle du Diable la Négation de l’Univers TOTAL, incarné dans notre monde par le 
Serpent d’Eden (Genèse 3 : 1-24), qui, en faisant manger le fruit de la Négation aux ancêtres de 
l’humanité, les a fait plonger dans l’univers 3D ou espace-temps 4D que nous connaissons. 

Mais l’arrivée du Paradigme de l’Univers TOTAL, de l’INFORMATION divine, est une Nouvelle 
Genèse. Cela s’accompagnera inévitablement par la fin progressive du monde sous le contrôle 
des serpents d’Eden, des esprits de Négation, bref des êtres démoniaques. Autrement dit, il est 
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clair à partir de maintenant que les enfants de Dieu retournent progressivement dans le Paradigme 
perdu, qui est aussi le Paradis perdu, à savoir le monde informationnel. 

Revenons donc à nos informations, nos générescences. 

La  notion  d’information est  la  notion  la  plus  fondamentale  d’énergie,  c’est  la  notion  la  plus 
universelle  d’énergie.  Nous  l’appelons  pour  cela  l’unergie,  « U »  pour  « Univers »  ou 
« Universel » et le reste comme « énergie ». 

Autrement dit, les mots « information », « nombre » et « unergie » sont parfaitement synonymes 
en  Science  de  l’Univers  TOTAL.  Cette  notion  est  fondamentalement  positive,  comme  les 
nombres entiers naturels: 0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, …, 
qui sont les valeurs absolues (c’est-à-dire positives) les plus fondamentales, 
celles à partir desquelles toute autre valeur est définie ou construite.

En d’autres termes,  ce sont  les  informations absolues  les plus fondamentales,  et  elles sont 
positives. Celles à partir desquelles toute autre information est définie ou construite.
 
Elles sont obtenues en répétant juste « U » et en disant:
O, U, UU, UUU, UUUU, UUUUU, UUUUUU, UUUUUUU, …
et O est l’information qui sert à dire « Pas de U » ou « Absence de U » ou « Aucun U ». 
C’est cette information très spéciale qu’on appelle le zéro, et que l’on note habituellement 0. 
Et U est alors l’information unitaire qu’un appelle UN et que l’on note habituellement 1. 
Les  autres  informations sont  obtenues  en  répétant  U.  On  appelle  ces  informations  les 
générescences de U. Ce sont donc ces informations basiques que l’on appelle habituellement les 
« nombres entiers naturels » et que l’on note: 0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, ….

Le reste est une simple affaire de savoir dans quelle base coder ces informations. 
Le codage courant est en base 10, ce qu’on appelle le système décimal,
dont les dix chiffres de base sont: 0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9.
Mais en informatique on utilise couramment le codage binaire, c’est-à-dire le codage en base 2. 
Peu importe la base de codage choisie, on parle des mêmes informations. 

27



Mais ce que l’on ne dit pas dans ce monde, et là commence la  désinformation, c’est d’abord 
qu’on ne parle pas de l’Univers TOTAL, U, l’Ensemble de TOUTES les choses, et qui est aussi 
l’Ensemble de TOUTES les informations. Et pourtant c’est lui qui devait être l’objet de toute la 
science et la technologie! Si on parle, en mathématiques, de l’ensemble N des « nombres entiers 
naturels »:  N = {0, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, …}.
et on sait que non seulement il est infini, mais qu’avec lui on définit et construit tout autre type de 
nombres. 

Mais  ce  que  l’on  ne  dit  pas,  c’est  que  cet  Ensemble est  l’Univers  TOTAL  dans  sa  forme 
canonique ou de référence, à partir de laquelle toute autre chose ou information dans l’Univers 
TOTAL  est  créée,  formée,  générée.   Autrement  dit,  cet  ensemble infini qui  crée toutes les 
infinités en lui-même, est le Créateur ou Formateur ou Générateur de TOUTES les choses, de 
TOUTES les informations. 
C’est tout simplement la définition informationnelle ou numérique de la notion biblique de DIEU.

C’est la première vérité ou information qu’on s’est gardé de dire dans ce monde, sinon tout le 
monde saurait que DIEU est en fait l’objet même de la SCIENCE, et que, simplement, tant que le 
monde ne serait pas encore parvenu à l’ère de l’information et du numérique, à l’ère d’internet 
donc, on ne pouvait pas formuler scientifiquement et technologiquement le concept biblique de 
DIEU, et donc qu’en attendant cela resterait une question de croyance ou de religion.
Mais quand le moment serait venu (et il est là à présent au troisième millénaire, DIEU serait l’objet 
de science exacte).

Et  ensuite on ne dit  pas que l’unité informationnelle,  à savoir  U ou  1,  représente l’Univers 
TOTAL,  l’Ensemble de TOUTES les informations.  C’est  donc lui  qui  se répète pour  former 
TOUTES les autres informations. 

La notion universelle d’énergie est donc plus fondamentale que ce que l’on appelle « énergie »
dans la physique actuelle, et qui se mesure en  joule.  Et non seulement cela, celle-ci est une 
version négative de l’unergie, l’énergie négative donc, que nous appelons l’onergie.

Je suis un nombre, une information, et vous aussi! 

Le  reste  est  une  question  de  savoir  si  c’est  un  nombre  positif ou  négatif,  s’il  compte 
positivement dans l’Univers TOTAL ou au contraire s’il compte négativement. 

Dans le premier cas c’est une information, une générescence, une unergie:
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C’est  ainsi  que  les  choses  se  passent  dans  les  vrais  univers,  les  univers  informationnels, 
néguentropiques. Autrement dit les paradis. 

Et dans le second cas c’est une désinformation, une dégénérescence, une onergie:

C’est ainsi que les choses se passent dans les onivers ou  univers de Négation,  les  univers 
désinformationnels, entropiques. Autrement dit les enfers. 
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Par définition, la  néguentropie est la  négation de l’entropie, c’est-à-dire la grandeur physique 
qui NIE l’entropie et tous les phénomènes négatifs qui lui sont associés. Cela donne alors les 
phénomènes positifs associés. 

La néguentropie NIE par exemple la désinformation, qui est la négation de l’information, donc 
la néguentropie est associée à la négation de la négation de l’information, donc est associée à 
l’information. 

De même, la néguentropie NIE  la dégénérescence, qui est la négation de la générescence, 
donc la néguentropie est associée à la négation de la négation de la générescence, donc est 
associée à la générescence. 

De même, la néguentropie NIE  l’onergie ou énergie négative, qui est la négation de l’unergie 
ou  énergie  positive,  donc  la  néguentropie est  associée  à  la  négation de  la  négation de 
l’unergie, donc est associée à l’unergie, ou énergie positive. 

Même raisonnement avec les notions comme la déstructure ou dégénérescence (la négation de 
la  structure ou  générescence), la  mort (la  négation de la  vie), la  maladie (la  négation de la 
santé), la vieillesse (la négation de la jouvence), l’ignorance (la négation de la connaissance 
ou  du  savoir ou  de  lla  science ou  simplement  encore  de  l’information),   l’incertitude (la 
négation de  la  certitude),  le  hasard (la  négation du  déterminisme ou  de  la  nécessité), 
l’insécurité (la négation de la sécurité), l’accident (la négation de la sûreté ou de l’assurance), 
la douleur (la négation du plaisir), le malheur (la négation du bonheur), etc., la désunion (la 
négation de l’union),  la  séparation ou la rupture (la  négation de la  relation),   la  haine (la 
négation de l’amour), la  peur (la  négation de l’affection ou l’attachement), la  méfiance ou la 
défiance (la négation de  la confiance ou la foi), l’agitation ou le trouble (la négation du calme 
ou de  la  sérénité),   la  guerre (la  négation de  la  paix),  la  température (la  négation de  la 
tempérance),  l’onivers  ou  univers  de  Négation ou  enfer (la  négation de  l’univers 
d’Affirmation ou paradis), et ainsi de suite. 

Les « DEFAKATOR» ou gardiens des paradigmes de Négation

Le présent document est une mise à jour d’un document écrit en 2017 et révisé en 2019, intitulé: 
«Contre tous les «  DEFAKATOR» et «E-PENSER», les agents de la matrice et du système 
satanique sur Youtube et partout ailleurs». 

30

https://hubertelie.com/alter/contre-le-defakator-l-agent-de-la-matrice-et-du-systeme-satanique.pdf
https://hubertelie.com/alter/contre-le-defakator-l-agent-de-la-matrice-et-du-systeme-satanique.pdf


A l’époque, je venais de prendre conscience d’un phénomène sur Youtube, qui va de la mouvance 
de  la  zététique  à  celle  des  maintenant  tristement  célèbres  « fact  checkers »  ou  autres 
« debunkers » ou en bon français « vérificateurs des faits » ou « dénicheurs de faussetés » 
ou de « fakes ». Le youtubeur masqué nommé « DEKAKATOR » est celui avec qui j’ai découvert 
ce phénomène, d’où le titre du document mentionné. 

Mais j’ai par la suite découvert progressivement que le phénomène est en fait plus large, plus 
profond et parfois beaucoup plus subtil que ce cas caricatural de « Zorro » ou de « Superman » de 
la vérité. 

Par exemple, je viens de visionner plusieurs vidéos de la chaîne « e-penser », et honnêtement, ce 
ne serait  pas très  honnête de dissocier  dans une bonne mesure ce youtubeur  de la  posture 
caricaturale de « Zorro » de la vérité bien incarnée par « DEFAKATOR». D’ailleurs la chaîne « e-
penser » s’appelle maintenant «  e – penser 2.0 ». Est-ce pour signifier une certaine rupture avec 
le style « e-penser 1.0 », qui est plus dans l’esprit « DEFAKATOR » et que je déplorais? Je ne 
saurais pas le dire. 

En tout cas je ne peux que constater que la nouvelle devise de la chaîne est : «Ici, je parle de ce 
dont j'ai envie de parler quoi qu'en pense la plate-forme».

Je peux me tromper mais j’y vois par là un certain souci d’objectivité, une volonté de « liberté de 
penser », de pouvoir dire des choses que la plate-forme Youtube (ce qui signifie donc le système) 
pourrait  juger…  comment  dire?  Non-conforme  à  la  doxa.  En  tout  cas  je  note  une  évolution 
intéressante dans sa façon de dire les choses, bien plus orientée maintenant vers une vraie et  
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simple  vulgarisation  des  connaissances  scientifiques  actuelles  (avec  en  plus  une  modestie 
notable), que d’être dans une mission de croisade dogmatique, idéologique, pour ne pas dire de 
religion scientiste, comme c’est encore largement le cas chez les autres. 

Certains,  comme les  chaînes « Science étonnante »  (qui  devrait  s’appeler  plutôt  « Scientisme 
étonnant »)  ou  « Science  for  all »  (qui  aussi  devrait  s’appeler  plutôt  « Scientism  for  all »  ou 
« Scienticism  for  all »),  sont  devenues  de  vrais  « ayatollah de  la  science »,  qui  n’ont  rien  à 
reprocher aux pires intégristes religieux! 

En effet, ils sont pour la science exactement ce que les intégristes (islamistes par exemple) sont 
pour la religion. Et j’irai même plus loin en disant qu’il n’y a pas pire intégrisme que celui habillé du 
manteau de la science. Leurs vidéos prétendument « scientifiques » sont en réalité des séances 
de culte ou de messe scientiste. Voici un exemple parlant, avec cette vidéo intitulée: « La nature 
profonde de l’entropie» https://www.youtube.com/watch?v=H71WR50stm4. 

Ce jeune youtubeur de 37 ans au moment même où j’écris ces lignes en juin 2024, s’appelle Lê 
Nguyen Hoang. Il est le fondateur de la chaîne « Science 4All » ou « Science for All », ce qui se 
traduirait en français « Science pour tous ». 

J’ai  déjà  analysé une de ses vidéos de « messe scientiste »  dans le  livre  PDF :  « L’Univers 
TOTAL et  les  nombres  omégaréels »  (je  reparlerai  des  livres  de  la  Science  de  l’Univers 
TOTAL, le Nouveau Paradigme). 

Avant d’aller plus loin, il me faut préciser tout de suite pourquoi une fois encore je m’arrête sur 
l’exemple de ce youtubeur, et le but de mon propos. 

D’abord il ne s’agit surtout pas de dire qu’il n’est pas compétent dans les sciences et technologies 
des paradigmes actuels (que je nomme les paradigmes de la Négation, on y reviendra), car, bien 
au contraire il est très compétent, très doué, brillant même, s’il faut le juger du point de vue des 
paradigmes classiques. Là n’est donc pas du tout la question. Et même c’est justement ce qui fait 
que son cas est très intéressant et très éclairant sur le problème que je mets en évidence dans le 
présent document, à savoir donc le problème des « gardiens des paradigmes de Négation ». 

Dans la vidéo dont est tirée l’image ci-après, censée traiter de la chute des corps, il s’est livré à 
un  vrai  catéchisme scientiste,  un  combat  idéologique  contre  ceux  que  le  système traite  de 
« complotistes ». 
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Mais, ma parole! Mon Dieu! Qu’est-ce que les dits « complotistes » viennent faire dans une vidéo 
sur la relativité et la loi de la chute des corps??! C’est à l’Université de Lomé la capitale du Togo 
que  j’ai  fait  mes  études  de  licence  de  sciences  physiques,  après  mon  baccalauréat  de 
mathématiques et sciences physiques, qu’à l’époque on appelait la fameuse « série C », et que 
l’on ne surnommait pas la « série des Cracs » pour rien (soit dit en passant). Et, s’il vous plaît, le 
mot « crac » au sens de « personne très forte dans une matière ». Donc des cracs en maths et en 
physique. 

Après mon BAC au lycée de Tokoin (le plus grand lycée du pays à l’époque et peut-être même 
encore  maintenant),  j’ai  donc  été  à  l’université  mentionnée  plus  haut,  qui  s’appelait  autrefois 
l’Université  du  Bénin.  Et  « Bénin »  ne  désigne  pas  le  pays  d’à  côté  qui  s’appelait  alors 
« Dahomey », mais désigne le golfe commun appelé le « Golfe du Bénin », qui est une baie du 
grand Golfe de  Guinée. 

Et Golfe de Guinée qui va grosso modo de la côte de la Guinée à celle du Congo. 
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C’est  donc  à  l’Université  du  Bénin  (renommée  l’Université  de  Lomé  pour  éviter  quelques 
confusions) que dans ma jeunesse, les années de mes 20 ans j’ai étudié la physique. Puis j’ai 
poursuivi mes études scientifiques en France dès 1985 et je suis moi-même devenu enseignant de 
mathématiques et sciences physiques jusqu’en 2004. J’aurai 64 ans bientôt, et donc j’ai près de 40 
ans d’expérience scientifique, 45 (oui près d’un demi-siècle maintenant) si je compte à partir de 
mon année de BAC série C. . 

Tout ça juste pour dire que pendant mes années de formation scientifique je n’ai jamais entendu 
mes enseignants me parler de « complotistes », ils m’enseignaient la science, point final, pas une 
idéologie scientiste. 

Et dans ma pratique d’enseignant de physique, quand par exemple je parlais de la loi de la chute 
des  corps,  je  n’ai  jamais  eu  besoin  de  parler  de  « complotistes »  ou  de  « théories 
complotistes », même dans les moments de récréation ou récréatifs, les moments de détente 
pour aider les élèves à « digérer » les cours de maths et sciences. Alors c’est quoi ces délires 
anti « complotistes » très à la mode ces dernières années sur le web et dans la société? Cela 
atteint des sommets depuis 2020 l’année du commencement du Covidisme. 

Et d’ailleurs je note que dans sa vidéo sur « la nature profonde de l’entropie »,  Lê Nguyen 
Hoang fait référence au moins une fois au Covid, et d’une manière en plus qui n’éclaire en rien le 
sujet de l’entropie, comme je le fais depuis le début de ce livre quand je parle des problèmes de 
notre  monde (au  sens  négatif  du  mot  « problème »),  et  que  je  dis  que  c’est  de  nature  à 
augmenter l’entropie de notre monde, ne serait-ce que par les angoisses et les peurs générées, 
et en plus avec les censures de la vérité, les désinformations et les propagandes médiatiques 
d’une ampleur inégalée. Sans parler des injections appelées « vaccins » anti-Covid, les terribles 
effets secondaires, qui contribuent aussi à augmenter l’entropie du monde, les interrogations 
légitimes que cela suscitent et la  vérité ou l’information qui est  étouffée à ce sujet, ce qui là 
encore augmente l’entropie du monde!

De  tout  cela,  l’ami  Lê  Nguyen  Hoang  et  ses  copains  du  top  tendance  « vulgarisateurs » 

34



scientifiques sur Youtube et ailleurs n’en parlent pas. Je dis « l’ami » car, même si je déplore les 
choses, je n’ai aucune antipathie pour lui. D’autant plus qu’il  est sympathique, contrairement à 
d’autres « vulgarisateurs » scientifiques franchement plus antipathiques. Je répète qu’il  est très 
loin d’être le pire en la matière, et je pense plutôt (et cela me fait de la peine pour lui) que ce jeune 
vietnamien sympathique est manipulé, pour une nouvelle « guerre du Vietnam », informationnelle 
ce coup-ci. Et je travaille pour que le camp américain qui  a perdu la « guerre du Viêtnam » face à 
de simples paysans connaissant mieux leur nature, perde la présente symbolique « guerre du 
Viêtnam ». 

C’est l’une des raisons subtiles pour lesquelles je m’intéresse au cas de ce jeune né à Hanoï en 
1987  (j’ai  vu  sur  sa  page  Wikipedia,  lol),  2  ans  après  ma  licence  de  sciences  physiques  à 
l’Université du Bénin, l’actuelle Université de Lomé donc. J’ai une autre raison plus subtile encore, 
que personne ne devinerait si je ne la révélais pas. Pendant mon cursus de licence (le deuxième 
cycle universitaire plus précisément), un de mes professeurs d’électricité et électromagnétisme 
s’appelait... Hoang. Oh que le monde est petit! Et ce jeune me rappelle ce professeur, qui, pour 
l’anecdote, ne supportait pas qu’on le prenne pour un chinois. 

Car les gens en Afrique ont tendance à appeler « chinois » ou « chinoise » toutes les personnes 
qui ont les « yeux bridés », comme on dit. Donc pour eux les chinois, les coréens, les vietnamiens, 
les cambodgiens, etc., et même les japonnais, sont des « chinois ». Et ça, Monsieur Hoang ne le 
supportait pas quand nous lui demandions par exemple: « Parlez-nous, s’il vous plaît, de votre 
pays la Chine ». Alors un jour, excédé, il  a fini  par entrer dans une grande colère et nous ne 
comprenions pas ce que nous avions pu dire de mauvais pour qu’il entre dans cet état. Il soufflait  
des narines comme un taureau dans l’arène sous le nez de qui on a agité un chiffon rouge, et qui  
s’apprête à charger. 

Et  sa  colère,  qui  a  augmenté  son  accent  vietnamien  d’une  manière  qui  le  rendait  à  peine 
compréhensible (alors que d’habitude il était très compréhensible, moins que Lê Nguyen Hoang 
qui a un accent français presque parfait, mais très compréhensible) il dit avec force: « Dze ne tsuis 
pas   tsinois,  dze tsuis vietsnamien !!! » (à comprendre donc:  « Je ne suis pas chinois,  je suis 
vietnamien !!!»). 

Nous avons pensé que, pour Mr Hoang, le prendre si  souvent pour un chinois était  peut-être 
comme l’insulter. Nous avons découvert par la même occasion qu’en fait les humains aux yeux 
bridés ne sont pas tous des chinois, et que dans cette région du monde ils tiennent qu’on les 
distingue,  tout  comme les africains eux aussi  n’aiment  pas qu’on les prennent  tous pour  des 
ivoiriens ou des congolais. Nous avons été très peinés pour notre erreur, d’autant plus que Mr 
Hoang était  très gentil  et  un professeur  très compétent  et  très apprécié.  Nous nous sommes 
grandement excusés à coups de : « Oh pardon, pardon, Mr Hoang, nous ne savions pas cette 
différence, et nous ferons attention à ne plus faire cette confusion. Un jour, si vous le voulez, vous 
nous montrerez sur une carte votre pays le Viêtnam, pour le situer par rapport à la Chine, au 
Japon,  etc.  Et  vous  si  vous  voulez  aussi,  vous  nous  montrerez  des  photos  pour  distinguer 
physiquement les gens de ces pays.»
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Notre  cher  professeur  Mr  Hoang avait  compris  qu’en fait  ce  n’était  pas  pour  l’embêter  qu’on 
l’appelait « chinois », mais juste parce que nous ne ne connaissions pas la situation relative des 
pays et des habitants de cette région. Ça lui a fait même plaisir qu’on cherche à connaître son 
pays le Viêtnam, et l’incident s’est terminé en éclats de rires avec lui. C’est même devenu un sujet 
de blague avec lui, chaque fois qu’on voulait plaisanter on l’appelait le « chinois », pour rappeler 
notre erreur.  Il  n’empêche que c’est  grâce à cela que j’ai  bien enregistré qu’un pays du coin 
s’appelle le Viêtnam, et même qu’il y a eu une célèbre « guerre du Viêtnam » avec les américains. 

Dans ma culture mathématique, j’ai même découvert le Jeu des Tours de Hanoï, inventé par le 
mathématicien français Edouard Lucas, ici dans sa version à une seule tour de 8 disques:

Ce jeu consiste à déplacer, en un minimum de coups, la tour de départ, faites de disques de 
diamètres décroissants de la base vers le sommet, vers un autre emplacement, en passant par un 
emplacement  intermédiaire,  en respectant  deux règles:  a)  on ne peut  pas déplacer  plus  d’un 
disque à la fois, et b) on ne peut poser un disque que sur un disque de diamètre plus grand ou 
dans un emplacement vide. 

Pour le problème avec une tour de 1 disque, il suffit de déplacer ce disque vers un autre des deux 
emplacements vides, et la partie est gagnée. 
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Pour une tour de  2 disques, on déplace le disque de dessus, de diamètre plus petit donc, vers 
n’importe lequel  des deux emplacements vides. Puis on déplace le disque plus grand vers le 
deuxième emplacement libre. Puis on déplace du disque plus petit là où il est, sur ce disque plus 
grand, et la partie est gagnée en 3 coups donc. 

Avec  3 disques au départ,  la partie est gagnable en  7 coups minimum. Et avec  4 disques au 
départ, il faudra 15 coups minimum. Et avec 8 disques au départ (le cas plus haut), il faudra 255 
coups minimum. 

Et avec une tour de n disques au départ, n étant n’importe quel nombre entier naturel: n = 0, 1, 
2, 3, 4, 5, 6, 7, …, il faudra 2n- 1 coups minimum.

Donc avec 20 disques au départ, il faudra au minimum 1 048 575 coups. 

En admettant que nous jouons avec une vitesse d'une seconde pour déplacer un disque (ce qui 
est une vitesse très rapide, qui suppose qu'on ne réfléchit pas entre les coups, car on connaîtrait 
l'algorithme par cœur et que l'on joue presque automatiquement, comme un robot), cela ferait 60 
déplacements par minute,  3600 déplacements par heure,  86 400 déplacements par jour... sans 
dormir ni manger. Il nous faudrait alors 121 jours soit plus de 4 mois non stop pour finir la partie.

Et avec  40 disques au départ, il faudra au minimum 1 099 511 627 776 coups. Il nous faudrait 
alors 12 725 829 jours, soit 34 865 ans, pour finir la partie.

C’est juste une petite visite mathématique à Hanoï, la ville de naissance de notre ami Lê Nguyen 
Hoang, et au Viêtnam, son pays et le pays mon ancien professeur Mr Hoang. J’ai depuis lors 
appris à distinguer leur physique avec le physique chinois, coréen ou encore japonais. Mais quant 
à distinguer un vietnamien d’un cambodgien, j’avoue que c’est encore un peu difficile. Donc il n’est 
pas  impossible  qu’un  jour  quelqu’un  se  mette  en  colère  en  me  disant:  «  Dze  ne  tsuis  pas 
vietsnamien, dze tsuis  cambodzien!!! »

Revenons aux américains,  qui  sont  les  champions du monde pour  faire  ou commanditer  des 
guerres partout dans le monde, depuis fort longtemps. Comme ce fut le cas de ce qu’on appelle la 
« Guerre  du  Viêtnam ».  On  lit  ceci  dans  Wikipedia,  avec  la  confiance  relative  que  j’accorde 
maintenant à cette encyclopédie en ligne (j’en reparlerai et dirai pourquoi). Je ne m’en sers que 
pour me faire une idée globale sur un sujet, surtout s’il est sensible et dérange les paradigmes ou 
les narratifs officiels. Ou simplement présente quelque enjeu. Comme par exemple le Covid ou la 
nouvelle pandémie (ou plutôt plandémie) en préparation, et même qui a peut-être commencé. La 
règle est alors la propagande, le mensonge, la désinformation! 

Et le problème est que maintenant tout sujet ou presque devient sensible ou devient un enjeu. 
Alors chercher une information fiable et se poser juste la question de savoir si le narratif officiel, à 
la radio, à la télévision, etc., bref dans les médias officiels, est fiable, digne de confiance, c’est être 
« complotiste ». Et Julien Pain le soi-disant « fact checker » de France Télévision, est allé jusqu’à 
dire une chose hallucinante du genre : « Si aucune télévision, aucune radio, aucune presse ne  
donne pas une information, c’est qu’elle est probablement fausse... » 

Autrement dit, si aucun des médias officiels ne donne une certaine information, c’est qu’elle serait 
probablement fausse…  

A cela je commence à répondre en disant que Julien Pain mérite le label suivant: 
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Il me suffira de mettre ce label sur une information pour dire qu’elle est du genre de ce que Julien 
Pain a dit, ou ce que je vais montrer après au sujet de David Pujadas de LCI. 

Donc 6 labels « langue de serpent » ou « vipère du désert » pour les 6 gardiens de paradigmes 
de Négation suivants: 

Comme ce livre serait trop long si je devais en faire de même pour chacun et bien d’autres soit-
disant « fact checkers » ou « journalistes » ou « vulgarisateurs scientifiques »,  il me suffira donc 
de le faire pour quelques exemples très représentatifs du problème. 

Plus haut, à propos de Lê Nguyen Hoang, j’ai soulevé la question de savoir ce que vient faire une 
attaque sur les dits « complotistes » ou les « théories complotistes  du web » dans une vidéo de 
vulgarisation scientifique sur la relativité et la loi de la chute des corps. A moins donc vraiment 
de faire du scientisme. Je n’ai pas mis ce label à l’ami Lê, ce que j’aurais pu, mais comme je vais  
encore le montrer (je peux me tromper) cela me semble être le fruit d’une manipulation d’un jeune 
qui a l’air sincère dans sa démarche scientifique, qui fait un peu d’excès de zèle pour plaire à ses 
influenceurs, manipulateurs, commanditaires, ou encore « handlers », comme on le dit  dans le 
langage du contrôle mental. 

Mais avec Julien Pain,  ses camarades de l’image plus haut  et  bien d’autres soit-disant  « fact 
checkers » ou guides pour les gens en matière de les aider à distinguer le vrai du faux, on est au 
niveau très au-dessus en matière d’intoxication des gens, d’envenimement de leurs esprits, de 
lavage de cerveaux. Là il faut sortir le label de « langue de serpent » ou de « vipère du désert », 
le carton rouge. 

Car, comment en toute froideur et sans gêne aucune sur le plan de la conscience (si l’on en a une) 
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peut-on dire une énormité pareille, comment peut-on tenir un propos aussi démoniaque, et 
vouloir que les gens prennent ça pour de la vérité?  Incroyable! Effrayant! Hallucinant!

Donc toute information dont ne parle aucun média officiel serait probablement fausse? Et avec 
quelle  probabilité de fausseté ou valeur de fausseté (par opposition à la notion de valeur de 
vérité en logique): 1%? 5%? 45%? plus de 50%? 75%? 99%?

Toute  information que délivre  par  exemple LCI  serait-elle  vraie ou  probablement  vraie? Là 
encore avec les mêmes questions de probabilité de vérité ou valeur de vérité, exprimées avec 
les pourcentages ci-dessus: 1%? 5%? 45%? plus de 50%? 75%? 99%. 

Ou posons la question autrement: quelle est la moyenne de la valeur de vérité des informations 
sur LCI (on peut poser la même question pour les autres médias officiels, comme BFM TV, Cnews, 
etc.) quand il s’agit par exemple du Covid, des dits « vaccins » anti-Covid, des questions du climat, 
de la guerre en Ukraine, de Vladimir Poutine, de Donald Trump, etc. ? Je continue , ou bien la liste 
suffit? A combien ces médias évalueront-ils la valeur de vérité de l’information de la Russie disant 
que les laboratoires biologiques (produisant des armes bactériologiques, ou des agents infectieux 
pouvant causer une pandémie) ont été déménagés d’Ukraine vers l’Afrique? 

Tweet: https://x.com/BlackBondPtv/status/1805849773305372886

Autre question: Quelle est la probabilité que les médias officielles nous disent la vérité si  une 
nouvelle pandémie est volontairement provoquée les mois ou les années à venir? 

Question  corollaire  aux  précédentes:  Quelle  probabilité (ou,  ce  qui  revient  au  même,  quelle 
valeur  de  vérité)  LCI  par  exemple  à  l’idée  suivante :  « En  ce  1er juillet  2024  le  président 
Emmanuel  Macron  ,  des  dirigeants  européens,  américains,  sont  en  train  de  déclencher 
volontairement une pandémie ou une épidémie en Afrique?»  

Je dis d’évaluer la probabilité ou la valeur de vérité, par un nombre allant de 0% (pour faux ou 
totalement improbable)  à  100 % (pour  vrai  ou  certain).  Et  je  demande de faire  l’évaluation 
maintenant, à la date d’aujourd’hui 1er juillet 2024, et pas dans 20 ans, 5 ans ou 1 an. Et même si 
les  médias  officiels  ou  leurs  « fact  checkers »  ne  découvraient  cette  question  que  je  pose 
aujourd’hui le 1er juillet 2024 que dans 1 an, 5 ans, 20 ans ou au-delà, je leur demande de se 
replacer dans le contexte d’aujourd’hui pour évaluer la  probabilité ou la  valeur de vérité, sans 
mise à jour avec toute vérité qui se sera révélée incontestable dans un an ou au-delà. 

Bref,  je  sais la réponse qu’ils  auraient  donnée à cette question s’ils  en avaient  connaissance 
aujourd’hui-même. Et vous cher lecteur ou lectrice? 

A la date d’aujourd’hui, on sait ce que vaut l’info suivante donnée sur LCI vers le 25 mai 2023. 

Tweet : https://x.com/ReaActuelle/status/1661774704359747589
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Ce 1er juillet 2024, on sait que cette information de LCI était fausse, elle a donc une valeur de 
vérité de 0 %,  oui 0/100. Qu’en dites-vous, Julien Pain?

Car, comme on le voit avec le Covid, la Russie, Vladimir Poutine, la guerre en Ukraine, le climat, 
les pandémies en prévision ou même en préparation, l’OMS, le WEF, Israël, l’État profond israélo-
occidental (donc aussi l’État profond français), les Palestiniens, la guerre à Gaza, les dernières 
élections  américaines,  Donald  Trump,  et  j’en  passe,  oui  dès  qu’il  s’agit  de  ces  questions  qui 
touchent aux intérêt du système de Négation, à l’agenda mondialiste, etc., ce sysème et ceux qui 
le  servent,  en  particulier  dans  l’empire  israélo-occidental  ou  talmudo-occidental,  la  valeur  de 
vérité des informations données par les médias officiels au grand public chute drastiquement et 
avoisine 0%. Cela nuit gravement aux gens si désinformés, à leur vie, à leur santé, à leur bien-
être, à leur sécurité, etc. 

C’est tout simplement du vampirisme informationnel, du vampirisme énergétique, car la vraie 
énergie, l’énergie universelle (que nous appelons donc l’unergie), c’est l’INFORMATION! Toute 
chose est fondamentalement de l’information, de la générescence, de l’unergie. 
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Pour  toutes  ces  raisons  et  bien  d’autres,  l’entropie de  notre  monde  augmente,  et  donc  la 
néguentropie de notre monde diminue. Voilà pourquoi je qualifie d’entropieurs (un néologisme 
de la Science de l’Univers TOTAL ou Science de Dieu) ce système de Négation et les gardiens 
de ses paradigmes. 

Revenons à la guerre du Viêtnam, et ce que Wikipedia dit à propos: 

« La  guerre  du  Viêt  Nam  (également  appelée  deuxième  guerre  d'Indochine,  guerre  civile  
vietnamienne ou guerre des dix mille jours par les Vietnamiens, qui ne la considèrent pas comme  
un conflit indépendant de la guerre d'Indochine) est une guerre qui se déroule au Viêt Nam et  
oppose, de 1955 à 1975, d'une part la république démocratique du Viêt Nam (ou Nord Viêt Nam)  
avec son armée populaire vietnamienne — soutenue matériellement par le bloc de l'Est  et  la  
Chine — alliée au Front national de libération du Sud Viêt Nam, dit Viet Cong, et d'autre part, la  
république du Viêt Nam (ou Sud Viêt Nam), militairement soutenue par l'armée des États-Unis, elle  
même appuyée par plusieurs alliés (Australie, Corée du Sud, Thaïlande, Philippines).

Cette guerre ne fut jamais déclarée. Aussi l'année exacte de son commencement fait débat. En  
1998, le gouvernement fédéral  des États-Unis détermine que les militaires américains tombés  
après le 1er novembre 1955 — date de la création du premier groupe de conseillers militaires  
américains au Sud Viêt Nam, plongé dans une situation insurrectionnelle à la suite de la guerre  
d'Indochine — peuvent être considérés comme morts durant la guerre du Viêt Nam.

Ce n'est  cependant qu'à partir  de 1965 que les États-Unis interviennent massivement au Viêt  
Nam, après la résolution du golfe du Tonkin d'août 1964. La politique de contre-insurrection des  
États-Unis, accompagnée de bombardements massifs — notamment l’opération Rolling Thunder  
de mars 1965 à novembre 1968 contre le territoire nord-vietnamien — échoue cependant à faire 
cesser la guérilla au Sud :  l'offensive du Tết de 1968 confirme l'enlisement militaire du conflit  
vietnamien. Les Nord-Vietnamiens utilisent le territoire du Laos, en guerre civile depuis 1959, et le  
Cambodge  pour  envoyer  leurs  soldats  au  Sud  Viêt  Nam.  Les  opérations  américaines  ont  
également frappé ces pays. La guerre du Viêt Nam a également contribué à provoquer la guerre  
civile cambodgienne entre le gouvernement cambodgien soutenu par les États-Unis et les Khmers  
rouges soutenus par les Nord-Vietnamiens. »

Chaque fois que je parle d’une action négative ou une chose négative des américains (comme 
par exemple le complexe militaro-industriel américain et ses guerres dans le monde; l’Etat-profond 
américain;  le  système financier  américain  et  sa  monnaie  hégémonique  le  dollar;  les  services 
secrets américains comme le CIA, la NSA et  leur rôle obscur dans le monde;  le rôle corrupteur de 
Hollywood, etc.), il faut comprendre l’hégémon israélo-américain. 

Et chaque fois que parle d’une chose négative des occidentaux, comme par exemple leur guerre 
par procuration contre la Russie sous prétexte de défendre l’Ukraine, il faut toujours comprendre 
l’empire  israélo-occidental  ou  talmudo-occidental  si  cela  se  rapporte  à  une  époque  où  l’état 
moderne d’Israël n’a pas encore été créé entre autres du fait des Rothschild. Et talmudisme, qu’il 
ne  faut  plus  confondre  avec  le  judaïsme.  Et  idéologie  talmudique  ou  agenda  d’inspiration 
talmudique qui, depuis son ancêtre le pharisaïsme qui il y a 2000 ans a assassiné le Christ, est 
derrière tous les mauvais coups de la planète. 

C’est l’empire même du mensonge, de la désinformation, comme ce à quoi on a assisté avec les 
guerres du golfe. 
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Et les vérités éclatent aussi maintenant de plus en plus: 1) sur les vraies origines du Covid, le 
scandale  concernant  Anthony  Fauci  et  les  financements  des  recherches  sur  les  « gains  de 
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fonction » au laboratoire P4 de Wuhan en Chine (scandale qui prend de l’ampleur aux Etats-Unis 
mais que les médias israélo-occidentaux taisent ou en parlent juste du bout des lèvres); et 2) très 
récemment les révélations de la Russie sur les laboratoires biologiques en Ukraine aux buts les 
plus maléfiques pour la Russie et pour l’humanité. Laboratoires qui ont été migrés en Afrique (et au 
moment où j’insère ces idées le 01 juillet 2024, on signale les signes d’une nouvelle pandémie, ou 
que dis-je, plandémie, en Afrique, au Sénégal, au Togo mon pays natal, etc., et aussi dans certains 
états des USA curieusement favorables à Donald Trump…). 

Pourquoi les croisades du système et son armée de soit-disant « fact checkers » contre les soit-
disant « complotistes »? Pourquoi ces inquisitions, ces « chasses aux sorcières »? De quoi ces 
inquisiteurs sont-ils le nom, qui est vraiment derrière tout cela, qu’est-ce que cela cache, de quoi a-
t-on peur? 

Que viennent donc faire les dits « complotistes » dans une vidéo sur la relativité et la loi de la 
chute des corps ? 

Pour moi  l’ami Lê Nguyen Hoang  est  en mission commandée et  il  fait  un excès de zèle en 
direction  de  ses  commanditaires.  Pas  étonnant  que  sa  page  Wikipedia  soit  si  élogieuse  (j’y 
reviendrai). C’est très clair que ce n’est pas les serviteurs zélés du système comme lui qui se 
verraient coller l’étiquette de « complotiste » par Wikipedia et la MAFIA mondialiste qui contrôle 
cette encyclopédie en ligne. 

Mon  but  n’est  pas  non  plus  de  dire  qu’il  est  le  pire  des  « gardiens  des  paradigmes  de 
Négation », car, comme Mickaël Launay de la chaîne de mathématiques « MicMaths »  (dont j’ai 
parlé aussi dans le PDF mentionné plus haut, et aussi dans celui sur les phénomènes du genre 
« DEFAKATOR »), ils font partie des meilleurs sur le plan de leurs compétences, de leurs talents 
de vulgarisateurs des sciences traditionnelles,  et  au niveau de leur  caractère ou personnalité. 
Mickaël Launay et Lê Nguyen Hoang sont joviaux, sympas (comme on dit), comme bien d’autres 
vulgarisateurs scientifiques (et il y a aussi des femmes). 

Et si je reparle de lui, comme aussi de Launay, c’est justement pour cette raison là, ce n’est pas là 
le problème. Car on peut être génial, compétent, brillant, etc., et en plus être très sympa, mais que 
malheureusement  ces qualités soient  au service de paradigmes de Négation,  au service d’un 
système pas du tout sympa, un système de mensonges, et même pire, un système diabolique, 
démoniaque, satanique! Le problème il est surtout là. 

Et que dire si en plus le « gardien des paradigmes de Négation », comme par exemple David 
Louapre de « Science étonnante »,  dégage lui-même une  énergie démoniaque,  comme aussi 
beaucoup de ces « gardiens des paradigmes de Négation », comme par exemple le youtubeur 
Astronogeek,  ou  comme  les  prétendus  « fact  checkers »  mais  vrais  désinformateurs, 
dégénérateurs, entropieurs (néologisme pertinent que j’ai créé pour les désigner):
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Un œil ordinaire voit des êtres humains, car ils ont une tête, un thorax, des bras et des jambes,  
comme les  humains normaux.  Mais  maintenant,  avec l’avènement  de la  Science de l’Univers 
TOTAL le Nouveau Paradigme, la Science de Dieu, on apprendra à voir au-delà de toutes les 
apparences, à sentir les âmes des êtres s’ils en ont (et c’est justement ça aussi le problème). On 
apprendra à discerner si nous avons affaire à de  vrais êtres humains ou à des  démons nés 
humains, la progéniture du Serpent d’Eden, travaillant pour Satan leur père, pour nuire aux vrais 
humains. 

Sont-ils au service de la vérité (et notamment de la vérité scientifique), ou au contraire au service 
du mensonge. Telle est la grande question, à laquelle les sciences des paradigmes de Négation 
(autrement dit les sciences des paradigmes du Diable) sont absolument incapables de répondre, 
tout  comme elles sont  incapables de diviser  par zéro (on en reparlera).  Seule la  Science  du 
Paradigme d’Affirmation (on y reviendra aussi), la  Science de l’Univers TOTAL ou Science de 
Dieu, peut répondre enfin aux questions les plus fondamentales qui se posent à l’humanité depuis 
la  nuit  des temps,  la  question de  Dieu et  du  Diable,  du  bien et  du  mal,  de la  vérité et  du 
mensonge, etc. 

Le troisième millénaire, l’ère de l’INFORMATION, c’est l’ère de l’information divine, c’est l’heure 
de vérité. Pour cette raison aussi, c’est aussi l’ère de la  DÉSINFORMATION, comme le monde 
n’en a pas connue jusqu’à nos jours! C’est la  guerre de l’Information, et cette guerre fait rage 
entre la Vérité et le  Mensonge, le  Bien et le  Mal. Il ne sera plus difficile de distinguer ceux qui 
INFORMENT sur le monde, sur l’Univers et les choses (activité d’information sur l’Univers 
qu’on appelle justement la science), et qui  DÉSINFORMENT sur le monde, sur l’Univers et les 
choses. 

La vérité est-elle du côté de ces « fact checkers » montrés plus haut?

Et encore leur sale énergie (je n’emploie pas le mot énergie pour rien, car cela a un rapport très 
étroit avec la notion d’entropie, justement, et j’y reviendrai) ne se voit pas trop, la noirceur qu’ils  
peuvent cacher à l’intérieur et que le physique peut cacher, oui la noirceur de leurs âmes, s’ils en 
ont une. Avec ceux montrés plus haut, la noirceur intérieure se voit déjà mieux à l’extérieur, sans 
difficulté!
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Ils sont à l’image de la noirceur intérieure de leurs hauts patrons, les désinformateurs en chefs, 
les  dégénérateurs,  les  entropieurs.  Ils  incarnent  tout  simplement  la  désinformation,  la 
dégénérescence, l’entropie:

Ne t’inquiète pas,  mon cher Lê Nguyen Hoang, avec la question de « La nature profonde de 
l’entropie». Il y a beaucoup à dire sur ce sujet, traité dans le premier livre du Nouveau Paradigme: 
L’Univers TOTAL l’Alpha et l’Oméga.  Notamment l’étude aux chapitres IV et V, en relation avec 
des notions comme le vampirisme énergétique, qu’il ne faut pas compter sur les sciences des 
paradigmes de Négation pour comprendre, ni même savoir qu’il s’agit d’un sujet scientifique et non 
pas ésotérique ou occulte. Ce sont les sciences de Négation qui occultent des questions comme 
celles de Dieu et du Diable, du bien et du mal, de la vérité et du mensonge, des vrais humains 
et  des  démons nés humains,  etc.,  faisant  CROIRE que cela ne peut  pas faire l’objet  d’une 
science exacte. Mais il s’agit de l’une des innombrables CROYANCES scientistes (j’y reviens)! 

C’est la fin des sciences des êtres aux âmes noires et ténébreuses (et encore quand ils en ont  
une), des êtres déconnectés de l’Univers TOTAL (on reviendra sur cette notion de déconnexion, 
importante pour comprendre vraiment profondément la notion d’entropie), des êtres déconnectés 
du divin,  sciences qui  impressionnent avec des calculs savants pour masquer le vrai  fond du 
problème, la vraie question, qui est celle de l’humanité ou de l’humain au sens noble du terme, et 
donc forcément la question du divin, oui de l’humain à l’image de Dieu (Genèse 1: 26-28). Il ne 
s’agit pas des paradigmes des serpents d’Eden (Genèse 3: 1-24), qui sont les paradigmes de l’IA 
(ou Intelligence Artificielle), les paradigmes transhumanistes (des humains transformés en robots 
ou même éliminés pour laisser la place à des robots ou à des robots biologiques), des humains qui 
n’ont plus rien de divin, donc qui ne sont plus de vrais humains, mais des démons. J’y reviendrai, 
cher Lê Nguyen Hoang, patience…. 

On aura donc compris que je n’ai rien contre ce youtubeur d’origine vietnamienne, qui me fait 
penser à un de mes professeurs de physique à l’université de Lomé au Togo, il y a 40 ans, quand 
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Lê Nguyen Hoang, qui a 37 ans, n’était pas encore né à Hanoï au Vietnam. Je le sais parce que 
c’est marqué sur sa page Wikipédia, car il a une page sur Wikipédia, très valorisante pour lui. Des 
scientifiques ou intellectuels brillants comme Idriss Aberkane, ou comme Jean-Pierre Petit (un ex-
directeur de recherche au CNRS ou Centre National de Recherche Scientifique, en France) qui, a 
plus de 80 ans maintenant et qui propose le modèle cosmologique Janus, ont aussi une page 
Wikipedia… 

Vidéo:
Pourquoi Jean-Pierre Petit est un prodige de la physique | Idriss Aberkane

Sauf qu’on ne lit pas et ne lira certainement pas sur la page Wikipedia de Lê Nguyen Hoang une 
chose dévalorisante ou qui discrédite, du genre (je souligne les mots «magiques » qui intéressent 
mon propos: 

« Jean-Pierre Petit,  né le 5 avril  1937 à Choisy-le-Roi (France),  est un ingénieur,  physicien et 
vulgarisateur scientifique français ayant fait carrière au CNRS et ayant travaillé à l'observatoire de 
Marseille. Ses recherches ont porté d'abord sur la magnétohydrodynamique (ou MHD) puis sur 
l'astrophysique théorique.

Il est connu du grand public pour ses bandes dessinées, en particulier sa série de vulgarisation 
scientifique Anselme Lanturlu, publiée à partir de 1979.

À partir des années 1990, il publie plusieurs livres dans le domaine de l'ufologie (notamment sur 
l’affaire Ummo, reconnue depuis comme supercherie) et soutient l'hypothèse de contacts avec 
des extraterrestres.

Ses observations sur les  attentats du 11 septembre 2001 et sur le  tsunami du 26 décembre 
2004 ont été qualifiées de complotistes par le site Conspiracy Watch.»

Ah, les sites comme « Conspiracy Watch » fondé et tenu par Rudy Reichstadt, c’est-à-dire l’un 
des hurluberlus déjà montré plus haut. 

Oui, c’est le type en haut et à gauche. On voit comment il dégage du sérieux, la lumière et la 
vérité, n’est-ce pas? Qu’est-ce qui (à part qu’il est un agent du système de mensonges, et peut-
être même un démon né humain) donne le droit à un tel individu (et encore je suis gentil en le 
qualifiant d‘« individu ») de juger du travail et surtout des opinions d’un scientifique qui a fait ses 
preuves et fait encore ses preuves, comme Jean-Pierre Petit? 
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On en reparlera plus tard quand nous dirons quelques mots d’Étienne Klein, un autre de la même 
religion scientiste, et même pire ici, de la même MAFIA mondialiste. Car il s’agit bien d’une mafia, 
doublée d’un phénomène de police de la pensée, ou « ministère de la vérité », digne du roman 
de George Orwell  « 1984 ». C’est de cela qu’il  s’agit  avec cette question des « gardiens des 
paradigmes de Négation », des gardiens de la « matrice », comme dans le film Matrix. 

Ce fondateur du site « Conspiracy Watch », comme tous ses acolytes ayant ou non la « tronche 
en biais », ont tout à fait le droit de penser ce qu’ils veulent, et de tout ce qu’ils veulent, et de  
fonder ou non des sites pour s’exprimer. Mais alors, Dieu du Ciel, l’Univers TOTAL, de quel droit,  
oui DE QUEL DROIT, leur opinion ou leur site va servir de référence pour juger des opinions des 
autres,  et  plus  grave,  pour  qu’une  encyclopédie  en  ligne  qui  prétend  à  une  crédibilité,  fasse 
référence  à  ce  que  Rudy  Reichstadt  pense  sur  son  site,  pour  décréter  que  tel  ou  tel  est 
« complotiste », « conspirationniste », « antisémite », ou autre, décrédibilisant ainsi  la personne 
ciblée? 

Est-ce qu’aussi Wikipedia se base sur ce je dis à mon site (ou dans mes écrits) sur tel ou tel, ou ce 
que dit à son site Idriss Aberkane, ou encore Jean-Pierre Petit, etc., pour dire ce qu’il  faudrait  
penser  de  Rudy  Reichstadt  ou  des  autres  soit-disant  « fact  checkers »,  comme les  Mendès-
France, Julien Pain,  Tronche en Biais,  et  j’en passe? C’est  complètement HALLUCINANT, çà! 
C’est complètement ABSURDE, cela défie toutes les logiques de l’Univers TOTAL. Si ça ce n’est 
pas démoniaque, satanique, alors qu’est-ce que c’est?

Ce qui est sûr, c’est que ces individus ne risquent pas de se voir traiter de « complotistes » ou de 
« conspirationnistes » par Wikipedia!  Ni Lê Nguyen Hoang, ou David Louapre ou d’autres, ceux 
qui sont bien dans les paradigmes de Négation, sont engagés de leur gré ou à l’insu de leur plein 
gré,  pour  être  les  « gardiens  des  paradigmes  de  Négation »  (on  comprendra  mieux  cette 
expression quand j’en dirai plus sur le Paradigme de l’Univers TOTAL, car c’est la Négation de 
ce Paradigme que ces gardiens servent). 

Avant de continuer, je vais remettre cette image de vrais êtres humains, celle de Jean-Pierre Petit 
dont nous venons de parler (on y reviendra, c’est promis, car c’est important de s’intéresser au 
modèle Janus de papy JPP, l’oeuvre scientifique d’une vie, un nouveau paradigme de cosmologie), 
et aussi l’image d’Idriss Aberkane, qui est au moins aussi brillant et cultivé que Lê Nguyen Hoang 
ou David Louapre, sinon bien plus!

Vidéo:
Pourquoi Jean-Pierre Petit est un prodige de la physique | Idriss Aberkane
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Oh que ça fait du bien de voir des tronches de vrais êtres humains, des tronches pas du tout en 
biais, pas biaisées du tout... 

Et maintenant lisons ce que Wikipédia dit d’Idriss Aberkane. Et là aussi je mets les mots clefs en 
évidence, les mots « magiques » que le système dégaine dès qu’on n’est plus tout à fait dans la 
pensée unique. Dès que l’on sort des sentiers battus et rebattus, que l’on ose vraiment innover, 
créer. Bref dès que l’on propose quelque chose qui ressemble à un nouveau paradigme, et surtout 
un nouveau paradigme qui dérange la science officielle, la vérité officielle. Ou plutôt dérange le 
système savant de mensonges et de fausse réalité dans lequel le système entend enfermer les 
esprits, les âmes. 

Alors, le système et les gardiens de ses paradigmes, disent de leurs cibles les choses comme 
celles-ci, si toutefois ces cibles ont une page Wikipédia, ou que le système ne peut pas ne pas leur 
consacrer une page. J’ai été des années un contributeur dans Wikipedia, j’ai retouché des articles 
sur la théorie des ensembles (domaine dans lequel je me suis spécialisé en autodidacte après 
ma formation initiale de licence de mathématiques et sciences physiques, puis de formation pour 
devenir  enseignant  de mathématiques et  sciences en lycée et  collège;  ce n’est  pas donné à 
n’importe qui de pouvoir bien s’enseigner tout seul, en toute autonomie, par pur amour de la vérité 
scientifique  plutôt  que  pour  avoir  une  reconnaissance  académique,  notamment  les  fameux 
diplômes. Plus d’un grand scientifique s’est formé ainsi, comme Einstein, quand il était un modeste 
employé du bureau des brevets, avant que la théorie de la relativité ne le propulse au sommet,  
comme on sait), et j’ai initié aussi beaucoup d’articles dans Wikipedia sur le Togo et l’Afrique. 

A l’époque par exemple, il n’y avait rien sur le pays Kabyè, au nord du Togo, ethnie dont je suis 
originaire. Et comme c’est au pays Kabyè que, la Science de l’Univers TOTAL commencée en 
France dès 1990, et plus assidûment dès 2003, s’est développée de 2004 à 2008, l’encyclopédie 
Wikipedia fut pour moi un précieux instrument de travail dans les cybers, en complément de mon 
cédérom de l’Encyclopaedia Universalis, un autre très précieux outil de travail en autodidacte dans 
ces coins du monde où l’on n’a pas les facilités que l’on a en occident. A cela s’ajoutent beaucoup 
de livres (toute notre bibliothèque, car il faut aussi associer ma femme et nos enfants) ramenés de 
France par bateau, en même temps que nos affaires de plus de 10 ans de vie active en tant 
qu’enseignant de mathématiques et sciences (et ma femme sa vie active d’infirmière). 

C’est dans un cyber au Togo que j’ai pour la première fois découvert Wikipedia, l’encyclopédie 
participative, et ce concept, que j’ai trouvé très moderne, progressiste, très en adéquation avec 
notre époque de troisième millénaire, l’ère du numérique, m’a énormément enchanté, de même 
qu’aussi les paradigmes du genre « Creative Common » (Création en Commun) ou encore Open 
Source. Ma passion de participation à Wikipedia est née ainsi, et de retour en France en 2008, j’ai  
régulièrement contribué financièrement et à ma modeste manière à Wikimedia Fondation France. 
Et ce jusqu’à il y a quelques années encore, avant le commencement de la crise du Covid, même 
si mon travail d’écriture de la Science de l’Univers TOTAL le Nouveau Paradigme ne me laissait  
plus le temps de contribuer à l’écriture dans Wikipedia. 

Pour moi  donc,  je voyais ce genre de projets participatifs  du troisième millénaire comme des 
projets  typiques  du  Nouveau  Paradigme  que  j’introduis  dans  le  monde,  un  paradigme 
INFORMATIONNEL.  Le mot  « informationnel » ici  est  d’une grande importance pour  moi  (j’y 
reviendrai),  car  aussi  il  est  concerné par  la  notion d’entropie telle  que Lê Nguyen Hoang l’a 
exposée dans sa vidéo sur laquelle je reviendrai aussi (il y a tellement à dire sur beaucoup de 
sujets, je suis obligé de laisser des sujets en suspens, pour y revenir dessus un peu à chaque fois 
pour donner juste une vue d’ensemble du Puzzle, sinon chacun vaudrait tout un livre!). 

Bref, tout cela pour dire que je suis vraiment triste de voir ce que Wikipedia est devenu depuis une 
quinzaine d’années environ, et pire encore depuis 2020, l’année du commencement de la crise du 
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Covid. C’est pire que le fait qu’il soit juste infiltré pour être dénaturé de l’intérieur. Il est carrément 
devenu un instrument de la MAFIA mondialiste, de l’État profond, comme on dit aussi, au service 
de l’agenda orwellien, et cela en relation avec les obscures officines et industries du mensonge qui 
se sont érigées en « ministères de la vérité ».

Comme  justement  ces  nauséabondes  officines  de  « fact  checking »,  chargées  de  coller  des 
étiquettes de « complotiste », de « conspirationniste », d’« antivax », d’« antisémite », etc., à toute 
personne ne marchant pas dans la doxa ou pensée unique, qui mettrait en doute les narratifs 
officiels, y compris en matière de science, et là cela devient éminemment plus grave! 

Car si c’est la MAFIA mondialiste ou ces obscures officines ou ténébreux lobbies, qui doivent dire 
ce que l’on doit considérer comme la vérité scientifique, ou la vérité journalistique, ou la vérité de 
manière générale, alors c’est la fin des haricots! Les jours de la civilisation qui est tombée si bas 
sont comptés. C’est malheureusement la sombre époque que nous traversons, et c’est le système 
de mensonge qui s’est si savamment construit, qui s’habille en plus du manteau de la science (et 
qui est le système de religion scientiste le plus abouti et le plus sophistiqué), qui est le champion 
même de l’inversion accusatoire. Il accuse ses cibles de ce qu’il EST et FAIT, il les accuse donc 
de « complotisme », alors qu’en fait le plus grave c’est d’être les COMPLOTEURS et non pas les 
« complotistes », les spécialistes obligés sur le problème que constituent les comploteurs. 

Pour en revenir à Wikipedia, c’est déjà en soi une forme de « reconnaissance » d’y avoir une 
page, certes, mais je me demande très souvent et très sérieusement si entre ne pas figurer du tout 
dans Wikipedia et y avoir le genre de « reconnaissance » comme ce qui va suivre pour Idriss 
Aberkane, qu’est-ce qui est vraiment le mieux (je mets donc les mots « magiques » en relief): 

« Idriss Aberkane, né le 23 mai 1986, est un conférencier, essayiste et polémiste français. Il est 
médiatisé notamment pour ses conférences de développement personnel, ses interventions et ses 
entretiens sur YouTube à caractère politique.

Il fait l'objet de critiques, pour avoir gonflé son CV et pour l'utiliser afin de traiter de sciences qui 
ne sont pas dans son domaine de compétence. La crédibilité scientifique de ses déclarations et 
de ses publications est également  remise en question. Ses travaux et ses positions politiques 
sont régulièrement sujets à critiques.

Dans les années 2020, il  diffuse des thèses  complotistes et de  fausses informations sur la 
pandémie de Covid-19, devenant ainsi l'une des figures du mouvement antivax.»

Et blablabla, et la même chansonnette de la même MAFIA mondialiste. Et cette années 2020 qui 
restera dans l’histoire comme l’année du commencement de la « post-vérité », de l’enterrement 
de la vérité et de l’avènement du règne du mensonge et de la propagande, notamment dans les 
médias sous le contrôle de cette MAFIA mondialiste! On n’a pas le droit de douter des narratifs 
officiels, sur le Covid, sur les injections ou piqûres de ces serpents appelées « vaccins » anti-
Covid.

On n’aurait pas le doit de se poser des questions légitimes sur un produit qu’on incite les gens 
(pour ne pas dire qu’on force les gens, au moins psychologiquement), à se faire injecter dans 
LEUR corps! Mais c’est CRIMINEL, ça, devant Dieu l’Univers TOTAL, devant Jésus et devant 
les anges! 

Car, qui va en pâtir en cas de problèmes avec les injections reçues? C’est bien les personnes 
injectées, non? D’autant plus que malgré tout ce qui est fait pour étouffer la vérité, celle-ci sort 
progressivement concernant les graves effets secondaires de ces injections! La liste des morts 
s’allonge de jour en jour, un vrai CRIME contre l’humanité! Ce serait terrible si Dieu n’existait pas, 
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pour faire payer en Enfer les démons coupables de ce crime, ainsi que leurs agents à leur service. 
Sans maintenant une notion de DIEU, scientifique et sûre, tous ces morts seraient perdus et sans 
espoir, et ces démons coupables de CRIMES contre l’humanité auraient triomphé. 

Mais  c’est  ici  la  très  bonne nouvelle,  qu’en fait  DIEU,  c’est  le  concept  scientifique d’Univers 
TOTAL, que nous expliquons dans notre travail depuis des années, et depuis 20 ans en ce qui me 
concerne. La mauvaise nouvelle donc pour ces démons, ces esprits de Négation (on comprend 
de mieux en mieux le problème de la Négation, duquel découle le mot négationnisme, comme 
justement le négationnisme courant concernant le génocide en cours de l’humanité, ce CRIME 
contre l’humanité, un négationnisme pire même que celui de la Shoah, d’autant plus qu’une fois 
encore beaucoup de juifs payent le lourd tribut avec ces injections!), oui la mauvaise nouvelle pour 
ces démons, c’est que DIEU existe, et que cette notion est scientifique à présent. 

Lê Nguyen Hoang gagnerait à étudier l’Univers TOTAL, le Nouveau Paradigme

Nouveau Paradigme scientifique, Bonne Nouvelle pour la science, la vraie. Que je sois ou non 
présentement dans le monde pour informer  (oui, on parle d’information) de cette bonne nouvelle 
concernant le Nouveau Paradigme qu’est l’Univers TOTAL, ne change rien au fait que l’Univers 
TOTAL existe,  c’est-à-dire  l’Ensemble  de  TOUTES  les  choses  et  de  TOUS  les  êtres,  ou 
simplement l’Ensemble de TOUTES les choses.

Comme  vu  au  début,  l’Univers  TOTAL est  ainsi  défini  en  langage  des  ensembles.  La 
prodigieuse et surpuissante théorie des ensembles a été introduite par Georg Cantor en 1882. Si 
Lê Nguyen Hoang semble jurer par Laplace, par le démon de Laplace et  par tous les autres 
démons des sciences actuelles, comme le démon de Gibbs, le démon de Maxwell, le démon de 
Boltzmann, etc.

Et si pour lui c’est le démon de Laplace qui serait omniscient, c’est-à-dire qui aurait connaissance 
de TOUTE l’information de l’univers, en ce qui me concerne je jure d’abord par l’Univers TOTAL, 
l’Ensemble de TOUTES les choses et de TOUS les êtres, et étant donné que dans la Science 
de l’Univers TOTAL,  toute chose est une information et toute information est une chose, 
autrement  dit  les mots « chose »  et  « information »  sont  parfaitement  synonymes,  alors cela 
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revient à définir simplement l’Univers TOTAL comme étant l’Ensemble de TOUTES les choses, 
ou l’Ensemble de TOUTES les informations,  oui  l’Information TOTALE.   Et  cet  Ensemble 
Suprême, qui est donc la définition scientifique de la notion d’Etre Suprême, est l’Etre vraiment 
OMNISCIENT! Je ne l’appelle pas un « démon », mais  DIEU, oui l’Univers TOTAL, l’Univers-
DIEU!

Je voulais dire tout ça après, mais cela me démangeait de balancer ça maintenant. Parce que je 
sais aussi que la page Wikipedia de Lê Nguyen Hoang dit ceci : 

«Il  a publié des séries de vidéos sur les mathématiques de classes préparatoires, la relativité 
générale, l'infini et les fondements des mathématiques, ...».

La question des fondements des mathématiques nous ramène non seulement à la question de 
la  théorie  des  ensembles,  mais  aussi  à  la  logique  scientifique  qu’il  faut  adopter  pour  être 
définitivement sûr de ne plus rencontrer les paradoxes comme ceux de la théorie des ensembles 
de Georg Cantor, paradoxes qui ont justement causé la grosse crise des fondements qui a fait dire 
au grand mathématicien David Hilbert: « Du paradis créé pour nous par Cantor, personne ne nous 
chassera ». 

Je reviens sur tout cela au lien: La fin du mythe selon lequel Dieu ne peut être objet de science 
exacte). J’en reparlerai aussi dans le dernier sous-titre de ce livre: De l’Univers ENTROPIQUE à
l’Univers NEGUENTROPIQUE, de l’Enfer au Paradis. 

C’est David Hilbert qui a proposé d’asseoir la théorie des ensembles sur un système d’axiomes 
pour ne plus rencontrer les paradoxes qui ont causé la crise des fondements, comme le paradoxe 
de Russell, le paradoxe de Burali-Forti, etc. La théorie axiomatique des ensembles de Zermelo-
Fraenkel,  couramment  abrégée ZF,  fut  élaborée par  Ernst  Zermelo et  Abraham Fraenkel  vers 
1922. Dans le cadre de ce système axiomatique, on ne rencontre plus effectivement explicitement 
les paradoxes qui  ont  causé la crise des fondements,  mais je démontre que la méthodologie 
axiomatique n’a pas vraiment résolu les paradoxes, car cette méthodologie repose précisément 
sur une logique de Négation, ce qu’est la logique classique que l’on doit à Aristote. Les logiques 
de Négation, ce que je nomme justement aussi les paradigmes de la Négation, se caractérisent 
par  le  fait  qu’elles  utilisent  toutes  une  forme  ou  une  autre  du  fameux  principe  de  non-
contradiction. 

Ce principe dit en gros qu’une chose A ne peut pas à la fois être et ne pas être.  Autrement dit, 
toute chose de la forme « A ET non-A » est impossible, elle ne peut pas exister. Comme par 
exemple le fait de dire qu’un certain animal est à la fois « chat et non-chat ». Ou encore qu’un 
certain chat est à la fois « vivant et non-vivant ». C’est ce type de paradoxe qu’on rencontre en 
physique quantique sous la forme du fameux problème du « chat de Schrödinger ». 
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Avant l’observation, le chat est dans les deux états superposés « chat vivant » et « chat mort ». 
Et l’interprétation de la physique quantique qu’on appelle l’école de Copenhague, dit que c’est au 
moment de l’observation que l’observateur va provoquer le fait que seul l’un des deux états sera la 
réalité. Et encore je fais attention en disant cela avec la science telle que la MAFIA mondialiste est 
en train de la réviser à la mode scientiste, il  n’est pas impossible qu’on se retrouve dans les 
mêmes  genres  d’arnaques  intellectuelles  très  subtiles  que  je  note  par  exemple  dans  la 
réinterprétation de la notion d’entropie. 

Par  des  tours  de  passe-passe  et  des  maquillages  techniques  très  savants,  on  nous  dit  par 
exemple l’entropie n’est plus une mesure du  degré de désorganisation ou de  désordre d’un 
système. Or c’est bel et bien toujours le cas, mais c’est juste la sémantique qui change. Par un jeu 
sémantique,  on  déplace  le  vrai  problème ailleurs,  et  le  fait  de  le  placer  dans  la  sémantique 
informationnelle (comme le fait dans sa vidéo Lê Nguyen Hoang) ne change pas du tout le fond 
du problème, inutile de chercher à noyer le poisson! 

J’y reviendrai aussi dans le dernier sous-titre de ce livre:  De l’Univers ENTROPIQUE à l’Univers
NEGUENTROPIQUE, de l’Enfer au Paradis, qui sera l’apothéose de cette très importante question 
de l’ENTROPIE, qui touche les fondements des sciences de ce monde, et surtout qui révèle la 
nature profonde du monde ou de l’univers dans lequel  nous vivons, et  du même coup révèle 
l’existence d’autres types de mondes ou d’univers, les univers  NÉGUENTROPIQUES,  au sens 
que nous donnons à ce mot. 

La question fondamentale est de savoir si on est en présence d’une notion positive (c’est-à-dire 
affirmative) ou négative, le mot « négatif » ici se rapportant à la notion de « négation », comme 
le fait de NIER l’Univers TOTAL, de NIER l’existence de Dieu, de NIER la réalité de la Shoah, 
de NIER les graves effets des injections appelées « vaccins Covid », de NIER le génocide des 
palestiniens à  Gaza ou  à  Rafah,  de  NIER l’existence d’un abominable  et  diabolique et  très 
démoniaque  agenda de génocide de 90% de l’humanité,   etc.  Ce que les soit-disant « fact 
checkers » font allégrement, c’est leur job!

C’est de cette Négation dont nous parlons, et c’est elle qui, scientifiquement, est concernée par la 
logique,  comme  la  logique  classique  d’Aristote,  son  soit-disant  « principe  de  non-
contradiction », qui dit en gros qu’une chose du genre « A ET non-A », comme par exemple 
« chat à la fois vivant et non-vivant», serait « impossible », tout comme aussi la « division par 
zéro » serait elle aussi « impossible ». Que l’on note bien ce mot « impossible », qui est un très 
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important mot de Négation. 

Ou encore le mot de logique « FAUX », en anglais « FALSE » ou « FAKE », comme par exemple 
quand ces individus l’emploient contre les gens comme Idriss Aberkane, Jean-Pierre Petit, les soi-
disant « complotistes » comme moi, ou contre des milliers voire des millions de gens, sans parler 
des milliards d’humains qui sont envoyés à la MORT, parce qu’ils font confiance à ces gens et leur 
système de MAFIA mondialiste, en se faisant par exemple injecter des substances expérimentales 
appelées « vaccins anti-Covid », alors qu’aussi bien le virus du Covid lui-même que ces injections 
font bel et bien partie d’un agenda de génocide de 80 à 90% de l’humanité!

Que l’on fasse attention donc aussi au mot  « FAKE » dont s’est fait spécialiste « DEFAKATOR », 
qui, à l’entendre « defake sur les fakes ». Mais qui sont en fait les vrais FAKES, les FAUX donc? 
Qui est la Négation, qui l’incarne, qui travaille pour elle? C’est précisément à cette question que 
nous répondons scientifiquement à présent, avec la Science de l’Univers TOTAL ou Science de 
DIEU. 

Avec cette Science on comprend enfin que  la Négation est la racine de toutes les choses 
négatives, c’est-à-dire mauvaises. La Négation est la racine donc du FAUX, du MENSONGE, du 
MAL, raison pour laquelle c’est maintenant la définition scientifique de la notion de Diable. L’une 
des lois fondamentales de la Science de l’Univers TOTAL est la Loi de la Double Négation, ce 
qui signifie la Loi de la Négation de la Négation, autrement dit la Négation est la seule chose 
qu’il faut NIER, ce qui restaure ainsi l’Affirmation, qui est la logique normale. 

L’Affirmation en  son  sens  le  plus  fondamental,  signifie  l’Affirmation  TOTALE,  c’est-à-dire 
l’Affirmation  de  toutes  choses,  autrement  dit  encore  l’Affirmation selon  laquelle  TOUTES 
choses existent dans l’Univers TOTAL. Ceci est un théorème évident, qui est synonyme de la 
définition de l’Univers TOTAL. Puisque par définition il est l’Ensemble de TOUTES les choses, 
ou l’Ensemble de TOUTES les informations,  il  en découle immédiatement que  toute chose 
existe dans cet Ensemble, que toute information y existe. 

C’est ce que nous appelons le Théorème de l’Existence ou Loi de la Réalité TOTALE, qui est 
donc en fait le Théorème de définition de l’Univers TOTAL. Il ne s’agit donc pas d’un axiome, 
avec le concept d’Univers TOTAL il n’est pas nécessaire de faire appel à quelque méthodologie 
axiomatique que ce soit,  comme l’a  proposé David  Hilbert  pour  la  théorie  des ensembles de 
Cantor, ce qu’ont réalisé Zermelo et Fraenkel en 1922. Il suffit donc juste de poser la définition de 
l’Univers TOTAL, d’AFFIRMER l’Univers TOTAL. 

On ne doit plus raisonner alors avec la Négation, sauf pour NIER la Négation et rester toujours 
dans l’Affirmation. Mais si l’on fait intervenir la Négation autrement que pour la nier elle-même, 
autrement dit si l’on NIE quelque chose qui n’est pas elle-même déjà de nature négative, alors on 
est coupable de Négation, et c’est ça le paradoxe!

Le problème de la théorie des ensembles de Georg Cantor, c’est qu’en raisonnant avec la logique 
de Négation, on est fatalement conduit à NIER des choses qui ne sont pas de nature négative. 
Autrement dit  à  NIER des informations qui ne sont pas elles-mêmes de nature négative, 
comme par exemple l’information « Ensemble de TOUS les ensembles » ou  Ensemble Plein, 
qui  est  une  autre  manière  de  définir  l’Univers  TOTAL.  Ou  à  nier  par  exemple  la  notion  de 
« dernier ordinal », concernée par le paradoxe de Burali-Forti. Ce dernier ordinal, que j’appelle 
Ω, est le plus grand nombre INFINI, et c’est lui précisément le résultat de la division UN/Zéro ou 
1/0, où Zéro représente l’Ensemble Vide, qui ne doit pas être nié non plus. 

Mais  la  Négation empêche l’existence de l’Ensemble Plein,  ou ce qui  revient  au même,  du 
dernier ordinal, qui est donc Ω. Et c’est encore une autre manière de définir l’Univers TOTAL. Si 
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l’on veut qu’il existe en science, on ne doit donc pas la faire avec la logique de Négation, sinon on 
aboutit à des choses du genre: « Ω existe ET Ω n’existe pas », ou encore « Ω  ET non- Ω », ou 
encore : « Ω si et seulement si non-Ω», etc., ce qu’on appelle le paradoxe de Burali-Forti. Ce 
paradoxe est du même genre que celui du chat de Schrödinger, ou « chat vivant ET chat non-
vivant », ou encore « chat vivant si et seulement si chat non-vivant », etc. 

Ces paradoxes veulent simplement dire qu’une chose est vraie dans un contexte de l’Univers 
TOTAL, et sa négation est vraie aussi mais dans un autre contexte de l’Univers TOTAL. Dans 
un contexte de l’Univers TOTAL donc le chat est vivant, et dans un autre contexte le chat est 
mort ou non-vivant. Il ne s’agit pas d’une contradiction ou d’un paradoxe, puisque ce n’est pas 
le même contexte. 

C’est juste comme de dire que la Tour Eiffel existe dans un contexte de la planète (en l’occurrence 
la ville de Paris en France), et la Tour Eiffel n’existe pas dans un autre contexte de la planète, 
comme par exemple à Lomé au Togo. Mais dans le contexte global de la planète, les deux phrases 
« la Tour Eiffel existe » et « la Tour Eiffel n’existe pas », bien que se contredisant, sont vraies 
toutes deux. Tout comme aussi il y a des énoncés qui se contredisent, mais l’un vrai en géométrie 
euclidienne, et le contraire vrai en géométrie non-euclidienne. Et les deux énoncés contraires sont 
tous les deux vrais en géométrie, le cadre global, sans que cela pose problème. 

Il faut juste que toute chose soit vraie dans l’Univers TOTAL, et que son contraire soit vrai aussi 
dans l’Univers TOTAL. Il faut que TOUT soit vrai, que TOUT existe, que TOUT soit possible dans 
l’Univers  TOTAL,  l’Ensemble  de  TOUTES  les  choses.  C’est  ce  que  signifie  une  logique 
d’Affirmation TOTALE, que nous appelons aussi une logique d’Alternation, pour signifier que les 
choses doivent  ALTERNER dans l’Univers TOTAL. Autrement dit les unes doivent exister, être 
vraies, êtres possibles dans tel ou tel autre contexte de l’Univers TOTAL, et les AUTRES, c’est-à-
dire  leurs  ALTERS (d’où  justement  le  mot  ALTERNATION)  doivent  exister,  être  vraies,  être 
possibles dans tel  ou tel  AUTRE contexte de l’Univers TOTAL, autrement dit  dans un  ALTER 
contexte.  Le mot latin  ALTER qui donne lieu aux mots comme « alternative », « alternance », 
« alternation », etc. correspond simplement au mot français « AUTRE ». 

En logique d’Alternation,  on affirme toutes les choses et  toutes leurs alternatives, ou  tous 
leurs contraires, sans NIER aucune, auquel cas on tombe dans la Négation. C’est pourquoi donc 
la logique d’Alternation c’est la logique d’Affirmation TOTALE, et vice-versa. C’est elle qu’il faut 
pour étudier l’Univers TOTAL, et donc aussi pour étudier TOUS les ensembles, sans rencontrer 
aucun paradoxe. C’est la  Négation donc qui engendre les paradoxes, et elle ne doit servir que 
pour NIER la Négation pour revenir toujours à l’Affirmation, ou pour NIER les choses négatives 
pour revenir aux choses positives ou affirmatives. 

C’est la bonne et unique manière donc de résoudre véritablement les problèmes des fondements 
des mathématiques et des sciences, qui sont aussi les problèmes des fondements de la société, 
du monde. Les êtres incarnant la Négation sont la racine cachée de toutes les choses négatives.

Ce  sont  eux  et  le  système  de  Négation qu’ils  servent,  qu’il  faut  NIER pour  retrouver  un 
fonctionnement  positif,  affirmatif.  Eux encore, sur le plan individuel,  peuvent changer, cesser 
d’être négatif et devenir positif. Enfin, certains plus facilement que d’autres et je vous laisse le soin 
d’essayer de deviner qui peut changer dans le tas…. 

Plus embêtant est le problème de leurs chefs au sommet de la pyramide de Négation:
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Plus haut encore, et plus on monte dans la Négation, plus c’est difficile de changer: 

Plus haut encore: 
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Et là ça se complique très sérieusement pour espérer transformer ces grands calibres de Négation 
en des toutous inoffensifs d’Affirmation ou d’Alternation: 

Avec la  Science de l’Univers TOTAL ou Science de Dieu,  montons encore plus haut  dans le 
« complotisme » pour voir qui nous pouvons trouver… 

 
Hmm !!

On a déjà vu ça, mais revenons à Lê Nguyen Hoang et à ses démons des sciences. Lui jure donc 
par Laplace, semble t-il. Mais quant à moi je jure par l’Univers TOTAL, puis par Jésus Christ, puis 
par les anges, puis par Abraham, Isaac, Jacob, puis par Moïse, puis par les prophètes du Tanakh 
ou Bible juive ou l’Ancien Testament, puis par Jésus (mais c’est déjà dit), puis par les apôtres du 
Nouveau Testament, etc., puis par Georg Cantor, et seulement par Laplace, etc.. 

57



Et comme vu plus haut dans la fiche Wikipédia de notre cher Hoang, il travaille dans la théorie des 
jeux. Vous pouvez le vérifier à cette page. Et puisqu’on parle de « jeu », voici maintenant ce que 
nous apprend une simple expérience de jeu de lancer de dé, et on va voir comment en fait la 
science était extrêmement simple, mais que ce sont les paradigmes de Négation, les paradigmes 
qui nient donc l’Univers TOTAL, qui l’ont rendue si compliquée:

On comprend ici  aisément  qu’avant  de lancer  ce dé,  et  étant  entendu qu’on s’est  assuré au 
préalable qu’il s’immobilisera sur cette surface, et non pas tombera dans la cuvette d’un WC par 
exemple, on sait qu’on avait 6 possibilités de résultat, les faces 1 à 6 donc, de ce dé classique à 6 
faces. C’est exactement comme l’expérience du chat de Schrödinger, sauf que cette expérience-
là est comme un jeu de pièces Pile ou Face, qui correspondent à « chat vivant » et « chat non-
vivant ». Nous avons vu plus haut que cela signifie que dans l’Univers on doit avoir un contexte où 
le chat est vivant, et un autre contexte ou le chat est non-vivant (ou mort si l’on préfère). 

Avec le jet de dé, c’est exactement la même chose, sauf qu’on a 6 états superposés au départ et  
le résultat du lancer est soit la face 1, ou 2, ou 3, ou 4, ou 5, ou 6. Que nous apprend alors la 
physique quantique de l’Univers TOTAL, autrement dit la physique quantique qui, comme pour 
toute science ou toute chose, repose ENFIN sur son bon Paradigme, à savoir l’Univers TOTAL? 

Une chose très simple: qu’on a au moins 6 univers dans l’Univers TOTAL, et dans l’un le résultat 
du lancer de dé est 1, dans le second 2, ainsi de suite jusqu’au 6 pour le 6e univers. Mais tant que 
le dé ne s’est pas complètement immobilisé sur la surface, on ne sait pas quel est le résultat, ce 
qui veut dire qu’on ne sait pas dans lequel des 6 univers l’expérience va nous amener. On a dit  
qu’il existe aussi une infinité d’univers où il s’est passé autre chose que l’immobilisation du dé sur 
la surface, par exemple que le dé est tombé dans une cuvette de WC, ou qu’une pie passant par là 
a  chopé le  dé,  ou  encore  qu’une bombe atomique qui  a  été  lancée dans notre  coin  nous a 
désintégrés avant qu’on sache le résultat du dé. Nous nous sommes donc limités aux situations où 
effectivement l’une des 6 faces s’affichera, et rien d’autre. 

Et cette face 3 signifie que nous sommes dans l’univers où c’est cette face qui est sortie. Et la 
Science de l’Univers TOTAL nous apprend simplement que les autres univers existent aussi, et  
que d’autres « nous », ou des ALTER-nous ont vu un autre résultat, oui un ALTER résultat. Cette 
interprétation de la physique quantique, qui est tout à fait celle conforme à la Science de l’Univers 
TOTAL, est ce qu’on appelle l’interprétation des « mondes multiples », et que familièrement on 
appelle la théorie des « univers parallèles » ou des « multivers ». C’est de loin la plus simple, la 
plus vraie, la plus élégante! Pourquoi donc a t-on fait si compliqué là où on pouvait faire si simple?

Et aussi il est dit à la page Wikipédia de l’ami Lê, qu’il a fait des vidéos sur la relativité, sur l’infini,  
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sur les fondements des mathématiques :

«Il  a publié des séries de vidéos sur les mathématiques de classes préparatoires, la relativité 
générale, l'infini et les fondements des mathématiques, ...».

Pour les fondements des mathématiques, on en a déjà discuté. C’est la question de la bonne 
logique scientifique qu’il  faut  pour  étudier  correctement  la  théorie des ensembles,  ou ce qui 
revient au même, pour faire la Science de l’Univers TOTAL, sans être embêté par les paradoxes, 
qui sont en réalité du seul fait de la logique de Négation. Il faut simplement passer à la logique 
d’Affirmation  ou  d’Alternation,  qui  dit  que  toutes  les  choses,  leurs  contraires,  bref  leurs 
alternatives, existent dans l’Univers TOTAL, sont vraies, sont possibles. Mais chacune dans un 
contexte donné.  C’est le Théorème de l’Existence ou Théorème de l’Univers TOTAL, ou Loi de la 
Réalité TOTALE, ou Loi de l’Etre TOTAL, bref DIEU pour le dire en terme courant. 

Rien que ce Théorème a pour conséquence qu’il  doit  forcément exister un moyen de faire la 
division par zéro, et c’est le cas effectivement et nous le montrons dans ce PDF dont on reparlera. 
Et comme dit aussi avec le paradoxe de Burali-Forti, il est dit que l’existence du dernier ordinal est 
« impossible ». Mais c’est la Négation qui rend cela impossible, car en fait ce dernier ordinal existe 
bel et bien, c’est le plus grand des nombres INFINIS, et il est précisément le résultat de la division 
de 1 par 0, et nous le montrons dans ce même PDF (on reviendra sur cette question). 

Et on nous parle aussi de théorie de la relativité d’Einstein. 

Je profite de cette image pour parler vite des nouvelles arnaques avec la notion d’entropie, que j’ai 
décelée aussi dans la vidéo de notre ami Lê. L’idée que ce serait incorrect de dire que l’entropie 
mesure le degré de désorganisation, ou que l’entropie est en fait incompatible avec l’apparition 
de la vie, sans intervention d’un facteur extérieur, en gros sans qu’il existe un DIEU créateur de la 
vie  quoi.  C’est  cela que les démons ne veulent  surtout  pas que leurs sciences disent.  Alors, 
comme pour  la  question  des  paradoxes,  on  fait  tout  un  tas  de  calculs  ou  de  gymnastiques 
intellectuelles pour pas grand-chose. 

La question clef ici est que la nature de l’entropie dans notre monde ou univers est exactement 
comme la nature de l’énergie. Le mot clef est une fois encore la Négation! Et donc aussi la notion 
de « négatif », au sens de « mauvais », comme vu plus haut. 

La vérité est que nous avons dans notre monde ou notre univers besoin de l’énergie pour vivre, 
de toutes les formes d’énergie:  mécanique,  potentiel,  cinétique,  électrique,  électromagnétique, 
nucléaire, thermique, chimique, etc. Mais est-ce que ce constat rend fausse pour autant l’idée que 
la nature de l’énergie dans notre monde ou univers est fondamentalement NÉGATIVE, car 
elle est de nature à détruire la vie, surtout quand elle une valeur suffisamment grande? 

Il suffit juste de regarder l’image plus haut montrant Einstein, et se demander: qui aimerait tomber 
du haut  d’un gratte-ciel,  pour  faire le  plein  d’énergie potentielle  ou cinétique.  Ou qui  aimerait  
recevoir une balle de fusil ou de pistolet, là encore pour faire le plein d’énergie cinétique de la 
balle? Ou qui, roulant sur une route avec sa voiture, aimerait avoir un choc frontal avec un poids 
lourd venant en face, là encore pour faire le plein d’énergie cinétique, si l’on manquait d’énergie? 
Et qui aimerait recevoir la foudre sur la tête, ou toucher une ligne de haute tension, pour faire le  
plein d’énergie électrique?  Et qui aimerait  se jeter dans la lave d’un volcan en éruption pour 
espérer  faire  le  plein  d’énergie  thermique?  Ou  qui  aimerait  être  irradier  par  une  arme 
électromagnétique, pour faire le plein d’énergie électromagnétique? Et enfin qui aimerait qu’une 
bombe atomique  explose  sur  sa  ville,  comme sur  Hiroshima et  Nagasaki,  pour  faire  le  plein 
d’énergie nucléaire? 
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Bref, la réponse est très évidente: personne de censé n’aimerait tout ça, à moins bien sûr de 
vouloir  se  suicider.  Et  pourquoi  donc?  Tout  simplement  parce  que  la  nature  profonde  de 
l’énergie  dans  notre  monde  ou  notre  univers  est  négative!  C’est  de  nature  à  détruire 
l’organisation  et  la  vie.  Et  c’est  exactement  de  cela  qu’il  s’agit  aussi  quand  on  parle 
d’entropie:

C’est parce que donc l’entropie est de nature fondamentalement négative comme l’énergie dans 
notre monde, elle est synonyme de désorganisation ou (pour le dire en langage informationnel) 
elle est synonyme de désinformation, c’est-à-dire de destruction de l’information, ou encore de 
Négation de l’information,  qu’elle  va  aussi  avec la  notion  d’irréversibilité ou  de  flèche du 
temps.  Tout  système  déconnecté de  l’Univers  TOTAL,  ne  fonctionne  plus  avec  une  logique 
d’Affirmation ou d’Alternation, ce qui signifie aussi que sa notion d’  égalité   n’est plus la   relation   
d’équivalenc  e  mais  seulement  la    relation  d’identité  .  Autrement  dit  encore,  ce  système  ne 
fonctionne plus avec une logique de cycle, mais une logique linéaire, d’où la flèche du temps 
ou l’irréversibilité des échanges ou des transformations. 

Je reviendrai sur la très importante question de l’égalité dans le dernier sous-titre de ce livre: De
l’Univers ENTROPIQUE à l’Univers NEGUENTROPIQUE, de l’Enfer au Paradis. On comprendra 
mieux comment cela affecte la question de l’ENTROPIE et la nature de notre univers. 

Il importe maintenant de comprendre que c’est la notion de  déconnexion de l’Univers TOTAL 
qui,  parce que les  paradigmes de Négation,  et  justement  de  Négation de l’Univers TOTAL, 
appellent les «systèmes isolés » en thermodynamique; dans ces systèmes, l’entropie ne peut 
effectivement  qu’augmenter,  et  donc  ces  systèmes  laissés  ainsi  à  eux-mêmes  ne  peuvent 
qu’évoluer vers la disparition de la vie. Tandis que les systèmes connectés à l’Univers TOTAL, 
sont  des « systèmes ouverts »,  ceux que nous qualifions aussi  de néguentropiques,  et  dans 
ceux-ci la vie peut se créer. 

C’est ce que ceux qui expliquent l’entropie, notamment Lê Nguyen Hoang, ne disent pas, alors 
qu’ils promettent de faire comprendre« La nature profonde de l’entropie»
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 https://www.youtube.com/watch?v=H71WR50stm4.

Il commence cette vidéo en citant Jonh von Neumann, qui a été l’un des scientifiques du Projet 
Manhattan, du développement de la bombe atomique. Bombes qui furent larguées sur Hiroshima 
et Nagasaki, dans une pleine démonstration même de ce qu’est l’entropie, mais aussi l’onergie, 
c’est-à-dire l’énergie négative, qui détruit les structures, l’organisation et la vie!

Rien que cette image nous dit  tout sur la vraie nature de l’entropie,  sa nature profonde. Pas 
besoin  de  calculs  compliqués  pour  voir  l’entropie à  l’œuvre,  oui  à  la  désorganisation,  la 
dégénérescence,  la  destruction  de  la  vie!  Dire  autre  chose  c’est  DÉSINFORMER,  c’est 
augmenter l’entropie du monde, de cet univers! (pour une analyse très approfondie des notions 
de thermodynamique, et notamment de l’entropie, voir les chapitres IV et V du livre PDF:
L’Univers TOTAL l’Alpha et l’Oméga).

C’est  ce  que  font  donc  les  gardiens  des  paradigmes  de  Négation.  Leurs  prétendues 
vulgarisations des sciences sont des messes de Négation. Quoi qu’ils veulent faire croire, ils ont 
leurs  « saints »  à  eux et  leurs  reliques,  qu’ils  idolâtrent  de  messe en messe,  et  qui  sont  les 
mathématiciens,  physiciens,  scientifiques,  dont  ils  parlent.  Je cite ses paroles du début  de sa 
vidéo, et on notera comment il qualifie John von Neumann…
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« Tu devrais l’appeler ‘entropie’ pour deux raisons. Tout d’abord ta fonction d’incertitude a été  
utilisée  en  mécanique  statistique  sous  ce  nom,  elle  a  donc  déjà  un  nom.  Deuxièmement,  et  
surtout, personne ne sait vraiment ce qu’est l’entropie. De sorte que, dans un débat, tu auras  
toujours l’avantage. Tel fut  le conseil  que  le génie américano-hongrois Jonh von Neumann 
donna à Claude Shannon, lorsque le second proposa sa mesure de quantification de l’incertitude  
dans les années 1940 ». 

Il l’appelle donc « le génie américano-hongrois Jonh von Neumann », et il poursuit en disant:

« Enfin, pourrait-on croire, la nature profonde de l’entropie a été saisie. 80 ans plus tard, force est  
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de reconnaître que, si la science de l’entropie a énormément avancé, très peu de gens savent  
aujourd’hui vraiment ce qu’est l’entropie »
En fait, 80 ans plus tard après Jonh von Neumann et son conseil au théoricien de l’information 
Claude Shannon, toutes ces idoles de Lê Nguyen Hoang, lui-même et tous ceux qui causent de 
l’entropie sur le web ne savent pas encore de quoi ils parlent vraiment. Il suffit juste de taper 
« entropie » dans la barre de recherche de Youtube pour constater le grand nombre de vidéos sur 
le sujet, allant peu ou prou dans le sens de celle de Lê Nguyen Hoang.

Leur gros problème c’est les mauvais paradigmes scientifiques dans lesquels ils travaillent, en 
l’occurrence les paradigmes de Négation. Les paradigmes de Négation de l’Univers TOTAL, 
les  paradigmes qui  NIENT l’Univers  TOTAL,  la  Réalité  TOTALE,  l’Etre  TOTAL,  l’Alpha  et 
l’Oméga. Bref les paradigmes qui NIENT DIEU, au sens scientifique du terme à présent. 

John von Neumann était effectivement un « génie », et même un très grand « génie ». Mais la 
question est: génie du bien ou du mal? Car pour moi, un scientifique sans éthique ou morale, c’est 
très problématique, et c’est le moins qu’on puisse dire. Regardons comment, même Wikipedia, 
décrit les traits de personnalité de John von Neumann, à cette date du 24 juin 2024 où j’insère ceci 
(je donne souvent la date des citations de Wikipedia, au cas où ça change entre-temps): 

«Von Neumann professe un anticommunisme combatif. Il collabore au complexe militaro-industriel  
américain, est consultant pour la CIA et la RAND Corporation. Il consacre une grande partie de  
son temps à des questions apparemment éloignées des sciences pures, mais dans des cercles —  
comme la Rand Corporation — où des scientifiques peuvent trouver tous les moyens nécessaires,  
dont financiers, pour laisser libre cours à leur imagination et mener à bien des projets scientifiques  
qui auraient été entravés autrement.

Neumann  est  aussi  un  bon  vivant,  dont  on  dit  qu'il  sait  tout  compter,  sauf  les  calories  qu'il  
ingurgite. Il aime plaisanter et raconter des blagues salaces. Il regarde les jambes des femmes  
avec une telle insistance que certaines des secrétaires à Los Alamos mettent un carton ou une  
feuille de papier protectrice devant leur bureau. Il aurait proposé le mariage à sa première épouse  
en remarquant : « On sera capables de s'amuser tous les deux, vu à quel point on aime boire »».

On lit aussi ceci le concernant:
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« L'une  de  ses  découvertes  tient  à  ce  que  des  bombes  de  «large  dimension»  ont  un  effet  
dévastateur plus important si elles explosent en hauteur plutôt qu'au sol. Cela sera mis en pratique  
lors de l'explosion des premières bombes atomiques les 6 et 9 août 1945, von Neumann ayant  
calculé l'altitude précise pour maximiser l'étendue des dommages causés.

Dans le cadre du projet Manhattan, il est chargé du calcul des lentilles explosives nécessaires à la  
compression du noyau en plutonium de l'essai Trinity et de Fat Man, la bombe A larguée sur  
Nagasaki.»

Et aussi :

« Après-guerre, Robert Oppenheimer faisant la remarque que les physiciens avaient «connu le  
péché»  en  développant  la  bombe  atomique  se  voit  répliquer  par  von  Neumann  «Parfois  on  
confesse un péché pour s'en attribuer le crédit». Von Neumann ne manifesta aucun regret en  
public quant à son travail sur l'armement nucléaire.»

Voilà donc les meurs du « génie » adulé par Lê Nguyen Hoag, son absence claire d’éthique, de 
morale, de conscience. Bien que juif, il était tout le contraire d’un juif comme Albert Einstein, ou 
d’une juive comme Emmy Noether, des génies du bien pour qui j’ai beaucoup d’estime, de respect, 
d’admiration. Mais désolé, pas pour John Neumann, même si je sais qu’il a apporté de brillants 
concepts aux sciences, comme par exemple, en théorie des ensembles, sa théorie des classes ou 
sa théorie des ordinaux, ordinaux que j’aime utiliser dans mes propres théories. 

Mais je sais qu’il n’a pas introduit ces concepts brillants, en étant guidé par le but de faire du bien à 
la science et à l’humanité. La notion de «bien» lui était égale, ça lui passait complètement au-
dessus. Il avait juste besoin d’outils pour réaliser ce qui correspond à sa véritable nature, à savoir 
démoniaque. C’est un exemple de ce que j’appelle un  démon né humain, et c’est de cela que 
l’humanité souffre. Et puis voilà quoi. 

Parler  de  l’entropie sans  dire  que  c’est  ça,  à  savoir  donc  la  désorganisation,  la 
dégénérescence, la  destruction et la  mort (ce qu’incarnent des êtres comme von Neumann), 
c’est effectivement ne pas savoir de quoi on parle.  

Mais patience, tout s’éclaircira dans le dernier sous-titre de ce livre: De l’Univers ENTROPIQUE à
l’Univers NEGUENTROPIQUE, de l’Enfer au Paradis. L’apothéose donc de cette question de la 
nature profonde de l’entropie.  

Les  gardiens des paradigmes de Négation vouent donc un culte scientiste à leurs idoles des 
sciences. Alors que, comme pour les saints de la religion, beaucoup de figures qui ont fait  la  
science (à part  peut-être les personnalités du genre de von Neumann) n’ont jamais demandé 
qu’on  les  idolâtre.  Je  ne  pense  pas  par  exemple  que  Georg  Cantor  ou  Emmy  Noether 
recherchaient qu’on les idolâtre. 

J’assisterais volontiers et avec plaisir à un office religieux dans une église, une cathédrale ou un 
temple chrétien, et d’ailleurs cela m’arrive de le faire, même si je ne suis pas religieux au sens 
classique. Je ne « crois » pas en Dieu, pour la bonne et simple raison que… je CONNAIS Dieu. 
Quand on dit que l’on « croit » en Dieu ou en Jésus, cela veut dire qu’on ne le connaît pas en fait, 
ou pas encore vraiment. On ne « croit » pas en un être que l’on connaît, et même… que l’on 
incarne, qui est en nous et nous en lui (voir les paroles profondes de Jésus en Jean 17: 1-26). 
Pour moi donc, Dieu n’est pas ou plus une question de croyance depuis fort longtemps, mais d’une 
certitude scientifique (voir le document:  La fin du mythe selon lequel Dieu ne peut être objet de 
science exacte).
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Voilà donc pourquoi, même si je n’en ai plus besoin pour connaître Dieu, je suis très à l’aise dans 
une église, un temple, et même dans une synagogue ou une mosquée. Je m’y sens chez moi ou 
plutôt  auprès  des miens.  Auprès  de celles  et  ceux qui  veulent  connaître  Dieu mais  qui  pour 
l’instant sont aveuglés par la Négation ambiante et sont empêchés de voir Dieu tout près d’eux, et 
même en eux (que l’on médite la profondeur de ce que je viens de dire). 

S’ils voyaient ou plutôt vivaient Dieu en eux-mêmes (comme Jésus l’a expliqué en Jean 17: 1-26), 
ils  comprendraient  aussi  du même coup pourquoi,  au troisième millénaire,  à  l’ère  donc de la 
Science de l’Univers TOTAL ou Science de Dieu que j’ai l’immense privilège d’introduire dans le 
monde,  il  n’est  plus  nécessaire  d’aller  dans  une  église,  un  temple,  une  synagogue  ou  une 
mosquée pour connaître Dieu. Oh, que je rie doucement de beaucoup de ces athées qui nient 
farouchement Dieu, sans savoir qu’en fait ils se NIENT eux-mêmes! 

Il y a 2000 ans, la Bible a dit que Dieu est la Parole, mais aussi qu’il est l’Esprit (voir Jean 1: 1; 4: 
24). Si cela devait être dit en notre temps, on aurait dit que  Dieu est Information, oui  DIEU est 
INFORMATION! Malgré toutes les apparences donc, Dieu est, à l’ère de l’information, d’internet, 
maintenant plus près des humains qu’ils ne le pensent (voir Apocalypse 21: 1-7). Quand les voiles 
tomberont bientôt (car ils vont tomber) on comprendra ce que je veux dire. 

Une fois encore, voilà pourquoi je dis que je me sens « chez moi » dans une église par exemple, là 
où des hommes, des femmes et des enfants disent : « Au nom du Père, et du Fils et de l’Esprit 
Saint », même si, alors que le temps est arrivé au troisième millénaire, ils ne comprennent pas 
encore ce que le mot « Esprit » signifie réellement. Et pourtant Jésus a tout expliqué en Jean 16: 
7-15. Mais je suis patient avec eux, ils ont tout le temps de comprendre…

Non seulement donc cela ne me gêne pas du tout d’assister avec eux à une messe où l’on dit: «Au 
nom du Père, et du Fils et de l’Esprit Saint», mais j’y prends plaisir, car là au moins cela contribue  
à l’élévation des âmes. Mais les messes scientistes sont abominablement insupportables pour 
moi, eux qui se croient les plus éclairés du monde (oui ils CROIENT l’être, sans même se rendre 
compte qu’ils ont aussi leurs CROYANCES), alors qu’en fait ils sont les plus ENTÉNÉBRÉS. A 
moins d’être comme Newton, Euler, Cantor et bien d’autres, des scientifiques croyants. Mais dans 
ce cas alors, ils ne peuvent pas être scientistes… Évident. 

Le moment arrive et il est même déjà là, où le monde va comprendre enfin que l’Etre qu’on appelle 
Dieu, est tout simplement par définition scientifique et en langage des ensembles (c’est Georg 
Cantor  qui  en  1882  introduisit  la  théorie  des  ensembles,  à  propos  de  laquelle  le  grand 
mathématicien David Hilbert déclara: « Du paradis créé pour nous par Cantor personne ne nous 
chassera »),  oui  la  définition  de  Dieu  en  langage  mathématique  des  ensembles  est  tout 
simplement:  l’Ensemble  de  TOUTES  les  choses  et  de  TOUS  les  êtres,  ou  simplement 
l’Ensemble de TOUTES les choses. C’est ce que nous entendons par Univers TOTAL, c’est le 
plus grand Ensemble que l’on peut définir, le plus grand Etre mathématique, l’Etre TOTAL donc.

Et on a raconté depuis la nuit des temps dans ce monde de Négation et dans ses sciences de 
Négation,  dans  ses  paradigmes  de  Négation  donc,  qu’on  ne  peut  pas  définir  DIEU 
scientifiquement, autrement dit on ne peut pas définir l’Etre Suprême. Or je viens simplement de 
donner sa définition en langage des ensembles, oui je viens de définir l’Univers TOTAL, la Réalité 
TOTALE, l’Etre TOTAL, bref l’Etre Suprême. 

L’avènement de la Science de l’Univers TOTAL ou Science de Dieu sonne le glas du scientisme et 
des scientistes. Ils ne le savent pas encore, mais ils vont découvrir progressivement avec grande 
horreur que Dieu vient d’entrer dans leurs sanctuaires de Négation, et donc leur avenir s’annonce 
sombre, à moins qu’ils ne se convertissent dans le Nouveau Paradigme. Ce sera la seule façon 
pour eux de survivre, sinon ils sont une espèce en voie de disparition, comme les dinosaures en 
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leur temps. Avec leurs paradigmes de Négation, ils sont bel et bien les dinosaures de la science, et 
la seule chose qu’ils peuvent faire à partir de maintenant c’est d’entrer en résistance, tenter de 
garder le plus longtemps possible encore des paradigmes moribonds, condamnés à mort. 

Leurs  sciences  sans  Dieu,  leurs  sciences  des  ténèbres  où  Dieu  brille  horriblement  par  son 
absence,  sont  donc  condamnées et  sont  en  sursis,  leur  temps est  désormais  compté.  Leurs 
sciences donc sans aucune énergie divine mais avec tout l’esprit et toute l’énergie du Diable. 

Leurs catéchismes de Négation, leurs messes scientistes sur Youtube ou ailleurs, ne sont que 
mort des âmes. Même Rabelais le disait à sa façon, tout « rabelaisien » qu’il était: « Science sans 
conscience n’est que ruine de l’âme ». Je n’assiste donc à leurs messes scientistes que pour les 
besoins de m’informer  toujours  plus  sur  leur  Négation et  pour  mieux informer  sur  ce qu’il  va 
advenir de leurs pompeux discours et arrogantes prétentions. 

Comme beaucoup je suis un scientifique chrétien,et chez moi ce n’est pas du tout incompatible, et  
j’explique pourquoi dans tous mes écrits, et je viens encore de le faire. Ce sont justement les 
scientistes qui installent le dogme selon lequel Dieu et science sont incompatibles. Ce sont leurs 
paradigmes scientifiques foireux,  en l’occurrence leurs paradigmes de Négation,  qui  rendaient 
impossibles la définition de Dieu en sciences. Et ce sont justement aussi les mêmes paradigmes 
erronés qui rendaient impossibles beaucoup d’autres choses, comme par exemple la prétendue 
« impossibilité de diviser par zéro ». Mais ne dit-on pas : «Impossible n’est pas français»? Voir 
comment maintenant toutes ces prétendues impossibilités deviennent possibles en corrigeant juste 
les paradigmes scientifiques actuels. 

Car si nous qualifions leurs paradigmes de paradigmes de Négation (ce qui signifie que ce sont 
des paradigmes de Négation de l’Univers TOTAL), c’est bien pour signifier l’existence de l’AUTRE 
paradigme, le Paradigme d’Affirmation (donc d’Affirmation de l’Univers TOTAL). Il existe toute une 
pléthore de sous-paradigmes dans le paradigme global de Négation. Grosso modo, un paradigme 
est  un  système  d’axiomes,  de  principes  ou  d’hypothèses  donnés.  Il  existe  donc  autant  de 
paradigmes de Négation que de systèmes d’axiomes. Ce qui est possible ou impossible dépend 
beaucoup du système dans lequel on travaille, et il y a des choses qui restent fondamentalement 
impossibles tant qu’on travail dans l’un des paradigmes de Négation, que ce soit le paradigme des 
mathématiques, celui de la physique, de la biologie, de la politique, de l’économie, etc. 

Pour rendre enfin possibles ces choses fondamentales,  il  faut  donc carrément sortir  du cadre 
global  du  paradigme  de  la  Négation,  et  passer  donc  au  paradigme  opposé,  le  Paradigme 
d’Affirmation, que nous appelons aussi le Paradigme de l’Alternation. Celui-ci est unique, car il est 
synonyme de concept d’Univers TOTAL, qui est par nature unique. C’est le vrai paradigme de la 
science. 

Avec la Science de l’Univers TOTAL, le Nouveau Paradigme, le moment est enfin venu de tordre 
définitivement le cou aux idées scientistes qui n’ont que trop duré  (voir donc le document: La fin 
du mythe selon lequel Dieu ne peut être objet de science exacte).  

Des  nuages  sombres  de  cumulo  nimbus,  chargés  de  foudres,  d’éclairs  et  de  tonnerres  (voir 
Apocalypse 4: 5) arrivent de l’horizon, pour se positionner sur les têtes des scientistes, de leurs 
sciences de Négation,  de tout leur système de mensonges. Celui-ci  va s’effondrer,  disparaître 
dans les abîmes, laissant la place à un système de vérités. C’est une simple question de temps. 

Dans le document dont  celui-ci  est  une mise à jour,  je  parlais  donc d’un phénomène dont  je 
prenais conscience sur Youtube et sur tout l’internet, et qui est qu’une vraie armada a été déployée 
pour livrer une vraie guerre à tout ce qui remet en question le système, les sciences officielles, les 
narratifs officiels, etc. Cela est devenu particulièrement évident pour beaucoup, dès 2020, à l’ère 
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de la crise du Covid.  Oui, de la religion covidiste, n’en déplaise à un certain Étienne Klein, qui sur 
X (ex-Twitter), nie la notion de « covidisme », comme le montre cette réponse que j’ai donnée à 
son x-tweet du 04 avril 2024:

Est-il nécessaire de dire qu’il n’y a pas pire aveugle que celui qui ne veut pas voir, ou pire sourd 
que celui qui ne veut pas entendre. Un certain Jean-Pierre Petit, qui espérait que les Etienne Klein, 
les gardiens des paradigmes de Négation,  s’intéressent  à son nouveau modèle cosmologique 
Janus, l’a appris à ses dépends. 

Mais le pauvre papy JPP a t-il vraiment compris toute la Négation qui peut se cacher dans ce type 
de « scientifiques » ou plutôt dans les scientistes comme Etienne Klein ou Thibault Damour? 
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Voir sa vidéo intitulée: https://www.youtube.com/@Jean-Pierre-PETIT/videos

Voir sa vidéo: Janus 22 - 3: Naissance d'une chimère mathématique, le trou noir. Allez voir à 31' 
48''.

Ces gens ne sont pas là pour la science, pour la vérité scientifique, ils ne sont pas là pour la vérité 
tout simplement. Ils sont là pour être les gardiens de leurs temples de Négation, pour être honorés 
en tant  que prêtres ou évêques ou archevêques scientistes.  Il  ne faut  pas espérer  leur  faire 
entendre un autre son de cloche que celui de leurs paroisses scientistes. Voir aussi le document: 
La  théorie  du tout  selon les  fourberies  des Etienne Klein,  et  aussi:  Le  modèle  cosmologique 
JANUS de Jean-Pierre Petit.

Voilà donc ce qui se cache derrière les sciences actuelles, les gens qui les prennent en otage, font 
qu’elles sont les sciences de Négation qu’elles sont, et empêchent farouchement l’avènement de 
tout nouveau paradigme. 

Il  m’a  semblé  donc  nécessaire  de  regrouper  le  phénomène  sous  l’appellation  générale  de 
« gardiens des paradigmes de Négation », et je suis en train d’expliquer ce que j’entends par là. 
Et j’explique aussi ce qu’il faut entendre au juste par « matrice », ou « système satanique », ou 
encore ce qu’il faut entendre par les mots « Dieu », « Diable », etc. Et cela donc à la lumière du 
Nouveau Paradigme scientifique, une nouvelle vision de l’Univers et des choses,  qui  est  la 
Science de l’Univers TOTAL.  

Ceux à qui le Futur finit toujours par donner raison

On vous traite de « complotistes » sinon pire, quand vous dites simplement la vérité que le monde 
est pris en otage par une certaine catégorie de personnes. Que les sciences de ce monde sont 
prises en otage par les mêmes personnes. 

Comme Etienne Klein, nombre de ces personnes se disent pratiquer la zététique. Mais il s’agit 
plutôt de la néo-zététique, une pseudo-zététique, qui devient tout le contraire même de la zététique 
au sens propre, qui  est  l’« art  du doute ».  Une notion tout  à fait  normale,  proche de celle du 
« scepticisme », grosso modo le fait de ne pas gober n’importe quoi, de savoir remettre les choses 
en question, jusqu’aux choses tenues pour des vérités définitives. 

Mais ils se révèlent plutôt être des agents ayant pour mission d’empêcher de douter justement, de 
se poser des questions, de remettre en question la vérité officielle, les paradigmes officiels, les 
narratifs officiels, etc., et même pire de réfléchir, de vraiment réfléchir. 

Les gardiens des paradigmes de Négation vont donc de ces pseudo-zététiciens à ces tristement 
célèbres  « fact  checkers » ou autres  « debunkers »  ou en bon français  « vérificateurs des 
faits ». 

Mais ceux-ci se révèlent de plus en plus être bien au contraire des agents de la désinformation ou 
des gardiens de la pensée unique. Et même pire, ils sont de plus en plus carrément des agents 
d’une vraie inquisition et croisade contre ceux que le système (LEUR système en fait) qualifie de 
« complotistes » ou de « conspirationnistes ». 

Vous savez, ces gens qui sont de plus en plus nombreux à se rendre compte que le narratif officiel 
est douteux, qui cherchent simplement à savoir la vérité, qui la partagent quand ils la trouvent,  
mais  qui  sont  indexés  comme  des  « parias »  de  la  société.  Ces  gens  qui  pourtant  ont  une 
particularité qui est que...eh bien le temps finit très souvent par leur donner raison…
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 Les sciences actuelles racontent qu’il serait « impossible » de diviser par zéro. 

Mais voir le livre PDF gratuit: 
→ Générescences, Nombres entiers variables, Corps omégacyclique et Division omégacyclique 
par Zéro.
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C’est le quatrième volet d’une série de livres PDF, dont les précédents sont:
→ L’Univers TOTAL l’Alpha et l’Oméga;
→ L’Univers TOTAL et les nombres omégaréels;
→ Conception générative de l’Univers et des choses, la Structure réalie.

Le cinquième volet vient juste d’être commencé, il a pour titre:
→ Algèbre du TOUT, Théorie du Champ Unifié, Science de l’Univers TOTAL, Science de DIEU.

Tout un programme! Si DIEU le veut, mon équipe et moi nous terminerons ce projet comme les autres 
avant, et comme les nombreux documents de notre site de la Science de l’Univers TOTAL, ou tout 
comme les nombreux articles de nos blogs, comme ceux mentionnés dans le quatrième livre et dans 
le cinquième livre. 

Dites moi comment est la science d’un monde, et je vous dirai comment est ce monde, sa nature, s’il 
est dans un vrai univers ou dans un onivers, s’il est dans une vraie réalité ou dans une simulation de la 
réalité, une matrice comme on dit, comme dans le film Matrix. 

Ce monde est bel et bien dans une simulation, et de grandes figures scientifiques et technologiques 
commencent à le dire ouvertement, comme récemment le physicien Melvin Vopson, de l’université de 
Portsmouth en Angleterre (voici  une autre source relatant cet événement),  ou encore comme Elon 
Musk, l’actuel propriétaire de X, anciennement Twitter, et on trouvera une pléthore de sources sur cela, 
comme par exemple celle-ci. 

Une des caractéristiques d’une matrice est qu’elle est ce que nous appelons un monde Négation ou 
un  univers  de  Négation, ou  encore  un  onivers.  C’est  ce  qui  s’appelle  un  « enfer »  en  langage 
biblique, un monde déchu. 

Par opposition aux vrais mondes ou aux vrais univers, que nous appelons les mondes ou univers 
d’Affirmation, ou d’Alternation, ce que l’on appelle couramment un paradis. 

Un monde de Négation est un monde de mensonges, où la vraie réalité et  la vraie nature de l’Univers 
et des choses est cachée. On fait croire que ce monde est normal, ou que les choses telles qu’elles  
sont dans un tel monde sont normales. Alors qu’elles ne sont que des réalités de Négation. 
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Un monde de Négation est ce qu’il est à cause des êtres de Négation qui existent dans ce monde, 
êtres que l’on qualifie couramment de démons. Les êtres, qui font donc de notre monde un monde de 
Négation, sont les démons nés humains. La plupart des élites qui gouvernent notre monde sont de 
cette nature justement.

Les agents qui sévissent sur les réseaux sociaux hormis les rares où l’on peut s’exprimer un peu plus  
librement qu’ailleurs, comme par exemple sur X (anciennement Twitter, et pourvu que la petite liberté 
d’expression qui y règne dure le plus longtemps possible, car ces démons ne demandent qu’à museler 
toute liberté d’expression), oui ces agents donc sont les gardiens des paradigmes de ces gens. Les soit 
disant « debunkers » ou « fact checkers » travaillent pour eux. 

Ils  ont  pour mission de combattre les personnes qui  remettent en question les paradigmes ou les 
narratifs  officiels.  Mais  c’est   à  ces criminels,  qui  violent  la  liberté  d’expression,  qui  imposent  une 
pensée unique, une vision unique du monde, de l’Univers et des choses, qu’il faut priver de leur liberté 
de s’exprimer! 

En  Science  de  l’Univers  TOTAL je  nomme cela  la  Loi  de  la  Double  Négation,  qui  stipule  que  la 
Négation est la seule chose qu’il faut NIER. Autrement dit il faut NIER les choses, les êtres, qui NIENT 
les choses, les êtres. En pratique, cela signifie qu’il faut éliminer les êtres dont la nature est d’éliminer 
les  êtres  qui  n’éliminent  personne!  Il  faut  tuer  ceux dont  la  nature  est  de  tuer  ceux qui  ne  tuent 
personne. 

Les êtres dont la nature profonde est la Négation, sont donc ceux que la Science de l’Univers TOTAL 
ou Science de Dieu appelle les démons!  Notamment les démons nés humains, si ces êtres ont une 
apparence humaine. Car dans leur cas ils n’ont justement d’humains que les apparences, ce sont des 
ennemis de l’humanité, des prédateurs des vrais humains, des vampires. 
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Le temps est vraiment venu d’apprendre à les reconnaître, le temps est venu de séparer le bon grain 
de l’ivraie, pour que l’humanité retrouve un fonctionnement normal, le fonctionnement originel perdu. 

Revenons à DEFAKATOR, qui en réalité est juste pris comme un symbole des personnes ayant une 
mission d’empêcher la liberté d’expression, la liberté de la science. Cela ne veut pas forcément dire 
que la personne qui se cache derrière ce masque est obligatoirement un démon né humain. Mais en 
tout cas cet homme a pour l’instant une mission démoniaque, il travaille pour un système satanique, et  
il est invité à ne plus faire le travail de démolition du travail des autres, comme, hélas de plus en plus 
de gens sur internet et dans le monde le font. 

Cela devient un très grave problème de société, et DIEU lui-même, l’Univers TOTAL, est en train de 
produire une Solution contre ce grave problème. Une Solution qui est un véritable Cygne Noir qui arrive 
doucement dans la monde. 

Personne ne peut arrêter ce Cygne Noir, qui ne se réduit pas à moi, ni à ma modeste équipe de travail 
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de Nouveau Paradigme. Nous ne sommes que ceux qui informent le monde de la nature de ce Cygne 
Noir. Nous éliminer comme il y a 2000 ans les ennemis de Jésus l’ont éliminé, puis nombre de ses 
apôtres et disciples, ne changera rien, car dans le cas de Jésus sa crucifixion n’a pas empêché le 
christianisme d’émerger (Actes 5 : 34-39) pour ceux qui ne sont pas habitués aux références bibliques, 
lire : « Actes chapitre 5, les versets 34 à 39). 

Ce Cygne Noir est en train d’apparaître sous de multiples facettes. L’opération russe en Ukraine, que 
les  démons  israélo-occidentaux  veulent  transformer  en  troisième  guerre  mondiale,  est  une  des 
facettes.  Les  événements  à  Gaza,  à  Rafah,  le  génocide des  palestiniens,  qui  révèlent  au  monde 
maintenant qu’Israël depuis 2000 ans, depuis donc le crime contre Jésus de Nazareth le Messie, n’est 
plus le peuple élu de Dieu mais le peuple élu du Diable, personnifié de nos jours par les Rothschild, les 
Rockefeller, bref les 13 lignées maléfiques du monde, est un autre aspect de ce Cygne Noir. Le réveil 
de l’Afrique est un autre aspect de ce Cycle Noir, et Dieu utilise la Russie, la Chine, les BRICS d’une 
manière générale, pour accomplir cet aspect du Cygne Noir. 

La dédollarisation d’une importante partie du monde (le dollar étant la monnaie du Diable, ce qui veut 
dire que ce sont les Rothschild et l’Israël des Rothschild, qui sont derrière cette monnaie de vampirisme 
du monde, et donc la chute inévitable de cette monnaie signe la chute de l’empire du Diable) est 
encore un autre aspect de ce Cygne Noir en train de venir. 

Pour ne parler que de ces signes annonçant le Cygne Noir. 

Et même les actions du Diable et de son système contribuent elles-mêmes à l’avènement du même 
Cygne Noir, ils se suicident en fait, provoquent eux-mêmes la chute de leur empire maléfique, leur 
Nouvel Ordre Mondial unipolaire immonde, dont personne ne veut, sauf le camp du Diable qui persiste 
et  signe dans sa FOLIE,  pour  imposer  cet  Ordre Mondial  moribond.  Oui,  moribond et  en état  de 
décomposition avancée, dont ces démons ne se rendent même pas compte! Moribond donc, à l’image 
de la mort de la Reine Elizabeth II, puis de Jacob Rothschild, puis de l’état de santé du lugubre Klaus 
Schwab,  le  chef  du  WEF  (ou  Forum  Economique  Mondial).  Ce  qu’il  appelle  la  IVe  révolution 
industrielle, mais qui n’est en réalité que le IVe Reich, pour espérer réussir là où Adolf Hitler a échoué 
avec son IIIe Reich. 

Quel blasphème contre DIEU l’Univers TOTAL, l’Etre TOTAL, l’Alpha et l’Oméga (Apocalypse 1: 8; 21: 
1-7;  22:  13)!  Lui  donc,  oui  Klaus  Schwab,  ce  descendant  de  NAZI  travaillant  bien  sûr  pour  les 
Rothschild, les Rockefeller, bref les 13 lignées sataniques du monde, lui qui veut faire manger des 
insectes aux humains créés à l’image de Dieu, c’est lui dont bientôt les vers se régaleront de sa chair! 

Bref, voilà un petit tableau du Cygne Noir, qui ne se réduit donc pas au quidam que je suis, et qui n’est  
qu’un simple porte-parole du Nouveau Paradigme, DIEU l’Univers TOTAL. Ce n’est pas moi seul qui 
agit, mais c’est le monde entier qui agit pour changer, c’est le monde entier qui est dans les douleurs 
de l’accouchement d’un monde nouveau,  le Monde de DIEU. Et  même plus que cela,  c’est  DIEU 
l’Univers TOTAL qui agit pour s’imposer dans ce monde. 
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De l’Univers ENTROPIQUE à l’Univers NEGUENTROPIQUE, de l’Enfer au Paradis 

Nous arrivons à l’apothéose du présent document, annoncée dans l’avant-propos et dans le 
sommaire. 

Voici l’actuel Univers ENTROPIQUE, l’Univers de Négation ou Enfer:

Cette image représente l’Univers TOTAL ou  Univers-DIEU mais vu par un observateur qui est 
dans l’Onivers, c’est-à-dire donc l’Univers de Négation ou Enfer. Cet observateur est l’un d’entre 
nous  présentement,  moi  qui  écris  ces  lignes,  mais  aussi  par  exemple  les  gardiens  des 
paradigmes de Négation dont je parle. 

Dans l’Onivers on perçoit  l’Univers TOTAL ou  DIEU (pour ceux qui le perçoivent) comme ce 
point blanc ou lumineux à l’horizon, un point difficile à trouver. C’est la raison pour laquelle dans 
l’Onivers la notion de Dieu est une affaire de « croyance ». Il y a ceux qui croient que Dieu existe 
et qu’il est au « Ciel », que représente sur l’image la zone bleue-ciel dans laquelle se trouve le 
point blanc représentant  Dieu. Et il y a ceux qui ne croient pas en l’existence de ce  Dieu, qui 
NIENT donc son existence, comme par exemple les athées.

Et pourtant, oui pourtant, TOUS, croyants ou non-croyants, sont dans DIEU, parce que tous sont 
des éléments de l’Univers TOTAL, l’Ensemble de TOUTES les choses et de TOUS les êtres, 
l’Etre TOTAL, la définition scientifique de la notion biblique de DIEU, à l’ère de l’INFORMATION où 
nous avons le bonheur de vivre. A cette ère, le temps est enfin venu de commencer à comprendre 
cette vérité simple déjà analysée plus haut:  toute chose, tout être, est une information, un 
nombre. Il suffit donc d’étudier TOUS les nombres et alors on étudie TOUT, toute information, 
tout être, toute chose! 

Comme  déjà  dit,  l’Univers  TOTAL  est  donc  l’Ensemble  de  TOUTES  les  informations, 
l’Information TOTALE.  Tous sont donc dans DIEU,  et  aussi,  malgré toutes les apparences, 
DIEU est dans tous (voir Jean 17: 1-26), parce que cet Ensemble Suprême, cet Etre Suprême 
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donc, a une nature FRACTALE (pour plus de détails voir le lien: La Structure Fractale : la clef de la 
compréhension de l'Univers). 

Le problème dans cette zone de l’Univers TOTAL ou Univers-DIEU, c’est justement que c’est une 
zone  de  Négaton ou  Enfer.  Une  zone  de  désinformation,  de  manque d’information, 
d’ignorance. De ce fait, la perception de Dieu c’est-à-dire de l’Univers TOTAL, la réception de 
l’information sur lui, y est difficile. On perçoit les choses dans l’environnement plus ou moins 
immédiat autour de là où on se trouve. Nous percevons d’autres humains, ou en tout cas des êtres 
que nous percevons et nommons comme tels (bien que certains puissent cacher une toute autre 
nature, infernale justement; ce sont des êtres de Négation, des démons nés humains, comme 
on l’a vu plus haut), nous percevons des animaux, la végétation, les montagnes, les océans, et 
même d’autres planètes, comme celles du système solaire, les étoiles, les galaxies, etc. 

Mais nous ne percevons pas le TOUT, la TOTALITÉ, DIEU donc. Nous n’avons pas l’Information 
TOTALE, l’information est toujours partielle. Et en fonction de chaque être, de là où il se trouve, 
etc., la perception de la  TOTALITÉ ou Dieu est plus ou moins claire, l’information est plus ou 
moins partielle. Les différentes couleurs représentent les degrés de perception de Dieu, ou les 
degrés de l’Information TOTALE. Les couleurs vont de celle du pire enfer, qui est le noir ou les 
ténèbres totales, au blanc lumineux, en passant par le rouge, l’orange (qui représente à peu 
près la zone où est la Terre présentement), le jaune, le vert-jaune, le vert, le bleu, etc. Plus on se 
rapproche donc du  point blanc lumineux plus la  conscience divine est grande, le  degré de 
l’Information TOTALE est grand. Et plus on s’éloigne du  blanc lumineux plus la  conscience 
divine, c’est-à-dire le degré de l’Information TOTALE, est faible. 

On peut d’ores et déjà définir simplement l’entropie d’une chose X donnée comme étant le degré 
de désinformation (ou d’absence d’information) sur X, et le cas échéant sur l’Univers TOTAL. 
Ou encore comme le degré de destruction de l’information sur la chose X et le cas échéant sur 
l’Univers  TOTAL.  Autrement  dit  la  dégénérescence de  X.  Et  la  néguentropie est  alors 
exactement le contraire, à savoir le degré de l’Information sur X et le cas échéant sur l’Univers 
TOTAL.  Autrement dit la  générescence de  X.  Plus l’entropie augmente plus la  néguentropie 
diminue, et vice-versa. En raison de la nature FRACTALE de l’Univers TOTAL, il est clair qu’un 
manque d’information sur tout ou partie de l’Univers TOTAL est un manque d’information sur 
nous-même. 

Cette  corrélation  (ou  feed  back  ou  rétro-action)  est  importante,  elle  explique  pourquoi  une 
désinformation ou une ignorance  (provoquée par d’autres êtres ou de notre propre faute) est 
source  chez  nous  de  mal-être,  d’angoisse,  de  peur,  etc.  En  effet,  la  conséquence  de  la 
désinformation (que nous subissons de la part de désinformateurs, de dégénérateurs, ou de 
notre  propre  faute)  est  de  diminuer notre  information sur l’Univers  TOTAL,  donc  de  nous 
déconnecter de lui. Et comme déjà dit, la désinformation est le vampirisme informationnel, qui 
est la définition générale du vampirisme énergétique Ceci ne profite qu’au vampire ou démon:
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Un vampire énergétique est par définition un vampire informationnel.
C’est un désinformateur par excellence, un dégénérateur, un entropieur. 

De nombreux documents de la Science de l’Univers TOTAL,
traitent de la question du vampirisme énergétique:

→ Harcèlement en réseau et Vampirisme énergétique;
→ Le Vampirisme énergétique et le Vampirisme triangulaire; 

→ L'Univers entropique et question du vampirisme énergétique;
→ Harcèlement en réseau de l'Esprit de la Vérité dans un monde vampirique;

→ INCEPTION: vampirisme énergétique, manipulation des rêves et de la réalité;
→ Harcèlements et attaques vampiriques du bailleur Janus;

→ Libération du vampirisme énergétique, la face cachée de l'habitat;
→ Libération du vampirisme énergétique, la face cachée du monde.

Le livre PDF: L’Univers TOTAL, l’Alpha et l’Oméga
apporte aussi de très importants éclairages sur le sujet aux chapitres IV et V. 

Les vampires énergétiques sont les êtres typiques de l’Onivers,
ils sont les incarnations mêmes de ce qu’on appelle l’entropie.  

Et maintenant voici comment un observateur perçoit le seul et même Univers TOTAL mais depuis 
une zone NÉGUENTROPIQUE,  un vrai Univers donc, un Univers d’Affirmation ou 
d’Alternation ou Paradis:
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La vision des choses depuis un Univers néguentropique est complètement l’inverse de la vision 
que l’on a depuis un Univers entropique ou Enfer. Ici on voit le TOUT, on voit DIEU, on l’incarne 
même, on incarne la  Lumière, représentée par la zone  blanche, qui est l’anti-zone de la zone 
noire précédente. Tous ces Univers blancs et lumineux qui s’étendent à l’INFINI, sont ceux qui 
en  Enfer apparaissent  juste  comme  un  petit  point  blanc à  l’horizon.  Ici,  c’est  au  contraire 
l’Onivers ou Enfer qui est un petit point noir à l’horizon. 

Ce  point noir est  ce qui,  dans le langage de la  Genèse,  est  représenté par le fameux  fruit 
interdit en Eden (voir Genèse chapitres 2 et 3). Cet arbre est l’arbre de la Négation, l’arbre de la 
mort, tandis que le point blanc lumineux est représenté par l’arbre de vie. Toucher à l’arbre de 
la  Négation conduit  en  Enfer ou  Onivers,  où  l’on  ne  voit  plus  la  Lumière  divine,  celle  de 
l’Univers TOTAL donc. On n’a plus l’Information de l’Univers TOTAL, ou alors plus ou moins 
partiellement. On ne revoit cette Lumière que quand on fait ce qu’il faut pour le retour à l’arbre de 
vie (Apocalypse chapitre 22). 

Ainsi donc, ce qui dans l’Univers néguentropique apparaît juste comme un point noir est en fait 
tout  le  grand  Univers  de  Négation vu  précédemment.  Entrer  dans  ce  point  noir en 
« consommant donc le fruit de la Négation » c’est franchir comme un portail donnant lieu sur le 
grand  Univers de Négation vu précédemment. Et dans celui-ci,  donc dans ce  point noir,  se 
trouve le  point blanc de l’image précédente. Et si  par bonheur, dans cet  Enfer,  on trouve le 
chemin menant à ce point blanc, on a donc ainsi trouvé le portail de sortie de l’Enfer et de retour 
au  Paradis.  Ce portail  est par exemple, pour notre monde,  Jésus Christ  qui dit:  « Je suis le 
chemin, la vérité et la vie; nul ne vient au Père que par moi» (Jean 14: 6). 

Le «Père qui est au Ciel» (Matthieu 6: 9-13), c’est donc le point blanc dans la zone bleue dans 
l’image précédente.  Jésus est donc le chemin à travers l’Enfer conduisant à ce  point blanc, 
certes, mais votre serviteur que voici est celui qui conduit au vrai Jésus (voir ce qu’il a dit en Jean 
16: 7-15, et comprenez enfin les  paroles du  Christ  et de toute la  Bible), celui qui au troisième 
millénaire vous dévoile la  Science de Dieu et du Christ, vous explique donc scientifiquement à 
présent  le  plein  sens  du  langage  biblique,  ce  que  veulent  vraiment  dire  les  mots  et  notions 
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bibliques que les gens rabâchent depuis la nuit des temps, mais sans vraiment savoir de quoi ils 
parlent. 

A commencer par le mot « Dieu », qui est très galvaudé à présent. Il n’y a pas pire qu’un mot 
devenu trop familier, qui, à force d’avoir été répété depuis des millénaires, donne le sentiment que 
l’on sait de quoi on parle. 

Depuis plus de 21 ans que je fais la  Science de Dieu en ce monde (Science commencée en 
2003), j’aime, pour illustrer le problème, prendre l’exemple de mots forgés de toutes pièces comme 
par exemple «Gargotanakikiba». Si ça ressemble à quelque chose dans une langue que vous 
parlez, alors sachez que c’est pur « hasard », car vraiment j’ai forgé ce mot pour que justement il 
ne signifie rien de connu. Et maintenant si je dis «Gargotanakikiba est le  grand suprême, sa 
maison est au-dessus de nos têtes, là haut, là haut, là haut, au-delà des nuages, et au-delà de 
toutes les montagnes et des océans», et si  je fais répéter ce credo à l’humanité pendant des 
millénaires,  je  suis certain que beaucoup finiront  par être fermement convaincus de connaître 
Gargotanakikiba, de savoir ce que ce mot veut dire. Alors que moi-même qui l’ai inventé je me 
suis gardé de lui donner un vrai sens, et encore moins une définition scientifique, comme je le fais 
aujourd’hui avec la notion d’Univers TOTAL. 

C’est  donc  le  problème  avec  le  mot  « Dieu ».  Si  familier  et  pourtant.  Pareil  pour  les  mots 
« Diable »,  « Esprit  Saint »,  «Esprit  Impur »,  Ciel,  Paradis,  Enfer,  etc.  C’est  maintenant,  au 
troisième  millénaire,  à  l’ère  de  l’Information,  que  l’on  peut  enfin  vraiment  donner  un  sens 
scientifique à tous les mots bibliques. Je pense que les lecteurs de ce document comprennent le 
sens que nous donnons à ces mots en Science de l’Univers TOTAL. Pour le mot « Dieu » c’est 
donc l’Univers TOTAL, il fut incarné par les prophètes bibliques (comme Moïse par exemple), 
par Jésus, les apôtres, etc., et par votre serviteur à présent. Pour le Diable, c’est la Négation 
de l’Univers TOTAL. Cette  Négation est incarnée par des êtres qui passent pour des humains 
mais qui n’en sont pas au sens divin du terme. Je les ai montré depuis le début, ainsi que leurs 
chefs au plus haut niveau de ce monde. Pour l’Esprit Saint, c’est l’Unergie ou l’Information ou la 
Générescence,  et  pour  l’Esprit  Impur c’est  l’Onergie ou  la  Désinformation ou  la 
Dégénérescence.  Pour  le  Ciel ou  Paradis,  ce  sont  les  Univers Néguentropiques,  les  vrais 
Univers. Pour l’Enfer, ce sont les Onivers, les Univers Entropiques, les Univers de Négation, 
etc. 

Quand on entre donc dans le point noir que l’on voit dans un Paradis, et qui représente l’arbre 
interdit dans le langage de la Genèse, on tombe dans tout un Univers, qui est donc l’Onivers ou 
l’Enfer, avec toutes ses nuances de degré de Négation. Si l’on n’est pas dans une zone extrême 
de Négation, alors on peut entendre des porteurs de l’information divine comme les prophètes 
ou Jésus dire:« Je suis le chemin, la vérité et la vie; nul ne vient au Père que par moi» (Jean 14: 
6;  voir  aussi  Luc 16: 19-31).  Il  faut  aller  vers le  point blanc ou la  Source que montrent ces 
guides. Je parle des vrais guides pas ceux du New Age entre autres. 

Et dans le point blanc au fin fond du point noir, il y a au fin fond de ce point blanc un point noir, 
et ainsi de suite. Les points blancs et les points noirs alternent, ce qui veut dire aussi l’Univers 
néguentropique (auquel donne accès le  point blanc) et l’Univers entropique (auquel donne 
accès le point noir) alternent, dans une structure FRACTALE de l’Univers TOTAL. 
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Revenons maintenant  une dernière fois  à notre ami Lê Nguyen Hoang et  à ses démons des 
sciences. Et maintenant si  je parle de  sciences de Négation ou de  sciences du Diable,  on 
comprend mieux ce que cela signifie, après la vue d’ensemble de l’Univers TOTAL, côté mondes 
entropiques et côté mondes néguentropiques, que nous venons de faire. 

Notre  ami  est  donc  un  des  porte-paroles,  des  sciences  de  Négation,  c’est-à-dire  celles  de 
l’Univers ENTROPIQUE dans lequel  nous sommes présentement,  plus  pour  longtemps,  pour 
celles et ceux qui entreront dans le Paradigme de l’Univers TOTAL. On ne peut souhaiter que ce 
soit son cas, finalement. Mais bon, en attendant force est de constater qu’il est bien attaché à ses 
démons. 

Beaucoup présentement, c’est clair, seraient entrés dans le Paradigme de l’Univers TOTAL, s’ils 
étaient  INFORMÉS.  Ou  si  nous  ne  vivions  pas  dans  un  monde  de  DÉSINFORMATION,  de 
DÉGÉNÉRESCENCE, un monde où ce qu’on a appelé « science » est en réalité une gnose très 
sophistiquée, une religion, à savoir le « scientisme ». 

On a compris aussi qu’en disant cela je ne fais pas de l’anti-science, de l’anti-gnose ou de l’anti-
religion. Et encore moins de la pseudo-science, ainsi que les scientistes qualifient tout ce qui 
n’est pas de leur  religion scientiste. Or ce sont eux les vrais  pseudo-scientifiques,  au sens 
propre du terme, à savoir les pratiquants d’une  science fausse, en ce sens qu’elle est  fausse 
dans ses fondements. Cette fausseté ne se voit pas si l’on n’a pas le bon paradigme pour la voir, 
et ce bon paradigme, c’est précisément le Paradigme de l’Univers TOTAL. On comprend alors 
que l’idée que la division par 0 serait « impossible » est un des nombreux indices que quelque 
chose ne tourne pas rond dans les paradigmes des sciences et technologies actuelles. 
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Nous avons parlé de la crise des fondements des mathématiques et des sciences. La simple 
division « 1/0 » que l’on demande aux outils de calcul actuels de faire et qui répondent que c’est 
« impossible », est une preuve que cette crise des fondements, que l’on prétend avoir résolue, est 
toujours présente mais sous les formes sournoises. Ici sous la forme de la « division par 0 », et 
plus haut sous la forme de l’idée, exprimée par John von Neumann, que personne ne sait vraiment 
ce qu’est l’entropie. Très étonnant vu que lui qui est un des pères de la bombe atomique, qui a fait 
des  calculs  pour  savoir  dans  quelles  conditions  d’explosion  de  la  bombe les  dégâts  seraient 
maximaux, est un visage de l’entropie!

Pauvre Einstein, qui refusa de participer au projet Manhattan, auquel participa par contre Jonh von 
Neumann avec beaucoup de plaisirs…. 

Ne laissez plus personne vous désinformer sur le fait que l’entropie est la mesure du phénomène 
que décrit en toute simplicité l’expérience banale suivante :
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Oui, qu’un vase de verre ou de porcelaine, qui est posé au bord d’une table, et qui est poussé, tombe 
et se brise en petits morceaux. L’entropie du vase aura augmenté et sa néguentropie aura diminué. 
Et  dans  notre  monde  ou  univers,  cette  transformation  est  irréversible,  il  est  impossible  que  les 
morceaux du  vase s’assemblent spontanément pour se reconstituer en le vase original et se poser sur  
la table. 

Cette question de l’entropie a un lien très étroit avec la notion de « flèche  du temps », le fait que le 
temps avance dans un seul sens, et ne revient pas en arrière. 

Là où cela devient une religion, c’est que les scientistes martèlent les lois de la thermodynamique, 
et plus généralement toutes les lois de la physique de notre univers, comme des vérités absolues, 
qu’aucune  expérience,  aucune  réalité,  ne  saurait  remettre  en  question.  C’est  comme ça,  c’est  la 
« science »,  point  final.  Oui,  les « démons de la science scientiste» ont  parlé,  ils  ont  livré leurs 
« oracles » sur l’« Univers », qui scellent notre sort, notre condition de « mortels » pour toujours!

Cette  position  est  très  effrayante,  d’autant  plus  effrayante  que  cela  ne  laisse  la  place  à  aucune 
interrogation sur l’idée que ces lois de la thermodynamique (et plus généralement de la physique) nous 
délivreraient un subtil message qu’on n’aurait pas encore bien compris, et aussi parce qu’on n’y aurait 
pas assez réfléchi.  Par  exemple que nous vivrions présentement  dans un type de mondes qu’on 
appelle couramment les enfers. De qui ces gens seraient-ils la progéniture? Je pense qu’on a compris 
très facilement que d’avoir posé la question c’est avoir déjà donné la réponse, surtout après la vue 
d’ensemble de l’Univers TOTAL que j’ai faite. 

J’ai posé la question en songeant à des gens comme David Louapre de « Science étonnante », qui me 
donnent l’impression d’être des robots ou des IA biologiques sophistiquées, qui, tel Yuval Noah Harari, 
n’ont pas d’âmes. En tout cas ces gens ne dégagent aucune énergie divine, aucune énergie d’êtres 
connectés à quelque chose de transcendant. Ils diront être plus « intelligents » qu’un mouton broutant 
dans un pré, mais je me demande très sérieusement si le mouton ne serait pas plus spirituel qu’eux. 
M’enfin. 

Je  vous laisse  imaginer  tout  ce  que leur  position  décrite  plus  haut  (à  savoir  que les  « lois  de  la 
science » ou de la « réalité » seraient comme ça, point barre) implique sur les plans philosophiques, 
théologiques, etc.. On ne pourrait pas échapper à la mort, et il faudrait tirer un trait définitif sur les 
miracles  de  la  Bible,  notamment  ceux  de  Jésus  dans  les  évangiles.  Il  faudrait  oublier  le  très 
impressionnant miracle de la résurrection de Lazare (Jean 11: 1- 57), un homme mort depuis plusieurs 
jours  et  en  état  de  décomposition avancée  (l’entropie commençait  donc  à  faire  son  travail  de 
dégénérescence) mais Jésus l’a ressuscité, ramené à la vie donc. Pour ces scientistes donc, ce ne 
serait que des « foutaises », tout comme la résurrection de Jésus lui-même, après que ses ennemis 
l’aient crucifié. 

Bref, que ce serait triste si les lois connues de la physique connue dans notre monde, étaient toute la 
vérité, décrivait toute la réalité! Mais elles ne sont que la vérité de notre Caverne de Platon, elles ne 
décrivent que cette petite réalité là, pas TOUTE la réalité, oui pas la Réalité TOTALE! Ce ne sont que 
les lois de notre univers de Négation, et encore pas toute les lois de cet univers! Car, par exemple, le 
modèle cosmologique Janus de Jean-Pierre Petit, inspiré par ses petits copains Ummites, décrit une 
réalité beaucoup plus riche et vaste que ce que décrit la théorie de la relativité d’Einstein, en admettant 
même  qu’on  saurait  l’unifier  avec  la  physique  quantique  actuelle,  ainsi  que  toutes  les  forces 
d’interaction connues: la gravitation, l’électromagnétisme, l’interaction forte, l’interaction faible. 

C’était déjà une gigantesque illusion de vouloir appeler « physique du tout » ou « théorie du tout » 
une théorie qui unifierait les quatre interactions connues. C’est Einstein qui, après sa théorie de la 
relativité, rêvait de réaliser une théorie d’unification de ces quatre champs de force. Comme déjà 
dit, et malgré toute l’estime que j’ai pour Albert Einstein, Dieu merci qu’il n’ait pas réussi ce projet. 

Sinon ses adorateurs et pseudo-successeurs, comme les Étienne Klein et autres Thibault Damour, qui 
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déjà veulent nous embrigader définitivement dans la petite et relative théorie de la relativité d’Einstein 
dont ils ont fait une grande idole (alors qu’il n’a jamais demandé cela, lui qui avait l’esprit si ouvert et 
professait volontiers son ignorance qu’il  cherchait constamment à combler; et c’est à cela que l’on 
reconnaît vraiment les grands esprits), et surtout (et c’est surtout ça en fait le problème) qui ne veulent 
pas du tout entendre parler du modèle cosmologique Janus de Jean-Pierre Petit, ni même daigner par 
curiosité intellectuelle chercher à comprendre de quoi ça parle, oui ces fossoyeurs de la science, nous 
auraient définitivement enfermés dans la toute petite théorie du petit tout, si Einstein l’avait réussie! 

Disons un grand merci à Einstein, pour son dernier et plus grand coup de génie, d’avoir échoué dans 
son projet de « théorie du champ unitaire », qu’on appelle donc la « théorie du tout ». La faute 
intellectuelle est déjà là, à savoir décréter qu’une théorie qui unifierait les quatre champs de force en 
une seule, serait la « théorie du tout ». C’est aussi absurde que de dire que si l’on arrivait à unir en un 
seul doigt l’index d’une main, le majeur, l’annulaire et l’auriculaire, on aurait non seulement un super-
doigt fait de tous les doigts d’une main, mais on aurait unifié toutes les mains qui existent et même tous 
les pieds de l’univers, de tous les univers!  

Autrement  dit,  comment  peut-on  préjuger  que  l’unification  de  ce  que  l’on  connaît constituerait 
l’unification de tout? Pas étonnant qu’Einstein ait  échoué dans cette entreprise, car le  TOUT est 
toujours plus que tout ce que l’on connaît, cela va de soi. On pardonnera à Einstein d’avoir manqué 
de génie ou même simplement d’inspiration dans cette affaire de « théorie du tout ». Plus exactement 
(car ne chargeons pas trop Einstein dans cette affaire), sauf si  j’ai  mal lu la littérature scientifique, 
Einstein ne parlait pas vraiment de « théorie de tout » au sens qu’on a donné à ce projet par la suite, 
qui fut aussi l’ambition de la fameuse « théorie des cordes » par exemple. 

Einstein parlait juste de « théorie du champ unitaire », il ambitionnait d’unifier les champs de forces 
connues. Et il avait l’intuition (et il avait bien raison) que ce serait un très grande théorie de physique,  
qui décrirait toute la physique connue jusqu’à la première moitié du 20e siècle, les années 1950 où 
Einstein quitta ce monde (en 1955 précisément). L’ambition d’Einstein, c’était donc ça, et même s’il 
avait eu la maladresse d’appeler « physique du tout » ce projet (maladresse que là encore on lui 
pardonnerait), c’est uniquement cela que cela voulait dire. 

Comme je l’explique dans plusieurs textes, la « théorie des cordes » a repris cette idée après la mort 
d’Einstein, et a fait  de grandes avancées dans cette direction. C’est avec elle que l’on a vraiment 
commencé à parler de « théorie du champ unifié », qui veut dire alors une idée assez différente de 
celle de « champ unitaire » d’Einstein. Une « théorie du champ unifié » explique tout à partir de 
quelques  concepts  fondamentaux,  qui  constituent  TOUT  dans  l’Univers,  de  l’infiniment  petit  à 
l’infiniment grand, des particules à l’univers entier, en passant par les galaxies. Et mieux encore, un 
seul concept fondamental, qui formerait tout. Et pour la « théorie des cordes », ce concept clef est la 
notion  de  « corde »  (d’où  le  nom  de  la  théorie),  à  comprendre  comme  de  minuscules  cordes 
vibrantes, dont les différents modes vibratoires forment les particules élémentaires, et elles-mêmes 
forment  tout  le  reste.  On a là  une idée beaucoup plus profonde que le  simple  souci  d’unifier  les 
interactions connues. 

Mais la théorie des cordes, comme toute théorie des sciences actuelles, souffre du même problème 
fondamental: elle ne repose pas sur le Paradigme de l’Univers TOTAL. Il y a une chose qui devrait 
être une évidence pour tous, mais qui ne l’est pas pour les scientifiques actuels,  notamment ceux 
aspirant à une « théorie du tout ».  Cette vérité très simple est la suivante: pour espérer faire une 
théorie du tout, il faut commencer par définir ce « tout » et faire reposer la théorie sur ce « tout ». 

C’est l’approche que nous adoptons en  Science de l’Univers TOTAL. Nous définissons le concept 
d’Univers  TOTAL,  U,  à  savoir  donc  l’Ensemble  de  TOUTES  les  choses,  et  nous  étudions  les 
propriétés de cet  Ensemble, de ce  Grand TOUT donc. La  Science que nous développons alors, à 
savoir donc la Science de l’Univers TOTAL, n’est plus obsédée par le souci d’étudier l’univers connu, 
matériel, mais elle dégage les  lois les plus générales,  universelles justement, qui s’appliquent en 
particulier  à  notre  univers  connu,  à  notre  monde,  sans donc se réduire  à  ceux-ci.  Cette  Science 
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universelle traite  alors  des  questions  de  notre  univers,  de  notre  monde,  comme par  exemple  la 
question  de  Dieu,  du  Diable,  des  êtres  de  Négation ou  démons,  des  paradis et  des enfers. 
Autrement dit des  mondes néguentropiques et des  mondes entropiques, etc., questions dont les 
sciences classiques sont incapables de traiter,  parce qu’elles n’ont pas le  Paradigme holistique, en 
l’occurrence l’Univers TOTAL, nécessaire pour traiter ces questions. 

Cette  Science holistique n ‘a alors pas l’air d’être une « science » au sens classique du terme, du 
point  de  vue  de  la  pensée  scientiste  elle  peut  paraître  même  une  « pseudo-science »  ou  une 
« théologie », etc., alors qu’en fait c’est la vraie Science du TOUT, la vraie Théorie du TOUT. C’est 
juste  qu’elle  peut  aborder  très  efficacement  et  de  manière  très  éclairante  des  questions  que  les 
sciences  traditionnelles  échouent  à  aborder,  si  tant  est  que  leur  intention  est  de  traiter  de  ces 
questions. 

Et maintenant, pour résumer et aussi commencer à conclure, voici un rappel de la logique éclairante de 
la Science de l’Univers TOTAL, la Science du TOUT, la Science de Dieu. 

Par définition, la  néguentropie est la  négation de l’entropie, c’est-à-dire la grandeur physique 
qui NIE l’entropie et tous les phénomènes négatifs qui lui sont associés. Cela donne alors les 
phénomènes positifs associés. 

La néguentropie NIE par exemple la désinformation, qui est la négation de l’information, donc 
la néguentropie est associée à la négation de la négation de l’information, donc est associée à 
l’information. 

De même, la néguentropie NIE  la dégénérescence, qui est la négation de la générescence, 
donc la néguentropie est associée à la négation de la négation de la générescence, donc est 
associée à la générescence. 

De même, la néguentropie NIE  l’onergie ou énergie négative, qui est la négation de l’unergie 
ou  énergie  positive,  donc  la  néguentropie est  associée  à  la  négation de  la  négation de 
l’unergie, donc est associée à l’unergie, ou énergie positive. 

Même raisonnement avec les notions comme la déstructure ou dégénérescence (la négation de 
la  structure ou  générescence), la  mort (la  négation de la  vie), la  maladie (la  négation de la 
santé), la vieillesse (la négation de la jouvence), l’ignorance (la négation de la connaissance 
ou du savoir ou de la science ou simplement encore de l’information),  l’incertitude (la négation 
de la  certitude), le  hasard (la  négation du  déterminisme ou de la  nécessité), l’insécurité (la 
négation de la sécurité), l’accident (la négation de la sûreté ou de l’assurance), la douleur (la 
négation du  plaisir), le  malheur (la  négation du  bonheur), etc., la  désunion (la  négation de 
l’union),  la  séparation ou la rupture (la  négation de la  relation),   la  haine (la  négation de 
l’amour), la  peur (la  négation de l’affection ou l’attachement), la  méfiance ou la  défiance (la 
négation de  la confiance ou de la foi), l’agitation ou le trouble (la négation du calme ou de la 
sérénité),  la  guerre (la négation de la paix), la  température (la négation de la tempérance), 
l’onivers ou univers de Négation ou enfer (la négation de l’univers d’Affirmation ou paradis), 
et ainsi de suite. 

Avec ça on comprend mieux la réalité du vampirisme énergétique, qu’il ne faut pas compter sur les 
sciences de Négation, les sciences des paradigmes de Négation, pour éclairer le monde là-dessus. 
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Il est pour moi par exemple infiniment plus important de faire la lumière scientifique sur le vampirisme 
énergétique, une problématique de thermodynamique sociale, qui de plus apporte un éclairage sur 
la nature profonde de notre univers et de notre monde, en très étroit lien avec les notions comme 
l’entropie et  autres.  Le  vampirisme  énergétique donc,  qui  est  un  des  phénomènes  clefs  pour 
comprendre vraiment la société et le monde, leur face cachée que les sciences classiques ne mettront 
jamais  en  lumière.  C’est  plus  important  pour  moi  que  de  me  préoccuper  par  exemple  de  la 
quantification de la  gravitation. Même si cette question peut aussi tôt ou tard avoir une importance 
dans mes travaux. 
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